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Est£aèl^posiciôn de la autoridad militar 

BOA DELL A, 
CAPTURADO

BARCELONA, 22 (Efe).- El actor y director teatral Albert Boadella se encuentra a 
disposición de la autoridad militar, según ha podido confirmar Efe.

Como se recordará, Boadella fue juzgado en rebeldía hace un año en consejo de gue
rra por el supuesto delito de ofensas a la autoridad militar.

Otros miembros del grupo "Els Joglars", del que era director, fueron condenados y 
cobraron recientemente la libertad merced a la aplicación de un indulto real.
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LONDRES, 22 (Efe),— Sir Richard Sykes, em
bajador británico en Holanda murió hoy jueves 
en el hospital de La Haya como consecuencia del 
atentado sufrido esta mañana cuando sai ía de su 
residencia en la capital de Holanda, se anunció 
en esta capital. (Más información en página 2).

Alerta en el mercado mundial de diamantes

/æjtfæ 
¿fRisificnans?
PARIS, 22 (Efe).— Las coronas im

periales de Irán fueron reproducidas por 
un importante joyero de París, que hizo 
dos copias de la corona de la emperatriz 
Y una de la del emperador.

El diario "Le Fjgaro" publica hoy es
ta noticia, y añade que las copias de es
tas dos joyas, consideradas las más im
portantes del mundo, fueron realizadas 
en gran secreto por encargo de la Corte.

La alerta ha cundido ya en el merca
do de los diamantistas quienes realizan 
sus compras con gran atención ante los 
rumores de la puesta en circulación de 
gemas de esas dos coronas.

La emperatriz Farah respondió hace 
pocos días a un periodista estadouniden-

se, en una entrevista, que la acusación 
que se hizo a los soberanos de haberse 
llevado consigo al exilio las joyas de la 
corona, "carecen de todo fundamento", 
y son "falsas por completo".

Según la emperatriz, esas joyas per
manecen en las cajas fuertes de los sóta
nos del "Banco de Irán", y son intoca
bles. "Pertenecen a la Corona, al Estado, 
-añadió— y por tanto, nadie tiene po
der de llegar hasta ellas. Ni nosotros, por 
supuesto".

Sin embargo, los rumores de que las 
dos coronas ya no están en esas cajas 
fuertes se hacen más insistentes. Por 
una parte, se estima que, simplemente, 
"ya no están". Por otra, se dice que "es
tán las copias que Palhevi mandó hacer".

■ Sir Richard Sykes era un 
experto en medidas de 
seguridad para diplomáticos
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L3 corona Kiani: cuatro kilos y 
medio de peso en joyas.

El ministro (Je IncJustria, en Sabiñánigo

CIEN MIL METROS
CUBICOS 

ALDIADEGAS
(En el primer pozo en funcionamiento)

SABIÑANIGO, 22 (ARAGON/expres).— Alrededor de las doce 
menos cuarto ha llegado al "Hotel La Pardina " de esta localidad el 
ministro de Industria y Energía señor Rodríguez Sahagún quien 
después de descansar durante escasos minutos, se ha dirigido a los 
sondeos de gas natural sitos entre los pueblecitos de Larrés e Isin 
pertenecientes al término municipal de Sabiñánigo.

En su visita al pozo denominado "Jaca-1" y al resto de las ins
talaciones donde se llevan a cabo las prospecciones, acompañan al 
ministro el presidente del I.N.I., señor De la Rica, el presidente y 
el director gneral de Hispanoil señores Calleja y Ballesteros, altos 
ejecutivos de ENIEPSA, empresa responsable de los sondeos y 
autoridades y representaciones de las autoridades provinciales y 
locales.

Don Antonio Ballesteros ha explicado a don Agustín Rodrí
guez Sahagún que según los primeros resultados obtenidos en es
te primer pozo que está en funcionamiento se puede cifrar una 
capacidad de producción de cien mil metros cúbicos, al día, de 
gas metano y que las reservas en las zonas exploradas hasta ahora 
se pueden estimar en unos treinta mil millones de metros cúbicos.

A la hora de cerrar nuestra edición, el ministro de Industria y 
Energía está celebrando una rueda de prensa, para luego conti
nuar viaje hacia Huesca.

En toda la comarca del Serradlo ha sido acogida con satisfac
ción la presencia del ministro, porque viene a confirmar el opti
mismo reinante sobre las prospecciones de gas de Sabiñánigo.
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PALMA DE MALLORCA, 22 (Europa Press).- El súbdi
to alemán Herbert Siellang, de 30 años de edad, ha ingresa
do en la prisión provincial de Palma, como principal sospe
choso de la muerte de la guía holandesa Cornelia Magdalena 
Arends, de 24 años de edad, que fue brutalmente asesinada 
en su apartamento, en la playa de “El Arenal”, el pasado
mes de enero.

Herbert Siellang había si
do detenido por tenencia ilí
cita de armas de fuego, pero 
en las diligencias practicadas 
por la policía en el caso del 
asesinato de la guía holan
desa se han acumulado prue
bas para hacer recaer las sos
pechas sobre el detenido.

Las sospechas se basan sobre 
todo en que fue hallada en 
su poder una llave del apar
tamento que ocupaba la jo
ven asesinada, cuyá vivienda 
había visitado en varias oca
siones con anterioridad, y 
en la que se encontró un 
objeto personal propiedad 
del sospechoso.

Herbert Siellang tiene an
tecedentes en su país, y ya 
sufrió detenciones por cau
sar lesiones con arma blanca 
a mujeres. Parece ser que el 
detenido sufre epilepsia, es 
alcohólico, y en la Alemania 
Federal fue objeto de dos 
deliciadas intervenciones qui- 
rúigicas por sufrir dolencias 
cerebrales que le causaban 
trastornos psíquicos.

BILBAO: JOVEN 
RAPTADA Y VIOLADA

BILBAO, 22 (Efe).-Una 
joven fue violada por cuatro 
individuos tras ser sacada a 
la fuerza de una sala de fies
tas de Santurce y conducida 
a un piso de dicha localidad 
vizcaína.

El hecho se registró en la 
noche del pasado día 13, 
según nota hecha pública 
hoy por el gabinete de 
prensa de la Jefatura Supe
rior de Policía de Bilbao. 
R.B.A., de 17 años, se en
contraba en una discoteca 
santurzana cuando fue in
vitada por un. individuo a 
salir fuera con él. Como se 
negara, fue sacada a la fuer
za por éste y un acompa
ñante, que la llevaron a un 
piso, donde seguidamente 
llegaron otros dos jóvenes.

R3.A. fue obligada a 
desnudarse completamente 
y a pennanecer en pie sobre 
una alfombra puesta al efec
to, en tanto ellos merenda
ban y escuchaban música. 
A continuación la llevaron a

una habitación, donde fue 
violada por los cuatro indi
viduos, que la amenazaban 
con pegarle una paliza si 
denunciaba lo sucedido.

Las gestiones realizadas 
por funcionarios de la comi
saría de Santurce para escla
recer este hecho permitieron 
conocer que otra joven de 
18 años, M.A.D.H. fue vio
lada en su domicilio por 
los mismos sujetos, que en
traron en el piso cuando la 
muchacha estaba sola.

En la nota policial, no se 
mencionan los nombres de 
los cuatro individuos en 
cuestión, ni siquiera sus ini
ciales. Se señala tan sólo que 
tres son de 21 años y el 
cuarto de 18, que dos de 
ellos temaron parte en am
bos hechos relatados y que 
han sido puestos a disposi
ción judicial.

PALMA DE MALLORCA: 
CUATRO JOVENES 
MULTADOS POR EL JUEZ 
POR ROMPER UNA 
BANDERA DE LOS 
PAISES CATALANES

ai Daw
750.000 empresas 

cerradas desde 1972

■ EL REY RECIBE A 
LA FEDERACION 
DE ASOCIACIONES 
DE LA PRENSA

MADRID, 22 (Efe).— S.M. el Rey ha recibido esta* 
mañana en audiencia, en su residencia del Palacio de 
la Zarzuela, a los miembros de la directiva de la
Federación Nacional de Asociaciones de Prensa 
España.

La representación de la Federación

de

de
Asociaciones de Prensa ha estado presidida por su 
titular, Luis María Anson Oliart.

PALMA DE MALLORCA, 
22 (Europa Press).— Cuatro 
jóvenes mallorquines han si
do condenados a multas de 
2.500 pesetas, y a indemni
zar conjunta y solidariamen
te a la asociación de vecinos 
de la barriada de Son Sar
dina, próxima a Palma en la 
suma de 4.000 pesetas, co
mo autores de un delito de 
vejación a la bandera de los 
Países Catalanes.

Los cuatro muchachos 
habían roto y desgarrado la 
citada bandera, del estandar
te donde ondeaba en el local 
social de la asociación, el 
juez del juzgado de distrito 
número 2 de Palma, ha con
denado a los jóvenes en vir
tud del apartado 5/0 del 
artículo 585 del Código Pe
nal, oue castiga el acto de 
impeair un hecho que la ley

no prohibe u obligar a otro 
a que haga lo que quiera, sea 
justo o injusto, siempre que 
se. emplee violencia, ejer
ciendo fuerza o intimida
ción en la persona a quien 
se cohibe.

Los denunciados, según 
el considerando del juez, 
“guiados con el miaño 
ánimo vejatorio, ejecutaron 
un acto de fuerza en las co
sas con el deseo de impedir 
la exhibición de las banderas 
que la ley no prohibe, con 
total desprecio de la normal, 
pacífica y democrática con
vivencia de los ciudadanos y 
sentimientos de los distintos 
pueblos de España’’.

A in flación, que tanto erosiona las rentas sa
lariales, las de los pensionistas y, por supues

to, a la economía del país en general, se muestra 
especialmente nefasta para los pequeños agriculto
res, que.fio pueden repercutir el incremento de los 
precios que pagan en los bienes que producen. En 
un estudio del Banco de Bilbao, que abarca el pe
riodo comprendido desde 1962, demuestra que en
tre dicho año y 19 72 cerraron 450.000 empresas 
agrarias, pro.ceso agravado a partir de dicho año, ya 
que desde entonces han seguido la misma suerte 
otras 300.000. El desarrollo con inflación que mar
có la pauta de la economía española en las últimas 
décadas ha despoblado el campo, ha fomentado los 
desequilibrios regionales, ha, concentrado la po
blación en gigantescos núcleos urbanos sin infraes
tructuras básicas y plantea, en definitiva, la necesi
dad de una nueva política económica que tenga en 
cuenta estas carencias fundameritales y además lu
che contra el tremendo problema de la inflación.
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PESCA: Misión española en Rabat

"NOS INTERESA 
LLEGAR PRONTO A 
UN ENTENDIMIENTO 
“■—(Director general de Pesca)-------------

MADRID, 22 (De nuestra Redacción y 
agencias).— El director general de Pesca, 
Gonzalo Vázquez, llegó ayer tarde a Rabat 
acompañado por un representante del Mi
nisterio de Asuntos Exteriores español y un 
armador.

La delegación española tratará de obte
ner de las autoridades marroquíes un com
promiso formal para que la flota española 
pueda faenar en las aguas marroquíes hasta 
que se ratifique de forma definitiva el acuer
do pesquero.entre los dos países.

Las conversaciones se iniciarán hoy en 
el Ministerio de Comercio marroquí, del 
que dependen ahora las competencias de 
pesca.

Desde los apresamientos del pasado fe
brero, las autoridades de Rabat se han ne
gado a reanudar la tolerancia con los pes
queros españoles que faenan dentro de las 
70 millas de su zona exclusiva.

El director general de Pesca, poco antes 
de tomar el avión en Barajas, declaró: “Va
mos a tratar de avanzar en lo que puede ser 
el desarrollo posterior del acuerdo técnico 
pesqueo que está todavía pendiente de ra
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tificación por parte de Marruecos, y asimis- 
mo aclarar aquellas partes que pueden re- 
sultar. imprecisas. Nos interesa —subrayó el 
señor^Vázquez— llegar a un entendimiento! 
de forma que se ponga rápidamente en mar-|^ 
cha todo el plan de actuación de la flota es-fe
pañola en aguas marroquíes”.

REUNION CON LAS COFRADIAS 
DEL CANTABRICO
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El señor Gonzalo Vázquez mantuvo unal ; Res
reunión a última hora de la tarde íel mar-fe des de
tes con los representantes de todas las Co-r eleccic
fradías pesqueras del Cantábrico, agrupas tiago

¿ guientdas en la Interfederativa del Cantábrico.
Se ha explicado, dijo el señor Vázquez, 

el acuerdo técnico para la flota de bajura 
(pesca de cerco, anchoa, sardina, etc.), 
acuerdos sobre la flota de pincho, de la que

munisi 
tos y c
sicionf 
ló que

í de acuse han concedido cincuenta licencias paras 7'-“ 
faenar en el caladero Cap Breton, etcétera.»" de izq 

Para la pesca de escote, añadió, al igualé de ale 
que el año anterior, no se han concedido li-^ ser tra 
cencías, por lo que esta Dirección General.,''' tro de

nozcaisin que suponga una sorpresa, no puede 
gociar sobre este punto con los armadores.^ eleccic
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LONDRES, 22 (Efe).- Sir Richard 
Sykes, embajador británico en Holanda, 
fue asesinado hoy jueves en La Haya por 
dos desconocidos cuando salía de su 
residencia, que lograron huir, tomando 
como rehenes a dos policías.

Un portavoz del Ministerio británico 
de Relaciones Exteriores señaló que 
Sykes había sido conducido al hospital 
y que, versiones sin confirmar, indica
ban que la esposa del embajador había 
sido alcanzada también por los disparos 
del agresor, si bien esto fue desmentido 

. posteriormente..

HABIA OCUPADO CARGOS DE GRAN RESPONSABILIDAD EN 
WASHINGTON, ATENAS, CHILE, BRUSELAS Y PEKIN

El mismo portavoz indicó que el Mi
nisterio británico no dispone aún de da
tos suficientes para pronunciarse sobre 
el atentado.

Sir Richard Sykes estaba como em
bajador en Holanda desde 1977. Ante
riormente había sido embajador en 
Cuba y ocupó cargos de responsabilidad 
en las delegaciones diplomáticas británi
cas en Washinaton, Atenas, Santiago de

Chile, Bruselas y Pekín.
El embajador es un experto en medi

das de seguridad para los diplomáticos. 
En 1976 fue envjado a Dublin por el 
primer ministro para investigar el ase
sinato de Christopher Evizart-Biggs, em
bajador británico en esa capital, y que 
murió a consecuencia de la explosión de 
una mina.

Sykes, de 58 auSs, preparó un deta

llado informe sobre las medidas de se
guridad que debían tener las delegacio
nes británicas en el extranjero, y en 
especial en Irlanda.

Un portavoz de.la Embajada británi
ca en La Haya confirmó que el embaja
dor Sir Richard Sykes resultó muerto en 
el atentado.

Según las últimas informaciones reci
bidas en Londres, uno de los ayudantes 
del embajador está también gravemente 
herido. El embajador se disponía a subir 
a su automóvil para dirigirse, a la Embaja
da cuando fue alcanzado por los disparos.
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AUNQUE SIN GRANDES DIFICULTADES

"El episodio de
1 lo investidura
pasara sin gloria

i MADRID, 22 (Agencias).— “Creo que el episodio de la 
investidura, teniendo en cuenta que los diputados de Coali- 

; ción Democrática votarán a favor, podrá pasar por el Con- 
: greso sin grandes dificultades, aunque sin gloria”, declaró 

ayer a "Efe” el secretario general del PCE, Santiago Carri
llo, poco después de haber entregado en la secretaría gene- 

; ral del Congreso su credencial de diputado electo por Ma- 
! drid.

!" 
í

ubrayó el 
dimientof.
te en mar-í 
i flota es-E

.S

La credencial del señor 
Carrillo, que acudió perso- 

' nalmente al palacio de las 
Cortes con tal objeto, quedó 

•• registrada con el número 
U44.
; “Lo esencial, añadió el 
■■ señor Carrillo, es saber qué 
r Gobierno se va a formar. Si 
; es monocolor, no le profeti

zo ni mucha tranquilidad ni 
muchos éxitos. Como dijo el 

■ propio Suárez, los proble
mas necesitan de la colabo
ración de todos. En conse- 
cuencia, los comunistas vo
taremos contra la investidu
ra presidencial, si UCD hace 
un Gobierno monocolor”.

Comentando la actitud 
de oposición que adaptará el 
PSOE, al decir de sus diri
gentes, el señor Carrillo ma
nifestó a “Efe” que, si esa 

, actitud se confirma y el Go- 
5 bierno resulta ser monoco

lor, “los comunistas y los
_  socialistas coincidiremos más 

K de una vez”.
[tuvo UMK Respecto a las posibilida- 
(íel mar-L des del PCE en las próximas 

is las Co-^ elecciones municipales, San- 
, agrupa-^ bago Carrillo declaró lo si- 
brico. guíente: “Espero que los co-
Vázquez,K æunistas progresemos en vo
le bajuraB tos y obtengamos buenas po
ra, etc.),L siciones”. Finalmente, seña- 
de la queg ló que la posible suscripción 
cias paría acuerdos entre las fuerzas 
etcétera.I" de izquierda para la elección 

', al igualfe de alcalde en Madrid deberá 
cedido li’i' “------ —-
General,?■ 

)uede ne-?? 
madores, k

ser tratado “a partir del cua
tro de abril, cuando se co-
nozcan los resultados de las 
elecciones”.

UNE RECOMIENDA 
EL VOTO A UCD

»

IOS ZARZUEIOIOGOS
MADRID, 22.

h
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La junta nacional 
partido Unión Nacional

del 
Es- 
enpañola (UNE), reunida 

sesión ordinaria bajo la pre- 
^dencia de don Gonzalo 
Fernández de la Mora ha

decidir, entre otros temas, 
acerca del futuro de Alian
za Popular, actualmente en 
suspensión y de cuya fede
ración es UNE partido fun
dador.

Según informan a Europa 
Press fuentes de Unión Na
cional, se acordó autorizar 
en la reunión a las juntas 
provinciales para que, de 
acuerdo con las juntas lo
cales, recomienden el voto 
más útil a las candidaturas 
más afines en las próximas 
elecciones municipales. UNE 
decidió proponer a sus afi
liados y simpatizantes la can
didatura encabezada por don 
José Luis Alvarez (UCD) pa
ra el Ayuntamiento de Ma
drid.

La junta nacional de UNE 
lamentó el adverso, resultado 
de la derecha en las pasadas 
elecciones generales, resulta
do previsto, principalmente 
como consecuencia del do
ble error de la secretaría ge
neral de Alianza Popular 
—sigue diciendo el portavoz 
de UNE— de intentar con
vertir el partido en un cen
tro bis y de negarse a la coa
lición electoral con todos 
los sectores de la derecha. 
Esta experiencia negativa 
confirma la necesidad de 
crear una fuerza política 
que encauce los votos de los 
españoles defensores del hu
manismo cristiano, de la uni
dad nacional, y de la econo
mía social de mercado, fren
te al marxismo, el separatis
mo y la estatificación. En 
esta línea, UNE afirma que 
intensificará sus esfuerzos 
para lograr tal objetivo.

REUNION DEL GRUPO 
DE U.C.D.

(Santiago Carrillo) ERA usted: los zarzuelólogos dicen que en 
Palacio hay un gran movimiento, y que eso es 
muy extraño porque el Rey todavía no' ha ini

ciado las consultas preceptivas con los grupos parla
mentarios para proponer presidente del Gobierno. 
Los zarzuelólogos dicen que hace unos cuantos días 
estuvo en Palacio largo tiempo el teniente general 
Milans del Bosch. Los zarzuelólogos, de usted para 
mí, dicen «,off the record» cosas y cosas, como, por 
ejemplo, que en los últimos días estuvo por allí 
Torcuato Femández-Miranda y Prado y Colón de Car
vajal, y otras muchas más, que a mí no me encajan, 
salvo, claro, que se confirme la noticia de que el Rey 
está preparando el discurso que ha de pronunciar en 
las Cortes como inicio de legislatura. De cualquier 
forma, la urgente entrevista que Don Juan Carlos 
mantuvo ayer con Adolfo Suárez ha puesto más 
oscuro todavía éste difícil rompecabezas.

lA DEVAIÜACION
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acordado convocar para el 
próximo mes de junio la 
asamblea nacional, a fin de

Varias reuniones se celebra
rán hoy en el Palacio de las Cor
tes y del Senado, conformando 
ya un cierto ritmo de actividad, 
cara a la constitución de las 
juntas preparatorias de las dos 
cámaras.

El sábado en La Zarzuela

SADAT CENARA CON LOS 
REYES Y SUAREZ
MADRID, 22 (Europa Press).- El presidente de Egipto, 

Anuar el Sadat, que el próximo sábado hará una escala 
técnica en Madrid, será invitado a cenar al Palacio de la 
Zarzuela, según se ha informado a Europa Press en fuentes 
autorizadas.

Los Reyes han invitado también el presidente del Gobier
no, Adolfo Suárez, y su esposa, doña Amparo lllana. Sadat 
viaja acompañado de su esposa. La cena será de carácter ínti
mo y familiar. No obstante, es muy probable que Sadat y el 
Rey don Juan Carlos mantengan previamente una conversa
ción, cuyo contenido girará en torno al futuro de paz en el 
Oriente Medio^ entre Egipto e Israel, entre otros temas.

Sadat llegará a Madrid el sábado, hacia las cuatro de la 
latde. Inmediatamente se trasladará unos momentos a 
descansar y tras la cena en el Palacio de La Zarzuela, 
pernoctará en Madrid. Al día siguiente, el domingo, por la 
mañana el presidente egipcio reanudará viaje a Estados 
Unidos. Su escala en Madrid es privada.

En el palacio de las Cortes, 
el grupo parlamentario de UCD 
celebra esta tarde, a las siete, su 
Erimera reunión, desde la cele- 

ración de elecciones generales 
el pasado 1 de marzo. Según 
fuentes consultadas por “Efe”, 
a la sesión asistirá el actual mi
nistro de Justicia, Landelino 
Lavilla, nominado ayer por el 
comité ejecutivo de su partido 
para la presidencia del Congreso. 
Se espera que asista igualmente 
Femando Alvarez Miranda, pre
sidente de la cámara en el perío
do constituyente.

-De la reunión de esta tarde 
saldrán asimismo los nombres 
de los candidatos de UCD a 
otros puestos de la mesa interina 
del Congreso que, junto al presi
dente, habrán de ser elegidos 
por los nuevos diputados en la 
sesión siguiente a la junta prepa
ratoria, convocada para mañana, 
día 23. El nombre del candidato 
a vicepresidente, Modesto Fraile 
Poujade, fue dado a conocer

también ayer por el comité eje
cutivo centrista.

En el palacio de la plaza de 
la Marina Española, la Diputa
ción Permanente del Senado 
celebrará por su parte la primera 
y, previsiblemente, última reu
nión, desde la disolución de las 
anteriores Cortes. La Diputación 
Permanente, que presidirá el 
hoy diputado electo Antonio 
Fontán, examinará la memoria 
de rendición de cuentas que será 
sometida a consideración y 
aprobación de la nueva Cámara 
Alta, cuya junta preparatoria 
tendrá lugar el próximo día 
27, a las 11 horas.

Por otra parte, en el palacio 
de las Cortes la Junta Electoral 
Central, que ayer confirmó los 
diputados y senadores electos el 
1 de marzo, volverá a reunirse 
esta tarde, a las siete y media, 
para estudiar varios recursos pre
sentados jpor distintos partidos 
en relación con la distribución 
de espacios de campaña electo
ral en RTVE.

Lo que sí encaja es la posibilidad de que realmente la 
peseta sea devaluada por el nuevo Gobierno. Una vez 
más —y no será la última—, el mercado negro de venta 
de moneda extranjera ha vuelto a saturarse ante la 
demanda. Y me dicen a mí fuentes de toda fiabilidad 
que en los bancos no queda una caja particular por 
alquilar. Joyas y divisas ocupan los sótanos de los más 
importantes bancos del país.

Pero el tema de la peseta no es más que un granito de
anís. Lo peor es lo otro. Es el tema económico en su*-fw - -------------- --------- —

conjunto. Cientos de empresarios han hecho las maletas Z 
camino de un mercado más seguro allá en América. Y ■
las empresas de este país están pasando por la más 
grave crisis de todos los tiempos. La paloma mensajera 
me dice que en Vascongadas podían producirse dos sus
pensiones de pagos muy sonadas. Pero usted tranquilo, 
que, como dice mi director, hay que darle un margen de 
confianza al Gobierno que viene y, cómo no, a su presi
dente, Adolfo Suárez.

SANCHO ROF

Ahora Málaga:
POSIBLE HUELGA 
DE HOSTELERIA 
EN LA SEMANA SANTA

■■ Por lo demás, confirmado el nombre del que será 
SS presidenta del Congreso, yo le insisto a usted que 
• • mantenga en su agenda otro nombre del que ya le 
SS hablé antes de las elecciones. Me refiero a Sancho 

Rof, el joven subsecretario del Ministerio del Inte
sa rior, que sacrificó su escaño por Pontevedra para 
■ ■ mantener el rumbo fijo de la política de Martín Villa 
■ ■ durante las elecciones. Pues bien, Sancho Rof podría 

convertirse en el más joven ministro del próximo
•• Gabinete si, como parece, Martín Villa se va hacia la 
2* secretaria general de UCD.

MALAGA, 22 (Agencias).- 
Después de más de 15 días de 
conversaciones, las partes em
presarial y laboral han roto las 
negociaciones del convenio co
lectivo del sector de la hostele
ría malagueño.

Es posible que la ruptura de 
las negociaciones en el sector 
provoque anormalidades en la 
hostelería durante la celebración 
de la Semana Santa malagueña.

.gundo di'a consecutivo, la planti
lla de 16 centros de trabajo de 
"Explosivos Riotinto", en apo
yo de su convenio, que afecta a 
8.000 trabajadores.

MALAGA SIGUE

TAMBIEN CADIZ

La conflictividad laboral ma
lagueña se centra hoy en tres 
sectores: por un lado el del 
metal, por otro los concesiona
rios "Renault", y finalmente el 
encierro de los catedráticos de 
instituto.

:¡ UTRERA, FERNANDEZ-MIRANDA Y FIERA

El sector de la hostelería ga
ditano irá a la huelga ios días 30 
y 31 del presente mes si no se 
llega antes a un acuerdo en las 
negociaciones del convenio co
lectivo del ramo.

Esta huelga se repetiría nue
vamente durante los días 8 al 15 
de abril si se mantuviese la au
sencia de acuerdo.

BARCELONA:
LOS CATEDRATICOS 
SESUMAN A LAHUELGA

RIOTINTO

Hoy está en huelga, por se-

Los catedráticos de Instituto 
de Bachillerato de Barcelona 
acordaron encerrarse a partir de 
las 19 horas de hoy en el institu
to 'IVIontserrat", e iniciar un pa
ro, tras la asamblea celebrada 
ayer con asistencia de unos 60 
catedráticos, en solidaridad con 
sus compañeros de Madrid.

¡2 A'otro nivel, la cosa va tirando. La operación gran 
■ • derecha sigue su marcha, con algún sobresalto. *2 
22 Mañana pueden sentarse las bases para una gran ope- ato 
■ ■ ración. Y, qué curioso, me dicen a mí que una de las 22 
22 o siete personas que están en el «negocio» es 
n« Torcuato Fernández-Miranda. También está en la *2 
22 cosa política, aunque de momento no haya hecho nin- 
■ ■ guna declaración, José Utrera Molina. Un importante 
■ ■ y significativo grupo de falangistas apoya su candida- ■ a 
** tura para jefe nacional de Falange frente al actual 2S 
a 2 líder, Raimundo Fernández-Cuesta. «Con Utrera
■¡e —me dicen a mí con toda seguridad— se sentarían a 2S 
2 a negociar la unidad de Falange tanto Pedro Conde ■■ 
■■ comq Sigfrido y Diego Márquez. Con Raimundo, no.» 2a 
a a Y ya, por último, en el transcurso de una cena, compar- •• 
22 Uóa entre otros por mi buen amigo Juan Pía, me ase- aa 
a a guran que Piera, el actual tesorero de AP, será el 22 
22 secretario general del partido basta que se celebre el a a 
a a próximo congreso (a mí no me encaja, pero ahí queda). *2 
22 como el tema va de AP, una llamada desde Galicia a a 
a a me insiste otra vez en que, salvo que Manuel Fraga sea 2 2 
22 j®f® del grupo parlamentario de CD, si UCD da el a a 
a a visto bueno a la formación del grupo parlamentario; si 22 
2 2 fuera así, por lo menos tres diputados de CD [ ia 
a a votarán no a la investidura de Suárez. ,22
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Más de seiscientos millones Hoy

ooo

Marejada política en Cataluña
El FIIIIIIIIE mi AND

J

BARCELONA, 22

Hay marejada política en el país catalán. La no
ta policial acusando al fallecido presidente del 
Consejo Nacional Catalán, doctor Batista Roca de fi

nanciar y dar su conformidad a los asesinatos del in
dustrial catalán Bulto y del ex alcalde de Barcelona, 
Joaquín Viola y su esposa, ha determinado vendava
les de encrespadas opiniones, pues no hay que olvidar 
que el profesor Batista era una figura de gran proyec
ción europea, no sólo por su puesto de su profesor de 
la Universidad de Cambridge, sino también por sus 
numerosos libros y ensayos que le situaban entre las 
figuras contemporáneas más representativas de la cul- . 
tura catalana.

En los medios políticos catalanes se habla i 
de que una de las primeras interpelaciones ai Go
bierno desde el Senado a cargo del senador Be
net podía estar referida al tema que ha calado 
muy hondo en la sensibilidad de las gentes.

El rumor es de que Martín Villa, ai autorizar 
la nota policial, tenía que ser consciente de la 
gravedad de la acusación y es de suponer que el 
Ministerio del Interior dispondrá de pruebas 
claras y concluyentes que justifiquen la inclu
sión de un nombre tan relevante en una nota 
acusatoria de tanta gravedad.

Y como en tiempo de elecciones todas las 
bazas son posibles, no faltan quienes piensan 
que todo esto bien podría ser una maniobra pa
ra deteriorar la imagen de las fuerzas nacionalis
tas.

Finalmente, se anuncia una respuesta a nivel 
europeo a las acusaciones planteadas.

(Logos) .— 
superior 
Barcelona

La Jefatura 
de Policía de 

ha hecho la

S.A" “Isidro Jover y Cía
S.A.”. y la
Crédito de la

Caja Rural de
Unión

Esta madrugada, en Valencia

siguiente nota:
“El pasado día 11 del 

mes en curso, un 
representante del Banco 
Central y otro de la firma 
Inter Electrónica, S.A., 
formularon denuncia en la 
Comisaría de Universidad, 
de esta capital, contra

Catalana de Agricultores y 
cunicultores. Sociedad 
Cooperativa, de Villanueva 
y Geltrú”, quienes 
entregaron diversos talones 
hasta totalizar un total de 
ciento cincuenta millones 
recibiendo a cambio tres 
libretas con la imposición 
efectuada.

Policía Judicial de Madria 
logran la detención de 
Joaquín Tonda García, 
agente cercial cuando 
intentaba hacer efectivo uno 
de los talones en la oficina 
principal del Banco Popular 
Español de dicha capital. 
Tonda García manifestó, 
tras habérsele ocupado 
125.995.000 pesetas y 
2 5.6 70 dólares USA en 
efectivo que todo este

realizadas por Martí Guardia ’ 
fueran fraudulentas. >

Finalmente, al 
proseguirse las 
investigaciones se ha 
descubierto que el citado 
empleado del Banco 
Central, se ha apropiado al 
parecer de 431 millones de - 
pesetas, empleando el 
mismo procedimiento que 
en el caso anterior, 
consistente en apropiarse

f
Pedro Baret, exvicepresidente del Barcelona, 
principal implicado, se encuentra en Suiza

Ramón Martí óuardia, 
empleado de la Agencia 
número 81 del Banco 
Central en Barcelona por 
supuesta estafa de cincuenta 
millones de pesetas.

De inmediato, 
inspectores de la Jefatura 
Superior de Barcelona* 
iniciaron tas correspondien
tes investigaciones cuyo 
resultado ha sido el 
averiguar que a través de la 
referida Agencia número 81 
del Banco Central y con la 
participación del empleado 
Ramón Martí Guardia el 
pasado día 6 se 
formalizaron al parecer, tres 
operaciones de cincuenta 
millones de pesetas cada 
una, siendo impositores las 
firmas “Inter Electrónica

Días después de 
efecutarse esta operación, 
uno de los impositores, el 
representante de la firma 
“Inter" se puso en contacto 
con el Banco Central, 
descubriendo que esté 
había sido víctima, al 
parecer de una estafa cuyo 
importe total ascendía a los 
ciento cincuenta millones 
indicados, dado que esta 
cantidad, si bien figuraba en 
las libretas de cada uno de 
los impositores no había 
sido contabilizada en dicho 
Banco.

Las investigaciones a la 
vista de lo anterior, 
prosiguen con toda 
intensidad y el día 13 de los 
corrientes inspectores de la 
Brigada Regional de la

dinero lo había sacado por 
encargo del financiero Pedro 
Baret Sabater natural de 
Badalona, ex vicepresidente 
del C.F. Barcelona, y el hijo 
de este, Pedro Baret 
Herrero, averiguándose que 
estos dos individuos y el 
denunciando Ramón Martí 
Guardia, según todos los 
indicios se encuentran 
actualmente en Ginebra 
(Suiza).

En relación con estos 
hechos, también han 
prestado declaración, tres 
personas que habían
pa rticipado 
intermediarios

como 
en la

captación de clientes 
actuando de buena fe y no 
sospechando en ningún 
momento de las operaciones

de talones de impositores, 
no contabilizándolos en la 
entidad en que prestaba sus 
servicios pero sí en la libreta

r.

ide ahorro en la que contaba ». 
el saldo correspondiente, f 
valiéndose en este caso I
concreto de operaciones! 
legalmente realizadas por la | 
Caja de Pensiones para la I 
Vejez y de Ahorro. |

Asimismo, según se | 
desprende de lasl 
declaraciones de Tonda! 
García, éste hi zo entrega al | 
financiero Baret de 47» 
millones de pesetas que él | 
mismo había cobrado por! 
encargo suyo, dinero! 
procedente igualmente de | 
operaciones ilícitas. [
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• INCENDIO CON EXPLOSION 
INTENCIONADO
■ TRES HERIDOS GRAVES Y UN BAR, DOS VIVIENDAS Y UNA 

FINCA EN CONSTRUCCION, SERIAMENTE AFECTADAS
VALENCIA, 22 (Efe).- Un bar, 

dos viviendas particulares, una finca 
en construcción, varios vehículos apar* 
cados y tres personas heridas de gra
vedad fue el balance de un incendio 
con explosión ocurrido esta madru
gada en la calle de la Reina, 86, del 
distrito marítimo.

El hecho ocurrió a las tres de la 
madrugada, en el bar Hidalgo pro
piedad de José Piza Banacloche, re
sidente en Amsterdam (Holanda), 
y regentado por Ricardo Piza Gui
llem. El establecimiento fue rocia
do previamente con gasolina, por lo 
que se desprende de las primeras ins
pecciones oculares, y con las llamas 
hubo una explosión, aunque no se 
ha determinado si antes de iniciarse 
el fuego o después. Lo que está bas
tante claro es que el siniestro ha sido

intencionado y se encuentra retenida 
una persona, herida en el mismo suce
so, y que, según distintas versiones, es
taría empapado de gasolina, extremo 
éste que no ha podido ser confirmado 
policialmente.

El bar, ubicado en la planta baja 
del edificio, quedó totalmente destro
zado y las llamas afectaron a dos vi
viendas situadas sobre el establecimien
to, propiedad de Antonio Clavero Ca
sanova y Ramón Blanch Barat. Igual
mente quedaron afectados los vehícu
los estacionados en las inmediaciones 
“Seat 131”, V-1294-AH, propiedad de 
Miguel Zapata Aranda, y el “Seat 124” 
VV-5660-E, propiedad de Angel Suñer 
Bernat.

Con heridas de gravedad quedaron 
la anciana Juana Palacios Blázquez, de 
76 años, que vivía en la vivienda supe
rior y José Gallardo Zarzo, de 38 años.

quien, ai parecer, circulaba por allí en 
esos nximentos, y parece tiene su do
micilio en Amsterdam (Holanda). Es
tos heridos, tras ser asistidos en la casa 
de socorro de Levante, fueron traslada
dos a la ciudad sanitaria “La Fe”.

En el siniestro intervinieron los 
bomberos de Valencia que trabajaron 
durante más de dos horas en la extin
ción del fuego. Un bombero, Vicente 
Martínez Sánchez, de 26 años, tuvo 
que ser asistido en el centro sanitario 
municipal donde fue ingresado.

En el suceso resultó afectada una 
finca en construcción, hubo roturas de 
cristales en varios edificios colindantes, 
una marquesina de los transportes ur
banos y establecimientos comerciales. 
Las viviendas superiores al bar han sido 
desalojadas. Una anciana herida tuvo 
que ser rescatada por los bomberos de 
una de las viviendas afectadas.

OVNIS EN EL APAGON 
DEL LUNES

ELCHE (Alicante), 22 (Efe).— Según publicó ayer 
el diario “La Verdad” en sus páginas de Elche, no só
lo hubo apagón en la noche del lunes, muchos fueron 
los ilicitanos que observaron extraños fenómenos en 
el firmamento. Varios testimonios coinciden en seña
lar que escucharon un sonido extraño y penetrante, 
acompañado, en algunos casos, de fuertes proyeccio
nes luminosas, perfectamente apreciables en la oscu- 

, ridad reinante a las once y media.
Un vecino afirma que, cuando se produjo el apa

gón, subió a la terrazh^ de su casa y pudo apreciar 
con unos prismáticos alrededor de 60 objetos lumino
sos a la altura de Santa Pola, Guardamar, Crevülente 
y también en las costas de Alicante.

“Los objetos se desplazaron —ha afirmado— de 
uno a otro grupo a una velocidad increíblej cambian
do continuamente de color. Con los prismáticos pu
de apreciar que la mayor parte tenían punta de lan
za, había otros con forma de media moneda y el ma
yor de todos parecía una seta. Al poco rato volvió 
la luz y cuando subí a la terraza de nuevo solamen
te quedaban tres objetos que desaparecieron al cabo 
de media hora”.

Hay varios testigos más que observaron igualmen
te estos fenómenos.
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SANTORAL: San Pablo, San 
Deogracias y San Bienvenido, 
obispos. San Saturnino, mártir.

EL SOL sale a las 6,16 y se 
pone a las 18,28 (hora solar).

LA LUNA sale a las 2,02 y se 
pone a las 12,25 (hora solar).

Dinero a mano, dinero a 
daño.

Dinero de contado, halla 
soldado.

Dinero guardado, mujer 
estéril.

1071.— En presencia del rey 
Don Sancho se implanta’ 
solemnemente el rito romano, en 
sustitución del gótico, en el 
monasterio jacetano de San Juan de 
la Peña.

1506.— Cuando apenas hacía un 
año de la muerte de su esposa Isabel 
la Católica, el rey Femando contrae 
matrimonio con la sobrina del rey 
de Francia, Luis XII, Germana de 
Foix, de diecisiete años.

1508.— Femando el Católica 
nombra a América Vespucio piloto 
may or.

1531.— Enrique VIII es 
reconocido como jefe de la Iglesia 
anglicana.

1599.— Nace en Amberes el 
pintor flamenco Anton van Dych.

1763.— Creación del Cuerpo de 
Artillería de la Armada Esljañola.

2 El imperto alemán
declara la guerra a Francia.

1798.— Proclámase la República 
Helvética, una e indivisible, con 
arreglo al patrón francés.

1820.— La provincia argentina 
de Tucumán, se proclama Estado
independiente.

1832.— Aparición 
Parts.

1832.— Muere el 
Goethe.

1 8 3 3.— Na c e 
republicano español 
Zorrilla.

del cólera en

poeta alemán

el político 
Manuel Ruiz

1848.— La estatua de FeliOe III. 
que se hallaba ' en la Casa de Campo 
queda instalada en la Plaza Mayor 
de Madrid.

1848.— Los patriotas venecianos 
acaudillados por Daniel Manin se 
levantan contra los austríacos. Al

día siguiente se proclama la 
República de San Marcos.

1880.— Exito apoteósico de 
“Aida”, de Verdi, al estrenarse en la 
Opera dé París, en versiórí francesa.

-1911. — Fallece el neurólogo 
español Ramón Ezquerra.

1920.— Estreno de la comedia 
de García Lorca, con ilustraciones 
musicales de Grieg, “El maleficio de 
la mariposa”.

1931.— Por primera vez desde el 
golpe de Estado de Primo de Rivera 
vuelven a tener los españoles plenas 
garantías constitucionales.

Veintitrés días más tarde se 
proclamó la República.

1977.— La primer ministro de la 
India, Indira Gandhi presenta la 
dimisión tras la derrota en las 
elecciones.

1978.— Es asesinado el director 
general español de Instituciones 
Penitenciarias Jesús Hadad.

Si vive en los sectores 
de Mola, Calvo Sote
lo, Paseo de Pamplo
na, Marina Moreno y 

desea recibir

II

todas las tardes en su 
domicilio

Llame al 216983 y 
solicite una suscrip
ción trimestral (1.100 

pesetas)

La implantación del 
servicio domiciliario 
se avisará previamente

SGCB2021



~|á7é21^^ naciona/.
Hoy se decide el aumento global

las prEEins agraFlos
Desde Juan Antonio Ortega 
a García Valdés:

CON LAVILLA
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MADRID, 22 (Agencias).- Ayer no se reunió la mesa negociadora sobre el precio de 
los productos agrarios a causa de distintos compromisos del ministro de Agricultura que 
le impidieron presidirla.

La falta de acuerdo sobre puntos como las previsiones de producción final agraria, las 
rentas del trabajo y la retribución de los recursos propios fueron considerables y hoy, en 
la reunión que se inició a las doce, se volverán a discutir estos temas para intentar fijar 
el porcentaje de aumento global que sirva de marco a la negociación producto a producto.
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Distintas organizaciones agra
rias, concretamente la FTT y la 
COAG, han manifestado a Lo
gos sus dudas de que el Gobier
no esté dispuesto realmente a 
equiparar las rentas del sector 
agrario con la de otros sectores 
productivos, aunque todavía no 
ven completamente clara la pos
tura de la Administración. La 
FTT piensa que “se va a seguir 
parcheando en el sector”, mien
tras que la COAG “teme que es
te año no sé produzca un com
promiso serio de mantener el 
costo de los productos de fuera 
del mismo en un límite que po
sibilite el crecimiento de la renta 
real del campo. Otras organiza
ciones, como el CNJA señalan 
las dificultades que Ies suponen 
las discusiones técnicas que plan
tean los expertos de la Adminis
tración, resaltando que, hasta el

Institutos:
El paro de catedráticos 
se extiende por España

nisterio, antes de entrar en la 
discusión de precios, fue recha
zada. No obstante, la propia 
COAG ha asegurado a Logos 
que existe la promesa del mi
nistro de Agricultura para es
tablecer un calendario referido 
al primer punto antes de que 
concluyan las negociaciones.

CATEDRATICOS: 
CRECE EL PARO
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momento “apenas se han ense- 
f ñado las cartas que tienen cada 

uno”. ’
• Las mismas fuentes sindica

les piensan que hoy por la tarde 
1 estará determinado el aumento 

Ílobal y se podrá entrar ya en la 
ijación de un calendario para 

' tratar cada producto regulado e 
incluso en el estudio de alguno 

|| de los cereales que, lógicamente, 
serán los primeros en ser deba
tidos, tal como ya ocurrió en 

b 1978.
g En cuanto a la subida que 
L está depuesta a conceder la 

Administración, todavía no hay 
nada claro, aparte de la sugeren
cia del nueve por ciento hecha 
por el presidente del FORPPA. 
No obstante, dé los datos pre
sentados, las conclusiones que 

saca de ellos y sus propias 
deduccioes, hay organizaciones 
alarias que señalan el doce por 
ciento como techo seguro de la 
oferta gubernamental.

Finalmente, cabe señalar que 
la pretensión de la COAG de fi
jar compromisos sobre la refor
ma de la Seguridad Social agra
cia y la representación de las 
organizaciones agrarias en los 
organismos autónomos del Mi-

ANTES DEL 31 DE MARZO, 
EL PLAN PARA EL SECTOR 
NAVAL

Para hoy por la tarde está 
prevista una reunión de las 
centrales sindicales, INI, Di
rección General de Industrias 
Siderometalúrgicas ÿ Navales y 
empresas afectadas, para tratar 
el tema del sector naval, según 
ha podido saber Logos.

La reunión de hoy, tendrá 
como tema más importante la 
promesa pendiente de cumplir 
por parte del Gobierno de pre
sentar antes del 31 de marzo, 
el plan de inversiones en las zo
nas afectadas por la crisis del 
sector naval, para la reconver
sión de mano de obra. Este plan 
fue anunciado por el ministro 
de Industria y Energía, Rodrí
guez Sahagún, hace ya un par 
de meses, quien señaló que en
tre “el quince y el 31 de marzo 
presentaría a las centrales sindi
cales el plan de reestructuración 
del sector naval”, o más concre
tamente la inversión para la re
conversión de mano de obra. Es
te plan forma parte de los acuer
dos que se firmaron en julio de 
1978 sobre el sector naval.
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Son ya 40 las provincias es
pañolas que registran paro de los 
catedráticos de Instituto, y de 
ellas, en 15 se realizan al mismo 
tiempo encierros, según infor
man a Logos fuentes próximas 
al sector docente afectado, que 
insisten en destacar que una ac
titud tan generalizada ente un 
colectivo de profesores absolu
tamente contrarios a este tipo 
de medida, refuerza la idea de 
que carecen de sentido las afir
maciones oficiales que preten
den quitar importancia al con
flicto o desvirtuarlo sobre la ba
se de la supuesta ilegalidad de 
las cuestiones solicitadas por los 
catedráticos.

Todavía se está a la espera 
del resultado de asambleas en al
gunas provincias, entre ellas Bar
celona y Valencia, que probable
mente se sumarán también a las 
acciones de protesta.

La junta directiva de la Aso
ciación Nacional de estos docen
tes ha manifestado su denuncia 
por la forma en que fueron des
alojados los profesores encerra
dos en Oviedo, en cumplimiento 
de una orden del gobernador ci
vil de la provincia. Se señala al 
respecto, que tal desalojo ha si
do una desafortunada postura 

. del Gobierno Civil, no solo por 
la actitud pacífica dé los ence
rrados, sino también porque es
taban ocupando el propio domi
cilio social de la Asociación pro
vincial de catedráticos,legalmen
te reconocida, la desproporción 
contrastan, según la misma junta 
directiva, con la corrección que 
distinguió el desalojo policial de 
los profesores encerrados en Se
villa, aunque en este segundo ca
so, también se hace constar la 
protesta por un hecho que con
tradice la más simple libertad 
sindical.

Por la mañana, durante una 
asamblea celebrada en el Arenal, 
los asambleístas en número de 
unos tres mil quinientos fueron 
disueltos por la Policía Nacional 
que utilizó botes de humo y pe
lotas de goma y efectuó diversas 
cargas.

Se sucedieron carreras y ba
rricadas, confusionismo y gran 
tensión que se ha extendido por 
algunas calles de esta capital, 
principalmente por la periferia 
del casco viejo. En los inciden
tes hubo tres lesionados, de ca
rácter leve, entre ellos una mujer 
que circunstancialmente pasaba 
por el lugar de la manifestación 
y que fue trasladada en un co
che del 091 al hospital civil de 
Basurto, donde después de ser 
asistida le dieron de alta, pa
sando a su domicilio.

Por la tarde, después de una 
asamblea celebrada a las siete y 
media en la que los dirigentes de 
la misma anunciaron continuar 
la huelga con carácter indefini
do y llamar a que la secunden 
otras personas del sector y de 
otros sectores, decidieron llevar 
a cabo una manifestación hasta 
el Gobierno Civil. Dijeron que el 
gobernador autorizaba las asam
bleas públicas, siempre que no 
actuaran piquetes coactivos ni se 
produjeran manifestaciones. Los 
asambleístas decidieron conti
nuar con los piquetes y empren
dieron seguidamente una mani
festación, gue fue detenida por 
la fuerza publica cien metros an
tes de llegar a la plaza de Moyua, 
sede del Gobierno Civil.
' Una comisión de los manifes
tantes se entrevistó con el gober
nador que les autorizó bordear 
hasta la primera bocacalle la 
mencionada plaza, dirigiéndose 
la manifestación hasta la sede 
de la Confederación General de 
Empresarios, donde se disol
vieron.

SALE
TODO EL EQUIPO
Es el queba realizado la adaptación 
de la legislación de1 proceso 
democrático

MADRID, 22 (Europa Press).- Una vez que Landelino 
Lavilla ha sido propuesto por Unión de Centro Democrático 
como candidato a la presidencia del Congreso, lo más proba
ble es que deje de ser ministro en funciones de Justicia, y 
que se haga cargo de su cartera, por unos días, otro minis
tro, según se ha informado a Europa Press en fuentes com
petentes.

Además,,- con Landelino Lavilla sale de Justicia todo el 
equ^o que ha llevado adelante la adaptación de la Legis
lación española durante el período de la transición a la 
democracia, en poco más de dos años.- Los cargos que aban
donarán el departamento son Juan Antonio Ortega, subse
cretario, González Gallarza, secretario general técnico, y 
los directores generales.de Justicia, Luis Angulo, de Regis
tros, José Luis Martínez, y de Asuntos Eclesiásticos, Eduar
do Zulueta. También es muy probable que deje el cargo el 
director de Instituctones Penitenciarias, Carlos García Vaf 
dés.

El Ministerio de Justicia ha protagonizado la ley de la 
reforma política, la ley electoral, buena parte de la Cons
titución, las reformas judiciales -como la desaparición del 
Tribunal de Orden Público—, la ley de sociedades anóni
mas, las reformas del Código Civil, etc. Asimismo, quedan 
prácticamente preparados los anteproyectos del tribunal 
de garantías constitucionales, del Código Penal, del divor
cio y el prayecto de ley de reforma penitenciaria, que ya 
está en las Cortes.

Por otro lado, no hay candidatos seguros para el Mi
nisterio de Justicia. Los nombres que se han manejado 
hasta ahora (Fernández Ordóñez, Perez Llorca, Oscar Al- 
zaga, Luis Angulo) no pasan de ser rumores sin confirmar, 
según se ha puntualizado a ‘‘Europa Press" en medios auto
rizados.

DESAYUNO DE TRABAJO
DE FANFANI CON FELIPE

GONZALEZ

FANFANI VOTA POR 
UNA ESPAÑA EUROPEA

El presidente del Senado ita
liano, Amintore Fanfani, ha 
confirmado la unanimidad que 
existe en todos los partidos po
líticos de Italia en favor de la 
adhesión de España a las Comu
nidades Europeas. ■

Amintore Fanfani fue recibi
do en el palacio de la Trinidad 
por el ministro para las Relacio
nes con las Comunidades Euro
peas, Leopoldo Calvo Sotelo, 
con el que mantuvo una conver
sación de más de media hora. 
Durante la entrevista, a la que 
asistió también el embajador de 
Italia en Madrid, Rafael Marras, 
se trataron fundamentalmente 
temas de interés europeos.

VIZCAYA: HUELGA DEL 
METAL

VOTA PSOE
"R

BILBAO, 22 (Logos).- Ayer 
tuvieron lugar dos manifestacio
nes y otras tantas asambleas de 
trabajadores del sector del metal 
de Vizcaya, cuyo conflicto ha 
entrado en su tercera semana de 
huelga.

íí'■VA

— E/ ministro de Asuntos Exteriores, Marceiino Oreja Aguirre se entrevistó ayer con eiMADR/D.
presidente del Senado italiano, Amintore Fanfani, en el Palacio de Santa Cruz. (Foto Efe)

4

MADRID, 24 (Efe).— Amintore 
Fanfani, presidente del Senado italiano, y 
Felipe González, primer secretario del 
PSOE, celebraron ayer un desayuno de 
trabajo, según ha informado hoy el PSOE, 
en el que trataron temas relacionados con 
el Mercado Común, las elecciones directas 
al Parlamento europeo y las relaciones 
España-Italia.

municipales, llegar a la realización de la 
democracia directa en este país”.

ROBAN EL FICHERO
DE MILITANTES DEL PSA EN SEVILLA

Asimismo, ambos políticos analizaron el 
de las elecciones legislativas 
en España. Felipe González 

mismas fuentes— manifestó que

resultado 
celebradas 
—según las 
“si bien 
elecciones, 
posiciones

el PSOE no ha ganado las 
no obstante ha consolidado sus
y esperamos, a través de un 

afianzamiento del partido en las

SEVILLA, 22 (Efe).— Un robo, sin 
señales aparentes de violencia, ha sido 
cometido en la sede del PSA, en la calle 
Betis de esta ciudad.

Los autores penetraron, al parecer, por 
la puerta de entrada del bajo del inmueble 
en cuyas plantas tercera y baja tiene la 
UCD también su sede.

De los locales del PSA faltan un fichero 
con nombre de los militantes de Sevilla y 
una pequeña caja fuerte con cierta cantidad 
de dinero y documentos.
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H Es alto en Pamplona y pierde 
fuerza en la ribera

I De hecho, Navarra está dividida 
en dos tendencias

El yasquismo
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ya.flor zonas
PAMPLONA (Crónica exclusiva para 

ARAGON/expres ).-Todos tienen derecho 
a echar su cuarto a espadas en la actual dia
léctica Navarra-Euskadi. Hasta Martín Villa se 
permitió hacer este comentario al anunciar los 
resultados electorales del 1-M con la victoria 
clara de UCD en Navarra:

"Si yo fuera navarro, votaría contra la in
tegración de Navarra en Euskadi". Una frase 
"feliz" más de Martín Villa, que como todas 
las suyas tienen la virtud de provocar la reac
ción contraria. Y que en este caso refleja las 
apetencias e intromisiones del ministro del 
Interior en la política navarra, "i A Dios gra
cias, Martín Villa no es navarro!", comenta
ban las gentes por aquí.

Otro comentarista político, Apostua, se 
permitiía escribir el día 4 de marzo, a tres 
días de conocerse el triunfo de UCD en Na
varra: "Navarra se ha desenganchado clara
mente del carro nacionalista". Es la ley de 
Hont la que habrá desenganchado, no los 
resultados electorales.

Sumados los votos navarros pro-vascos 
(H.B., N.V., Partido Carlista, UNAI, EMK- 
OIC) son 78.877. Sumados los votos anti

Los abertzales de todas fas tendencias responden: Navarra, 
sí; Euskadi, también, junto af monumento a los Fueros.

vascos de UCD (83.511) y los de UPN 
(28.400) son mayoría. Entre estas dos tesis 
contrapuestas hay un número de votantes 
que van a tener la última palabra en este con
tencioso: el PSOE (55.125 votos) y el PCE 
(5.527). Tanto socialistas como comunistas 
(más de 60.000 votos) tácticamente son par
tidarios de una Navarra con Euskadi.

Actualmente el PSOE se debate en Navarra 
entre una tendencia vasquista y otra tenden
cia de un sector, que está intentando que el 
PSOE traicione a sus compromisarios del pac
to autonómico, que firmó en 1977. Ultima
mente el PSOE se ha "desmarcado" en Na
varra disimuladamente y se declara no partida
rio de1 referéndum sobre la asociación de 
Navarra con Euskadi, si no hay consenso 
previo entre los partidos mayoritarios (UCD, 
PSOE, UNP, HB, NV, UNAI...) "No hay otra 
salida para Navarra que la vía del acuerdo, 
sino se quiere dividir a Navarra en dos comu
nidades", dice el PSOE.

De hecho Navarra está dividida ya no en 
dos comunidades, sino en dos tendencias.

Según el Centro de Investigaciones y Téc
nicas Políticas (CITEP), en un trabajo reciente

de investigación y encuesta, realizado en cola
boración del Taller de Sociología en cuanto a 
Encuesta y Mecanización de Datos, las dos op
ciones de Navarra sola y de Navarra unida al 
resto del País Vasco están equilibradas: el 
38,16 por 100 la primera y el 37,08 la segun
da. El resto se divide, hasta el 100 por cien, en 
opciones de pequeña importancia y un 1733 
por ciento que no contesta.

Otro dato importante: el vasquismo va por 
zonas. Es máximo en Pamplona y parte de 
cultura vasca. Aumenta con el tamaño del 
lugar: Pamplona, 45 por lOQ por el sí a Eus
kadi, descendiendo hasta el 18 en aldeas me
nores de 300 habitantes. Es mínima en las 
zonas de Tudela y tierra Estella (25 por 100), 
intermedia en Tafalla (37). Es más alta según 
el nivel de estudios (50 por ciento en los titu
lados), en estudiantes superiores, empresarios 
y proletariado.

Otro síntoma ha quedado claro en las elec
ciones del 1-M: no hay pueblo, apenas, por 
pequeño que sea de cualquiera zona de Na
varra, donde no se haya hecho presente la 
conciencia vasca, a través de los votos a Na
cionalistas Vascos y a Herri Batasuna (en Tu
dela 543 y 330 votos respectivamente).

No, no es cierto que una ley de Hont nos 
haya descolgado definitivamente del naciona
lismo vasco.

Esto es menos cierto de cara al futuro. La 
corriente vasquista en la juventud es impara
ble. Como muestra un botón. En un colegio, 
muy burgués por cierto, de Pamplona los 
alumnos del CDU —con un censo de 105 elec
tores— han simulado unas elecciones con es
tos resultados: Nacionalistas Vascos 26 votos; 
Herri Batasuna, 16 votos; UPN, 13 votos; 
UCD, 5 votos; PSOE,»3 votos... Esto para el 
congreso de los 74 votos emitidos. Para el 
senado de los 72 votos emitidos, Nafarroa 
Batua (NV y HB juntos), 37 votos; UPN 12 
votos; UCD, 5 votos, PSOE, 6 votos... En 
este sentido vienen los signos de ios tiempos.

Sería un error político de UCD marginar 
con su radicalismo a la mitad del pueblo na
varro y oponerse a su tendencia vasquista, 
provocando una frustración de imprevisibles 
consecuencias. Ponerse a hacer política anti 
vasca sería ir contra una parte importante del 
pueblo navarro.

Valentín ARTETA LUZURIAGA

INTERPELA
CIONES DEL 
PNV AL
GOBIERNO
(Sobre presos vacos en
Soria y bilingüismo) >

BILBAO, 22 (Europa Press).- El gm. 
po parlamentario del PNV en el Congreso 
presentará mañana en las Cortes dos inter
pelaciones al Gobierno sobre los presos 
vascos recluidos en Soria y el decreto de 
bilingüismo aprobado por el Consejo 
General Vasco, aún sin promulgar por el 
Ministerio de Educación y Ciencia.

Fuentes próximas a este partido se- 
ñalan que el PNV solicitará la salida de 
la policía del recinto carcelario de Soria 
y la vuelta de los presos vascos a prisiones 
del País Vasco. Ambas peticiones ya fue
ron formuladas la semana pasada al direc
tor general de Instituciones Penitencia
rias. señor García Valdés.

Respecto al decreto de bilingüismo, el 
PNV pedirá explicaciones sobre el retrase 
de su proclamación y exigirá su urgente 
publicación.

i

PRESENTARA RECURSO

El grupo parlamentario del PNV ek-R- 
vará también un recurso sobre la -a su | 
juicio— inconstitucionalidad de la ley de | 
bandas armadas y sobre el reciente decre-1 
to ley de medidas para la seguridad ciu- 
dadana.

Para la presentación del recurso, el E 
grupo parlamentario del PNV necesitará 
la firma de 50 diputados. •'

Finalmente, el portavoz del grupo, 
Xabier Arzallus, ha enviado un telegranii ; 
al Congreso para informar de la constituí 
ción del grupo parlamentario.

Prefecto de Pau

LOS CO/\/F//\/ADOS dL
[/ALEOSOLES SERAL 
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IRUN 22,. (Agencias). — El prefecto' 
de Pau' (Francia) maniresio ayer tras if i 
reunión con abogados de refugiadoij-y 
vascos, que en el caso de que seai^ 
capturados los 15 vascos confinados f 
Valensoles y que han desaparecido, será' 
entregados a las autoridades españolas.

"La existencia de recursos a estii: 
medidas —añadió— no serán obstácul: 
para que los refugiados de Valensoles sea' 
puestos en la frontera española”.

Más adelante, el prefecto señaló qu'f 
“todo vasco del sur efuesea encontrad!^ 
sin papeles en el norte, será expulsado dar 
país. Ya no existe la condición < 
refugiado y todo vasco ^ue vivía 
Euzkadi norte se verá obligado > 
trasladarse a cualquier otro departament'' 
que no sea fronterizo con España”. <

Finalmente, el prefecto anunció 
posiblemente se ' comenzará a actuff 
‘‘contra 100 personas que hablan 
mal de la policía en los departa mentir , 
vascos”

í'El prefecto oijo también a W 
abogados que los registros y controles C' 
carretera continuarán hasta que no Hr 
logre localizar a la veintena de refugiad»!^ 
que están en las listas policiales francesi'L

Los abogados franceses sacaron w 
impresión, de su entrevista con 
prefecto, de que ningún vasco de aqui^'^ 
adelante podrá residir en 
departamentos pirenaicos y afirmarow 
que eran los momentos más críticos P’® 
los refugiados. K
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A DISPOSICION JUDICIAL, 
CUATRO JOVENES DETENIDOS 
EN BARACALDO

BILBAO, 22 (Europa Press).—Cuat^j 
de los 16 jóvenes detenidos el pasa»! 
domingo en Baracaldo por participarjL 
una manifestación pro-amnistía, han 
puestos a disposición judicial w 
trasladados a Bilbao. n

Los cuatro^ jóvenes trasladados 
Segundo Rodríguez González, Juan 
Castro Garmendfa, Angel Cuñado Juste'B 
Rafael Cuñado Juste. B
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MADRID, 22 (Resumen de Logos).— 
La Fiscalía General del Estado ha estable
cido los primeros pasos para la interposi
ción de las querellas por diversas declara
ciones recogidas en distintas publicacio
nes españolas de los parlamentarios de 
Herri Batasuna.

Concretamente, se han interpuesto 
querellas por unas declaraciones de Leta- 
mendía y Oñaindia recogidas el 24 de 
febrero en el diario “Egin” en la que se 
propugnaban movilizaciones populares. 
El Ministerio del Interior pasó cuenta de 
estas declaraciones a la Fiscalía General 
del Estado el pasado 14 de marzo y la 
Fiscalía General del Estado las mandó a 
la Audiencia Nacional para que interpón
ga las oportunas querellas. También se ha 
enviado a la Audiencia Nacional otras 
declaraciones recogidas en "Egin” del seis 
de marzo, en un artículo con 18 firmas 
que se titulaba: “Porqué nos vamos de 
E.I.A.’’.

También se han recogido otras declara
ciones y artículos en el mencionado dia
rio, del 28 de febrero que se han manda
do al fiscal de San Sebastián. Y por últi
mo, se ha solicitado información oficial 
del Congreso en el trámite previo para la 
incoación del oportuno suplicatorio para 
la sala segunda del Tribunal Supremo, 
sendas declaraciones de los candidatos 
electos de Herri Batasuna, una de ellas 
publicada en “Egin" el ocho de marzo 
pasado, en las que Herri Batasuna presen
taba su programa, y otras publicadas en 
el diario “El Periódico”, de ocho de mar
zo, en la que, en una crónica desde Bilbao 
hacían unas declaraciones Letamendía, 
Olabarría y otros. También sobre estas 
declaraciones la Fiscalía General del 
Estado ha pedido al Congreso que con
firme si dichos señores son o no diputa
dos.

Como es sabido, hast{i el día de hoy 
los tres diputados de Herri Batasuna no se 
han presentado a firmar su acreditación 
como diputados en el Congreso, pero sí 
han entregado las actas de diputados elec
tos.

Por el momento, no se espera que los 
candidatos de Herri Batasuna vengan a la 
sesión de la junta preparatoria del Congre
so de mañana viernes, pero la semana pa
sada declararon que irían personalmente 
a firmar las acreditaciones de diputados, 
hecho que hasta el momento no ha tenido 
lugar.

La Fiscalía General del 
Estado ha interpuesto cinco 
querellas contra los diputados 
electos vascos

zar los quince complicados en Valensole a 
quien las autoridades galas habían dado 
también un plazo de tres días para aban
donar los departamentos fronterizos.

ELGOIBAR: HUELGA GENERAL

El paro ha sido general en la localidad 
de Elgoibar, donde la práctica totalidad 
de las fábricas y empresas ha secundado la 
convocatoria de huelga general hecha por

los partidos PNV, Herri Batasuna, Euska- 
diko Esquerra, Partido Socialista de Eus- 
kadi-PSOE, PCE LKI, ESEI y las centra
les sindicales CC.OO. UGT, ELA-STV y 
LAB en señal de protesta por los sucesos 
ocurridos en la noche del lunes, en que 
tres jóvenes resultaron heridos al ser 
alcanzados por disparos de la Guardia 
Civil y por la detención de cuatro jóvenes 
de esta localidad, acusados de pertenecer 
a ETA militar.

"PURA
INVENCION"

MADRID, 22 (Europa Press).— En relación 
con una nota oficial del Ministerio del Interior 
que replicaba a un comunicado del PSOE sobre 
los supuestos malos tratos a un menor en San 
Sebastián, el diputado del PSOE Enrique 
Múgica ha declarado que la asistencia al 
interrogatorio "es pura invención de las fuerzas 
policiales citadas o del Ministerio del Interior".

La nota oficial del Gobierno Civil de 
Guipúzcoa señalaba que se tomó declaración al 
niño en presencia de un letrado, y 
posteriormente se dijo oficialmente que el 
letrado era Enrique Múgica, según informa el 
PSOE.

Ante las acusaciones de ligereza por parte 
del PSOE, hechas por el Gobierno Civil de 
Guipúzcoa, Enrique Múgica ha manifestado que 
su partido se ha comportado siempre "con 
serenidad y decisión propia para conseguir la 
paz y la convivencia mediante la personalidad 
política de Euskadi" y denuncia la 
"irresponsabilidad y frivolidad de un Gobierno 
que al frustrar las aspiraciones vascas se 
convierte en el principal causante de la 
situación a que se ha llegado en Euskadi,

Jos
TELESFORO MONZON: 
EL CONGRESO DECIDIRA
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La sala segunda del Tribunal Supremo 
aún no ha recibido las diligencias incoadas 
contra Telesforo Monzón, diputado de 
Herri Batasuna, por el presunto delito de 
desacato y apología del terrorismo, 
según informan a Logos fuentes compe
tentes.

Las diligencias citadas fueron incoadas 
por la Audiencia Provincial de Alava, tri
bunal que solicitó directamente al Con
greso el suplicatorio para el procesamien
to del d iputado.

Como se recordará, la mesa de la Di
putación Permanente de la citada cámara 
legislativa, consideró la pasada semana 
que, de acuerdo con la legislación vigente 
y con la Constitución, corresponde a la 
sala segunda del Tribunal Supremo cur
sar, si lo estima pertinente, la correspon
diente petición del suplicatorio.

, A este efecto, se espera que en los pró
ximos días la Audiencia Provincial de 
Alava remita el sumario al Alto Tribunal.

IBERDUERO, TIROTEADO

BILBAO, 22 (Logos).— Siete disparos 
de arma de fuego fueron hechos contra 
la central térmica que Iberduero tiene 
en Santurce, según detectaron los vigilan- 
les de la central, que dieron cuenta de lo 
ocurrido a la Guardia Civil y a la policía.

Un testigo presencial informó que des
de un Seat 127 dé color claro, tres indivi- 
r *i®i®ban por la carretera comar
cal 639, desde Santurce a Ciérvana, efec- 
luaron los disparos desde el automóvil 
A?*.”'®'’®*'®» huyendo en dirección a esta 
ditima localidad.

fÍÍ .refugiado vasco 
libertad_____
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SEBASTIAN, 22 (Logos).- A úh 
I tn horas de la noche de ayer fue pues- 

rof *'**®rtad por la policía francesa el 
fue *®5co Eugenio Echeveste, que 
in ? atenido cuando se encontraba en los 
na*" F 5 semanario “Embata” en Bayo- 
tari momento de ser puesto en liber- 
fran orden expresa de la policía 

fro abandonar los departamentos
ame plazo de tres días bajo la

5®*' entregado a la policía 
cont continúan los
les”e °i 5 carretera y registros policia- 

s en la zona de Bayona, y se piensa que 
’ios medios policiales pretenden locali-

Por eso PROPONEMOS:

PARTIDO ARACDNES REGIDNAUSTA
PRESIDENTE, HIPOLITO BONE DE LAS ROCES
Aragón es ijuBstra Partido

I «R*

Este tercer bando es para hacer saber

QUE ZARAGOZA ES PARADA Y HOGAR DEFINITIVO (NO SIMPLE
MENTE FONDA) DE MUCHOS EMIGRANTES, DE DENTRO Y 
FUERA DE ARAGON.

Acabamos de leer en la prensa, que la VI Flotado los E.E.U.U. la va a 
mandar él Almirante García.

García es un español que se fué a América hace mucho tiempo y 
vuelve, convertido en Almirante. Como Colón.

Sin llegar a Almirante (que ya los hubo en Aragón, cuando el 
Mediterráneo era nuestro), Zaragoza cuenta con incondicionales 
Garcías de Galicia, de Soria, de Andalucía, de Navarra, de 
Extremadura, de Cataluña...

Son como el Almirante, de dos sitios: de allí donde nacieron y de 
aquí, donde viven. Disfrutan de nuestra ciudad, sufren por sus 
deficiencias, pagan los mismos impuestos que los aquí nacidos y 
aspiran a que Zaragoza mejore.

Han contribuido y seguirán, haciéndolo, al porvenir de la ciudad. 
Generalmente, tuvieron una vida dura y están por tanto, preparados 
para seguir luchando y para comprender cuanto cuesta cada paso.

que sigamos profesando ahora y siempre, el espíritu del «urbi et 
orbi» que da categoría universal ai regionalismo aragonés.
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Confirmado: 
Para el Congreso 
y el Senado

LAVILLA y VALVERDE, 
CANDIDATOS de UCD î

MADRID , 22 (Resumen de Logos).- Landelino 
Lavilla Alsina y Cecilio Valverde Mazuela son los 
candidatos de UCD para la presidencia, respectivamente, del 
Congreso y del Senado, según acordó, por unanimidad, el 
comité ejecutivo del partido del Gobierno, que estuvo 
reunido dos horas en una de las dependencias del Palacio de 
La Moncloa.

El Rey iniciará este fin de semana 
las consultas para la Jefatura del 
Gobierno

Según informó ej 
secretario de información 
de UCD, Guillermo Medina, 
los presidentes provisionales

de los grupos parlamentarios 
de UCD en el Congreso y en 
el Senado hablarán con los 
candidatos designados por

más escuelas

Para las vicepresidencias, UCD propone, para el 
Congreso, al diputado de UCD por Segovia Modesto Frail 
Poujade, y para la vicepresidencia primera del Senado, al 
que ya lo venia siendo en la anterior legislatura de la Alta 
Cámara, Juan Carlos Guerra Zunzunegui, senador por 
Palencia

UCD para ocupar las 
correspondientes secretarías 
de cada Cámara, de acuerdo 
con ios puestos que 
correspondan a UCD.

El comité de UCD 
felicitó y ovacionó ai 
anterior presidente del 
Congreso, Fernando Alvarez 
de Miranda, quien fue 

designado como presidente 
de la delegación de UCD 

que acudirá los días 24 y 26 
al congreso de la CDU, en 
Almeria.

El comité ejecutivo.hizo 
también un análisis a fondo

de la situación de la 
campaña de las elecciones 
municipales y, según 
Medina, no habió para nada 
del calendario político, ' 
puesto que UCD entiende ' 
que de ello solamente podrá ; 
hablarse a partir de que el 
Rey celebre las consultas 
con los representan es de í 
los distintos grupos 
parlamentarios.

FIN DE SEMANA t 
CALIENTE

El Rey, tenía previsto 
pasar el fin de semana en 
Baqueirá Beret, parece que 
ha suspendido su viaje, ya ; 
que deberá recibir el '■ 
sé bad o el presidente de p 
Egipto, Sadat, que hará una t 
escala en su viaje a los 
Estados Unidos par la firma 
de los recientes acuerdos de 
paz entre Egipto e Israel en - 
Washington. Se cree que el 7 
fin de semana puede ser : 
aprovechado por el Rey 
para iniciar sus consultas 
con los representantes de los 
grupos políticos con 
representación - 
parlamentaria, a fin de P 
proponer ai Congreso un [ 
candidato a la Presidencia L 
del Gobierno.

Fuentes solventes han 
informa o a -Logos que el r 
propósito del Rey era iniciar ? 
estas consultas! 
inmediatamente después de K 
constituido el Congreso. p 

S e espera que el F 
Congreso quede constituido 
el viernes una vez que se |í 
celebre la junta preparatoria | 
y la constitución interina de 
la Cámara K

El grupo parlamentario B 
del Congreso de Unión de B 
Centro Democrático está B 
citado para hoy a las siete y B 
media a fin de preparar la B 
sesión del viernes y tener 
una primera toma de B 
contacto.

Por otra parte, en esta £ 
primera reunión del grupo 
parlamentario se dará 
cuenta del proyecto de 7 
reforma de los estatutos del , ' 
grupo en el que se va a > 
proponer, entre otras- 
novedades, que existan , 
portavoces por area de t 
competencia, a fin de dar 
más oportunidad en la 
Cámara durante los plenos y L 
descargar el trabajo que 
habitualmente venía 
ejerciendo como portavoz 
único.
BOADA:“DE SER 
MINISTRO NADA“

BILBAO, 22. (Logos)-"" • 
"No he presentado ninguna , 
dimisión de ninguna clase”, 
declaró en la Junta General 
de Accionistas el presidente ' 
de Altos Hornos de Vizcaya, 
Claudio Boada, quien más 
tarde informó a Logos qua . 
ratificaba su declaración 
hecha hace 15 meses ai 
hacerse cargo de la| 
presidencia de la sociedad ( 
que no presidiría la misma si 
presentaba suspensión de . 
pagos. Asimismo dijo qua j 
no es previsible una 
suspensión de pagos en 
Altos Hornos de Vizcaya» I; 
aunque no ocultó las 
dificultades de la sociedad G 
para subsistir, urgiendo a la 
Administración, tanto 
central como autonómica, a 
adoptar medidas 
económicas para 
salvaguardar los intereses de 
esta siderurgia privada.

También rechazó, esta 
vez de forma más tajante, la 
posibilidad de que forma 
parte del próximo 
Gobierno: “de eso nada, 
ser ministro es par.á 
políticos y yo no soy 
político".
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l Escribe: 
GAfíC/A

• TRES PRESOS DE 
SORIA EN LIBERTAD 
CON FIANZAI tuirn@| BILBAO, 22 (Efe).— Los presos vascos Juan Pablo 

Olascoaga Eullaondo, Daniel Unihaso Bilbao y Joseba 
Cardenal Jayo, fueron puestos en libertad, previo pago de 
fianza, de la cárcel de Soria, 'donde estaban recluidos 
desde finales del año pasado.

A/V UIV CI os
POR PALABRAS

PISOS

JUNTITO PARLAMENTO. Monísimo. Amuebla
do con todo detalle. Propio para diputado recién 
elegido. 70.000 más gastos escalera. 5515253.

PISOS FRANCOS dispongo varios modelos. So
fia, abstenerse. Teléfono 513 30 24.

CELDA YESERIAS. Decorada. Coquetísima. Ce
do por cumplimiento próximo de condena o in
mediato paso a régimen abierto. Teléfono 6232528.

CARABANCHEL. Frente a cárcel. Junto a túnel 
comunicado con celdas. Dos habitaciones y una se
creta. Ideal para fugados. Teléfono 5 8013 24.

CARCELES DEL PUEBLD, discretas, silenciosas, 
camufladas. Todas zonas. 513 80 24.

TRABAJO

PARLAMENTARIO quedado en la cuneta el 1-M 
se ofrece como chica para todo. 135 79 00.

FELIPE coloca buscadores de votos municipales. 
Pago bien.

ADOLFO: yo también coloco. Pago más.

MINISTRO ACTUAL desconfiado próxima remo
delación de! Gabinete, cuidaría niños. Amplia ex
periencia después de año y medio cuidando el país. 
911 06 57.

VARIOS

¿Se siente inseguro de su partido? ¿Padece obsesio
nes de zancadilla? ¿Tiene pesadillas en las que le 
defenestran sus íntimos? SU ESTABILIDAD PSI
QUICA BIEN VALE UN CHEQUEO. Llame pi
diendo hora ai 823 23 23.

Los tres fueron detenidos 
acusados de estar 
relacionados con ET A y 
permanecían en prisión, los 
dos primeros desde el 15 de 
noviembre de 1978, y el 
tercero desde el 15 de 
diciembre de ese mismo 
año.

Por otra parte, Carlos 
Catalán, que se encontraba 
en la prisión de Carabanchel 
desde el mes de febrero, ha 
sido trasladado a la prisión 
de Pamplona.

Su compañero, Kiko 
Martínez Apezteguia, 
también acusado de 
pertenecer a ET A, se espera 
que sea trasladado 
próximamente a la prisión 
de Soria.

Carlos Catalán^ y otras 
siete personas mas, fueron 
puestos en la frontera por la 
policía francesa el pasado 
día 20 de enero. Fueron 
trasladados a la Comisaría 
dePainplona, donde se les 
aplico el decreto ley 
an ti terrorismo.

Catalán y Apezteguia 
fueron puestos a disposición 
de la Audiencia Nacional, 
quien decretó su ingreso en 
Carabanchel. Los otoos tres 
detenidos pasaron a 
disposición de lá Audiencia 
Provincial de Pamplona, que 
decretó su prisión 
preventiva.
MIEMBROS DEL 
FRAP, ABSUELTOS

PLAZAS JUEZ EN EL PAIS VASCO. Tenemos 
para cubrir, ni se sabe, incorporación inmediata. 
Garantizadas llamadas telefónicas amenazadoras, 

.anónimos y atentados. Gran oportunidad para pro- 
mocionarse. Impuesto revolucionario a cargo de la 
empresa. Escribir con historial y testamento a Ase
sores Judiciales S.A. Guernica Deshojado, 2. Bilbao.

BURDEOS, (Francia), 22 
(Efe).— El Tribunal 
Suprémo de Burdeos 
absolvió el martes a tres 
republicanos españoles y 
redujo penas a un cuarto, 
según se supo hoy.
' Los cuatro hombres, 
residentes en Burdeos desde 
hace años, son Juan 
Arzallus, P^acios Setién, 
Miguel González y Manuel 
Iglesias, todos ellos acusados 
de “participar en la 
administración de una 
asociación extranjera no 
autorizada”, y el cuarto de 
tenencia de armas.

Acusados de pertenecer 
al “Frente Republicano 
Antifascista y Patriótico” 
(FRAP), fueron detenidos 
en abril del año pasado. En 
su poder fueron halladas 
octavillas de propaganda, 
documentos administrativos 
del “FRAP’’ y una 
multicopista, y en el 
domicilio de Iglesias se 
encontraron dinamita y 
cartuchos.

Condenados a diversas 
penas, y tras recurrir al 
Supremo, los tres primeros 
fueron absueltos, tras 
afírmar que sólo les unen 
lazos de simpatía con el 
“FRAP”. Manuel Iglesias 
fue condenado a cinco 
meses de detención, tres de 
ellos en libertad 
condicional.
EL SUBDIRECTOR GE
NERAL DE SEGURIDAD, 
SE JUBILA

MADRID, 22 (Efe).- El

subdirector general de 
Seguridad, José Sáinz 
González, se jubila el 
próximo día 25 como 
funcionario del Cuerpo 
Superior de Policía, fecha 
en que cumple los 62 años 
de edad, según ha podido 
saber “Efe”.

De momento se 
desconoce si el señor Sáinz 
continuará como 
subdirector general. Por otra 
parte, y según impresiones 
recogidas por “Efe”, se 
apunta el nombre de José 
Sáinz como próximo 
director general de la 
Policía.

José Sáinz González es 
comisario principal e ingresó 
en el Cuerpo Superior de 
Policía en el año 1943. 
Ultimamente y antes de ser 
nombrado subdirector, 
ocupó los puestos de jefe 
superior de Bilbao y 
comisario general de 
Investigación. Durante el 
segundo y tercer trimestre 
del pasado año y sin dejar 
de ser subdirector general, 
estuvo accidentalmente de 
jefe superior de Bilbao.

DAVID OWEN 

"NO SE 
HARA NADA 

SOBRE 
GIBRALTAR 
A ESPALDAS 

DEL 
PUEBLO"

LONDRES, 22 (Efe). 
El secretario británico de 
Asuntos Exteriores, Da
vid Owen, aseguró ayer 
ante el Parlamento que 
“nada se haría a espal- 

¡ das” del' pueblo de Gi
braltar en las conversa
ciones gubernamentales 
con España, respecto a la 
colonia británica en el 
Mediterráneo.

Al preguntársele cuál 
era el propósito de man
tener tal serie de conver
saciones, el secretario del 
Foreign Office, se refirió 
a las restricciones españo
las sobre telecomunica
ciones y enlaces maríti
mos con Gibraltar. “No 
hay inconveniente en dis
cutir sobre tales temas, 
en los que sí existe un 
gran beneficio en poten
cia”.

Al preguntársele pos
teriormente si las conver
saciones hispano-británi- 
cas llegaban a un acuerdo 
amistoso sobre el estatu
to de Gibraltar que com
placiera a ambos países, 
Owen dijo que había ha
bido menos progresos de 
los que él hubiera.desea
do.

“Mis entrevistas con 
el ministro español de 
Asuntos Exteriores y las 
reuniones del “grupo de 
trabajo” se han efectua
do en un ambiente pro- 

” Picio, y “se han produci
do ligeros levantamientos 
de las restricciones sobre 
Gibraltar”.

TU CIUDAD 
NECESITA 
ALCALDE 

SOCIALISTA

VOTA PSOE
"R"
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Losrebeldesjtienen^it^as^Ja^fuerzasregularM en Sanandaj

S/TUAC/O/V AJVGUST/OSA
en el KURaSTAfíf Se pretende hacer de Persia una 

especie de república federal

IRAN A LA DERIVA

J.V. CDtCHERfl
Enviado especial

TEHERAN, 22

En Sanandaj se está librando una 
feroz batalla. Los insurgentes kurdos 
han sitiado el cuartel general de la 
guarnición del ejército iraní y fuerzas 
de refresco llegadas hasta las puertas 
de la ciudad han cercado a los rebel
des. No se han respetado ninguna de 
las dos treguas pactadas a través de las 
autoridades religiosas y se calcula que 
el número de muertos sobrepasa ya el 
medio millar, contándose por miles el 
de heridos.

AVENIDA DE KURDOS

También en la ciudad de Mahabad, 
al norte de Sanandaj, se han produci
do disturbios, aunque hasta el momen
to no hay noticias de que se hayan de
sencadenado choques violentos entre 
el ejército y la población kurda. La 
masiva concentración de representan
tes^ armados de nómadas kurdos baja 
dos de las montañas a Mahabad hace 
temer que el problema kurdo alcance 
peligrosas dimensiones, para la nueva 
republica persa, cuyas minorías aspiran 
a desgajarse del Estado islámico chiíta, 
que pretende imponer el ayatollah Jo- 
memi. Los kurdos, que racialmente no 
se consideran persas, son islámicos su- 
nitas, lo mismo que las minorías árabes 
del sur del Irán.

RESISTENCIA NUMANTINA

Los kurdos exigen a las unidades del 
ejército iraní sitiadas en su cuartel ge- 
general de Sanandaj que liberen a 150 
personas que han tomado como rehe
nes, antes de aceptar un alto el fuego. 
El ejército se niega y responde con 
violento fuego de morteros sobre las 
barricadas levantadas en torno a sus 
cuarteles. Las tropas de refresco que 
han tomado posiciones en las afueras 
de la ciudad están disparando sobre 
ella con artillería. Dentro de Sanandaj 
el espíritu de resistencia es, por lo vis
to, numantino. Ancianos y niños kur
dos defienden parapetos y barricadas.

Por lo visto, los sitiados en el cuar
tel general se hallan en una situación 
sumamente delicada, pues pronto pue
den tener dificultades para resistir un 
asalto kurdo. En varias ocasiones du
rante la jornada del miércoles helicóp
teros del ejército han llevado refuer
zos, (tropas y armamento), a los sitia
dos, pero lo hacen con suma dificul
tad, porque los kurdos disparan sóbre 
los aparatos, ai descender.

Los kurdos, que desde el lunes tie
nen ocupada la emisora de radio de Sa
nandaj, lanzan constantes llamadas de 

auxilio y acusan al ejérciro de disparar 
contra la multitud kurda indefensa y 
de bombardear cruelmente con mor
teros y artillería barrios distantes de 
los lugares donde se libran los comba
tes. El ejército rechaza los reproches, 
seguro de que son los kurdos quienes, 
con su intransigencia han hecho impo
sible el alto el fuego.

PRETENSIONES KURDAS

El líder kurdo Ahmad Moftizadeh 
Tilda al ejército iraní de “antirrevo- 
lucionario”, que es uno de los más gra
ves cargos que en la Persia de hoy pue
den levantarse contra persona o insti
tución alguna. Los kurdos dicen pre
tenden, no la independencia, sino úni
camente la autonomía. Aspiran a que 
Persia se constituya en una república 
federal, lo que no entra dentro de ios 
planes de los líderes chiitas. El gobier
no de Teherán ha insistido el miérco
les por la tarde en que la insurgencia 
kurda es un ataque a la revolución y 
su líder Jomeini, precisamente en el 
momento en el que este está consoli
dando su posición.

El propio Jomeini, que el miérco
les ha hablado en la ciudad santa de 
Qom ante una ferviente muchedumbre 
con motivo de la festividad del año 
nuevo, (que en Persia se celebra siem
pre el primer día de primavera), ha alu
dido con moderación al problema kur
do. Ha explicado que su emisario para 
resolver la insurgencia, el ayatollah Ta- 
leghani, (uno de los menos intransigen
tes entre los líderes chiítas), va a bus
car un entendimiento con los kurdos, a 
base de procurar satisfacer sus legíti
mas aspiraciones. Jomeini, consciente 
del riesgo de que se le desgaje el Esta
do, parece que opta por un acerca
miento “diplomático" a los kurdos, a 
quines califica de “hermanos” sunitas”

SITUACION ANGUSTIOSA

La situación en Sanandaj es angus
tiosa. Los hospitales están llenos. No 
admiten nuevos heridos. Los están 
atendiendo en xasas particulares, ha
ciendo vendajes con girones de sába
nas. No hay medicamentos. Se están 
trasladando heridos graves a ciudades 
distantes más de 150 kilómetros. Mu
chos de los cuales mueren por el cami
no. El miércoles han salido de Teherán 
seis ambulancias, pero Sanandaj está a 
512 kms. de carretera mala y muy 
montañosa y no es fácil que lleguen 
antes del viernes. Desde otras locali
dades más próximas han salido con
voyes con víveres y medicinas. La 
radio de Sanandaj pide instalaciones 
para producir hielo, con el fin de evi
tar la descomposición de los cadáve
res, antes de enterrarlos y el consi
guiente riesgo de epidemia.

Al anocher del miércoles ha dis
minuido en Sanandaj la actividad bé
lica, aunque proseguían los disparos 
de armas automáticas, (no morteros ni 
artillería), por ambos bandos. Hasta 
ahora se han decretado dos veces altos

el fuego, que, no obstante, no se han 
respetado.

EN TEHERAN CALMA RELATIVA

En Teherán la situación ha sido de 
relativa caima. La capital se halla su
mida en el largo festejo del año nuevo. 
Que paraliza aquí toda actividad du
rante 5 días. Ayer mañana hemos oído 
diñaros en diversas zonas de la ciudad. 
Primero se dijo que eran agentes de 
la antigua Savak, (la policía política 
del Sha), que pretendía inquietar a la 
población con motivo del año nuevo.

Se aseguraba que eran fugitivos que 
habían logrado evadirse de la cárcel de 
Qasr. Luego se ha afirmado que no 
eran contrarrevolucionarios con el pro
pósito de aterrorizar a la población, 
sino miembors de las milicias que ha
bían dispardo al aire para exteriorizar 
su júbilo por la fiesta.

Ultima bora del Irán

CALMA TENSA 
EN SANANDAJ m Los chiítas de Jomeini han empezado ya 

a negociar con los rebeldes kurdos II
TEHERAN, 22 (Ef.— En las calles 

de la capital del Kurdistan reina hoy la 
calma, mientras el jefe de la “misión 
de conciliación”, el Ayatollah 
Taleghani, y los representantes de los 
kurdos tratan de restablecer la 
normalidad en la zona.

Desde primeras horas de esta 
mañana, el enviado del Ayatollah 
.Jomeini y jefe religioso de Teherán, 
Ayatollah Taleghani, instalado en la 
gran sala del Liceo de Sanandaj, está 
recogiendo los relatos de los hechos y 
las reivindicaciones de los kurdos.

Los interlocutores de Taleghani, uno 
de los líderes religiosos más respetados 
en todo Irán, son jefes tribales y 
delegados de las diversas localidades 
del Kurdistan, encabezados por el 
doctor Ahmad Moftizadeh, máxima 
autoridad musulmana sunita de 
Sanadanj.

Mientras Taleghani, acompañado 
por el consejero económico del 
Ayatollah Jomeini, Beni Sadr, el 
profesor. Ayatollah Behechti y otras 
personalidades religiosas, escucha en 
silencio los diversos informes y quejas 
de los kurdos, otra delegación enviada

La realidad es que Teherán se halla 
controlada, efectivamente, por miem
bros de distintas milicias, (antes lleva
ban brazlaletes para que se les distin
guiera, pero ahora van de paisano y pa
ran a ios transeuntes y vehículos, sin 
exhibir credenciales).

Ayer a mediodía me paró una patrulla. 
Ëstuvieron sumamente amables al sa
ber que era español. Eran muchachos 
muy jóvenes, colegiales. Se colgaban el 
fusil al hombro, como si fuera una es
coba. No tenían la menor preparación 
militar. Después vi otra paruila con jó
venes de no más edad, que habían co
locado claveles en la boca de sus fusi
les. La inestabilidad política es grande, 
porque son estas milicias las que. de 
hecho, controlan la situación política 
y obedecen la voz de ayatollah, cuya 
versatilidad en los últimos tiempos 
hace temer que el rumbo de Irán aca
be a la deriva. 

desde Teherán y encabezada por el 
ministro del Interior, Sayed Javadi, y. 
el ministro de Defensa, almirante 
Ahmad Ma dani, negocian con el 
“Consejo Revolucionario Provisional” 
de la ciudad.

Tanto a la entrada del Liceo, lugar 
de las conversaciones que encabeza el 
Ayatollah Jomeini, como frente al 
cuartel general del Consejo 
Revolucionario donde deliberan los 
representantes gubernamentales, se 
han congregado varios miles de 
personas a la espera de los resultados 
de las negociaciones.

Es una calma tensa la que reina hoy 
en Sanandaj, pero los combates han 
cesado totalmente, después de una 
noche de disparos esporádicos. De vez 
en cuando, alguno de los “Phantoms” 
del ejército central sobrevuela la calles 
céntricas, hoy mucho menos 
concurridas que en dios pasados.

El Gobierno ha informado hoy que 
más de cien personas perdieron la vida 
en los combates habidos durante los 
cuatro últimos dtas, aunque fuentes 
oficiosas de la capital kurda mantienen 
que la cifra asciende a por lo menos 
150 muertos y 200 heridos.

CUBA: CONTINUA LA LIBERACION
LA HABANA, 22 (Efe).- 

Un grupo integrado por 162 
personas, entre las que se encon
traban 60 presos políticos, 13 
ex-reclusos y 90 familiares, sa
lieron ayer hacia los Estados 
Unidos, tras recibir autoriza
ción del Gobierno de ese país.

Los 60 presos políticos for
man parte del contingente de 
400 que fue liberado el 31 de di
ciembre pasado por las autorida
des cubanas, en virtud de los 
acuerdos firmados por el primer 
mandatario cubano, Fidel Cas
tro, y representantes de la co
munidad cubana en el exterior 
el día 8 de diciembre del 78.

El viaje,realizado en un avión 
llegado expresamente de Miami^ 
fue organizado por el “Comite 

de los 75’’, ante que llevó a cabo 
el diálogo con las autoridades de 
la isla para conse^ir la amnis
tía total de los 3.600 presos po
líticos que entonces había en 
las cárceles de Cuba.

Al igual que en el anterior 
grupo que viajó a Estados Uni
dos el pasado mes de febrero, 
la línea aérea norteamericana 
“Southeast Airlines’’ ofreció sus 
servicios gratuitos.

HABRA MAS

En círculos políticos consul
tados por “Efe” en La Habana 
se asegura que este tipo de vue
los se incrementará en los próxi

DE PRESOS POLITICOS
mos meses, a medida que los 
2.700 presos políticos que toda
vía quedan en las cárceles cuba
nas sean liberados y obtengan 
—los que lo deseen— la entrada 
en EE.UU.

ECÜS-UE CAMBO Y A

“En nuestro país sólo exis
ten tropas kampuciieanas y nin
gún ^Idado de otra nación”, 
afirmó el secretario general del 
Frente Unido Nacional para Sal
vación de Kampuchea (FUNSK) 
Ros Samay, en una conferencia 
de Prerisa celebrada ayer por la 
tarde.

El secretario general del

“FUNSK” afirmó que en la ac
tualidad Kampuchea recibe una 
gran cantidad de mercancías y 
ayuda material procedente de 
la Unión Soviética, Cuba, Viet
nam, República Democrática 
Alemana y “otros países socia
listas y progresistas’^

Samay aseguró también que 
no hay un solo militar cubano 
en territorio de Kampuchea, co
mo han podido comprobar una 
treintena de periodistas inter
nacionales que han visitado 
aquél país en las pasadas sema
nas.

“En estos momentos, tras el 
extemiuiio de unos tres millones 
de personas por el régimen de

Pol Pot, nos dedicamos a la re
construcción administrativa y 
económica de un país que ha 
quedado prácticamente des
truido desde 1976”, agregó el 
dirigente camboyano.

HAITIANOS REFUGIADOS 
EN HONDURAS

Veintitrés haitianos escapa
dos de su país se han refugiado 
en Honduras en lo que va de 
año, según una información del 
(Jobierno hondureno.

El Gobierno militar de Hon
duras informó oficialmente ayer 
en Tegucigalpa que “huyendo 
de la dictadura de Duvalier, in

gresaron a Honduras 23 haitia
nos desde enero pasado y están 
al cuidado de la Cruz Roja”.

Los haitianos llegaron hasta 
las islas del Cisne, zona atlántica 
de Honduras, en muy malas con
diciones; de ahí fueron traslada
dos a la base naval de Puerto 
Cortés, donde se les atiende.

Siete de las mujeres del gru
po están embarazadas y los par
tos se esperan para los próximos 
meses.

MADAGASCAR PROPONE 
CANJE DE PRESOS

El secretario general de la 
ONU, Kurt Waldheim, recibió 
ayer un mensaje del presidente 
de Madagascar en el que este 
propone un caiye de “mercena
rios” sudafricanos por 51 presos 
políticos en Sudálrica.
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1 Israel dijo «SI»
JERUSALEM, 22 (Efe). — El Parlamento israelí aprobó esta madrugada 

el tratado de paz egipcio-israelí por 95 votos a favor, 18 en contra y dos 
abstenciones.

A la votación, que se hizo a mano alzada, asistieron 120 diputados, de
los 125 que componen el Parlamento israelí. Cuatro de
intervinieron en la votación y otro no pudo 
detenido.

pronunciarse
ellos no 

por estar

Las deliberaciones, que 
terminaron esta madrugada 
con la aprobación del 
tratado de paz, duraron dos 
días y una noche.

Este es el primer tratado 
de paz que firmará el Estado 
judío, creado en 1948, con 
un Estado árabe.

El primer ministro 
israelí, Menajem Begin, 
saludó al presidente egipcio 
Annuar el Sadat y “al gran 
pueblo egipcio”, con motivo 
de la firma de la paz, que se 
realizará el próximo lunes 
día 26, en Washington.

SADAT ACUDIRA

Begin reveló 
Parlamento que

a I 
e I

presidente Sadat le llamó la 
víspera por teléfono, para 
anunciarle que está 
dispuesto a firmar la versión 
hebrea del tratado de paz en 
Jerusalén, dentro de pocos 
d ías.

El pi^imer ministro israelí 
viajará a El Cairo para 
certificar la versión árabe

corrieron a saludar y 
felicitar a Begin por el éxito 
de la votación.

El debate, que se inició el 
martes, se prolongó este día 
durante diez horas. Ayer, 
miércoles, las discusiones 
duraron dieciocho, hasta 
que concluyeron pasadas las 
tres de la madrugada (hora 
española) de hoy. Jueves.

De los 120 diputados que 
estuvieron presentes en el 
debate, 108 pronunciaron 
discursos, en su mayorá 
sombríos subrayando las 
dificultades con que el 
pueblo israelí habría de 
encontrarse con la firma del 
tratado de paz.
MIEDO A LOS 
PALESTINOS

consentiría
palestino, । 
retiraría a

un Estado
que nunca se 

I los límites
fronterizos anteriores a 
1967 y que Jamás devolvería 
la zona Este de Jerusalén a 
los árabes.

Tanto el ministro de 
Asuntos Exteriores, Moshé

autogobierno en la 
Cisjordania y franja de Gaza 
se desembocará con el 
tiempo en un Estado 
palestino”.

Las palabras del primer 
ministro pronunciadas en el 
curso de un debate de la 
comisión parlamentaria del 
Partido Demócrata Nacional 
en el'poder, salían al paso 
de las amenazas hechas por 
Israel en el sentido de que 
no se abandonaría en 
ningún caso la Cisjordania y 
Gaza. El primer ministro 
israelí Menajem Begin ha 
dicho textualmente que 
“no se creará Jamás un 
Estado palestino en Judea, y

DECLARACIONES 
DE CARTER

del tratado de paz.
Begin dijo 

Parlamento
autonomía

e n 
que

para
palestinos fue lo
permitió,

e I 
i a 

I o s 
que

finalmente,
concluir el tratado de paz 
con Egipto.

El premier israelí 
vislumbró un régimen de 
autogobierno palestino, 
elegido libre y democráti
camente por los pobladores 
árabes, conviviendo con el 
Estado de Israel, pero negó 
la creación de un Estado
palestino soberano en 
regiones.

esas

felicitaciones

El debate sobre el
tratado de paz, que se inició 
el martes con un discurso 
del primer ministro, 
Menajem Begin, finalizó esta 
madrugada con la 
aprobación del mismo por 
una mayoría abrumadora.

Después de la votación la 
mayoría de los diputados

El tema principal lo 
ocupó el peligro que 
supondría para la seguridad 
del Estado la retirada de las 
fuerzas israelíes del Sinaí. El 
segundo, la perspectiva de 
un Estado palestino 
autonómo en Cisjordania y 
Gaza con la posibilidad de 
que el nacionalismo palesti
no se radicalizara.

A la firma del tratado de 
paz se opusieron los 
representantes nacionalistas 
radicales, entre ellos la 
señora Geula Cohen, cuyas 
estridentes intervenciones 
en el Parlamento la semana 
pasada llegaron a causar 
estupor al presidente Carter. 
La señora Cohen calificó al 
tratado de paz como el 
abandono de los principios 
del sionismo.

Los comunistas atacaron 
al documento de paz porque 
privaba a los palestinos de 
sus derechos nacionales.

La mayor parte de ios 
miembros del Partido 
Laborista, el grupo político 
más importante de la 
oposición, apoyó el tratado 
de paz, aún cuando con 
algunas reservas, entre ellas 
eí estatuto de autonomía al 
pueblo palestino. Lo que 
dio motivo a Begin para 
reiterar que Israel nunca

Eí Parlamento judío ha 
aprobado esta madrugada 
la firma del tratado de paz 
en Egipto

Dayán irá a Jerusalén, y Begin 
a El Cairo, para rubricar el 
documento

Carter expresa su gran 
satisfacción por la 
aquiescencia judía

Dayan, como el ministro de 
Defensa, Ezer Weizman, 
defendieron decididamente 
la firma del tratado de paz 
con Egipto.

LA NOTICIA 
EN EGIPTO

El primer ministro 
egipcio, Mustafá Jalil, ha 
manifestado que el “tratado 
de paz y los acuerdos 
alcanzados en Camp David 
obligan a Israel a retirar sus 
fuerzas de los territorios 
árabes ocupados en el frente 
sirio, así como en la franja 
de Gaza y en la Cisjordania.

Añadió que su país 
“insiste e insistirá en que el

Samaria (Cisjordania) ni en 
la franja de Gaza”, y resaltó 
que consideraba a Jerusalén 
como “la eterna capital 
unificada de Israel”.

Jalil, tras acusar a 
Menajem: Begin de 

corromper la atmósfera “de 
paz en las manifestaciones 
hechas ante el Parlamento de 
Israel”, y de decir que El 
Cairo se atenía al pian de 
paz egipcio-israeli como 
conducente a la total 
retirada israelí de todos los 
territorios ocupados y al 
establecimiento de un 
Estado palestino, dijo que 
que estaba seguro de que 
Israel se atendría al acuerdo.

El presidente Carter dijo 
esta madrugada (hora 
española) que el Parlamento 
israelí había tomado una 
decisión histórica por haber 
votado a favor de la firma 
de tratado egipcio-israelí.

“El Parlamento israelí ha 
hablado y su voz se ha 
escuchado en todo el 
mundo: sus palabras han 
sido de aceptación de la 
paz”, dijo Carter en una 
nota facilitada por la Casa 
Blanca pocos minutos 
después de la aprobación del 
tratado de paz 
egipcio-israelí.

‘‘La abrumadora 
votación a favor de la firma 
del tratado de paz entre 
Egipto e Israel es una 
prueba evidente del 
profundo y largamente 
ansiado deseo de paz de 
Israel con sus vecinos 
árabes”, dijo Carter.

“Al tomar esta decisión, 
la democracia de Israel ha 
cumplido su promesa de 
someter a libre discusión el 
tema de la aprobación del 
acuerdo de paz, con sus 
consecuencias, y se han 
decidido por la paz”.

“El acuerdo de paz entre 
Egipto e Israel contribuirá a 
fortalecer más nuestras 
relaciones con estos países, 
lo que ha de redundar 
también en beneticio de ios 
demás Estados árabes”, 
termina diciendo la nota.

La Casa Blanca no ha 
dicho nada definitivo aún 
sobre la, fecha en que el 
presidente egipcio, Anuar el 
Sadat, y el primer ministro 
israelí, Menajem Begin, 
firmarán el tratado de paz.

La ceremonia de la firma 
estaba programada para el 
lunes de la semana próxima, 
pero los Estados Unidos 
decidieron fijar la fecha una 
vez se conociese el resultado 
de la votación del 
Parlamento.

Este aplazamiento, se 
dice de fuente diplomática, 
permitirá modificar el texto 
sometido ahora al Consejo, 
en relación con el cual la 
delegación norteamericana 
había anunciado que 
opondría su veto.

EL LIBANO IMPLANTARA 
EL SERVICIO MILITAR 
OBLIGATORIO

El mando militar libanés 
ha anunciado que 
implantará el servicio militar 
obligatorio, por vez primera, 
a partir del 1 de Julio.

Un comunicado indica
que 1 8.000 reclutas 
elegibles ingresarán en filas, 

-------- unos 6.000asi como 
profesionales 
se alisten, 
i ntento de 
ejército tras

que se espera : 
en un nuevo 
reorganizar el 
la guerra civil. .

Los soldados regulares 
libaneses “se desintegraron” 
durante el conflicto 
1975-76 entre milicias 
cristianas del ala derecha y 
una alianza de musulmanes 
izquierdistas y guerrilleros 
palestinos.

El mando militar ha 
reagrupado una fuerza , 
regular estimada en 10.000 
hombres desde que la guerra 
terminó con la intervención 
militar siria hace 27 meses.

El servicio militar 
obligatorio sigue el apoyo 
del Parlamento para la 
creación de un nuevo 
ejército destinado a 
introducir una 
representación equilibrada 
entre musulmanes y 
cristianos en sus filas. Su 
cuerpo de oficiales estaba 
dominado por los cristianos 
antes de la guerra civil.

BEGIN: “INVITARE 
A SADAT PARA EL 
2 DE ABRIL”

t

JERUSALEM, TAMBIEN

La "larga marcha" de los disidentes en Europa Oriental

MILOVAN DJI LAS
PERSEGUIDO
OTRA VEZ

BELGRADO, 22 (Efe-Upi).- 
Las autoridades yugoslavas han 
advertido a Milovan Djilas que 
adoptarán medidas contra él si 
persiste en sus acciones “hosti
les hacia el Estado, ha dicho 
hoy el escritor de 68 años.

“Ayer me hicieron ir a la 
Lomisaría, donde me leyeron 
^na serie de acusaciones y me 
dijeron que tomarían medidas 
contra mí si continuaba actuan
do contra b seguridad del Es
tado”.

Djilas, antiguo vicepresiden
te, cayó en desgracb a comien
zos de los años cincuenta a cau-

Ideas políticas. En 
1"56 fue condenado a nueve 
anos de prisión tras una entre
vista concedida al “New York 
limes”.,

Desde que salió de b cárcel 
na llevado una vida muy tran
quila ei su apartamento del cen- 
«o de Belgrado, escribiendo y 

’’euniendose con los period btas

extranjeros.
Djilas, que no acbró qué me

didas adoptaría la policía, es 
un personaje conflictivo en la 
vida yugoslava. Los observado
res han advertido que en los úl
timos tiempos se reanudaba la 
campaña contra él y otros disi
dentes.

ría el haberse reunido con re-

PIDEN LA LIBERACION 
DE JAROSLAVSABATA

PARIS, 22 (Efe).- Más de
seis mil telegramas pidiendo la 
libertad de Jaroslav Sabata, pro
motor y portavoz de la “Carta 
77”, fueron entregados el miér
coles en la Embajada checoslo
vaca en París por representan
tes políticos y sindicalistas de 
Francia.

Detenido en octubre pasado, 
Sabata fue condenado a nueve 
meses de prisión tras haber acu
sado a la policía de malos tratos. 
La causa real de la detención se-

presentantes de la oposición po
laca en un lugar fronterizo.

Un centenar de checoslova
cos firmantes de la “Carta” es
tán detenidos actualmente o sin 
trabajo, por orden de las auto
ridades.

Un hijo de Sabata viajó a Pa
rís hace tres meses para reabzar 
una campaña de información so
bre las condiciones y causas de 
la detención de su padre.

Sólo el Partido Comunista 
BVancés (PCF) no intervino en 
esta ' gestión del miércoles, lo 
que motivó que la escritora di
sidente Helene Parmelin lo “la
mentara” públicamente.

“Sé que yo represento aquí 
a un número de comunistas fran
ceses, cada vez mayor, que ac
tualmente prepara una petición 
para que el Partido Comunista 
checoslovaco sea excluido del 
vigesimotercer congreso del 
PCF”, dijo Pannelins.

Mustafá Jalil destacó al 
propio tiempo que “el 
sector oriental de Jerusalén 
constituía una parte 
integral de la Cisjordania”, 
dando así a entender, sin 
lugar a dudas, que la 
retirada israelí debía 
extenderse también a dicho 
sector.

"Egipto no intenta 
negociar en nombre de la 
población palestina ni de la 
Organización para la 
Liberación de Palestina”, 
señaló por su parte Butros 
Ghali, ministro de Estado 
egipcio para Asuntos 
Exteriores.

Un diputado preguntó si
la Organización para la 

------ --T de PalestinaLiberación de
— reco nocida por las
Naciones Unidas y en la 
conferencia árabe de alto 
nivel de 1974, como único 
representante legítimo del
pueblo palestino- 
participaría en futuras 

aunque lanegociaciones, 
O.L.P. hubiera rechazado
los acuerdos de Camp
David. Jalil señaló que 
podían hacerlo “en calidad 
de representantes 
individuales de Gaza y
C isjordania”, 
entender a 
organización

dando a 
I aque _ 

no sería
autorizada a participar en 
las conversaciones como 
tal”.

APLAZAMIENTO DEL 
VOTO DE RESOLUCION 
QUE CRITICA A ISRAEL

El Consejo de Seguridad, 
que debía haberse reunido 
anoche para votar una 
resolución que critica la 
política israelí en los 
territorios árabes ocupados, 
aplazó Su sesión hasta hoy a 
mediodía.

El primer ministro 
israelí, Menajem Begin, 
declaro que invitará al 
presidente egipcio Anuar.el 
Sadat para firmar la paz en 
Jerusalén, el próximo 2 de • 
abril, cuando le vea en 
Washington.

Esta madrugada, al cerrar 
el debate parlamentario en 
torno del tratado de paz, , 
Begin reveló que el 
presidente Sadat le 
comunicó personalmente su 
deseo de invitarle a El Cairo, : 
y venir él a Israel.

?
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•
 Parece que todos se han puesto de acuerdo 
y ia campaña electoral no se notará hasta la 

próxima semana, si algún partido se decide. Hasta 
ahora pocos carteles, pocas vallas, pocos anuncios. 
¿Qué pasa?

A candidatura que presenta ia Liga Comunista Revolucionaria 
al Ayuntamiento de Zaragoza se define como un programa 
para los trabajadores, con un planteamiento combativo para la 
derecha. En esta entrevista, Ramón Górriz y Antonio Magaña 
abordan los problemas del Ayuntamiento de esta ciudad 

y esa alternativa de la izquierda para la política municipal. En ia primera
pregunta se plantea ia situación actual del Ayuntamiento y las 
posibilidades de aplicar una determinada política municipal en 
futuros ayuntamientos democráticos.

•
 Suárez se lo ha montado a su manera y el 
personal está más pendiente de la investidura 

que de las elecciones. Los políticos no centristas 
coinciden en decir que el gran jefe ucedeo es un 
tío listísimo que programó las municipales para 
cuando ios militantes y las arcas de ios partidos 

estuvieran exhaustos. Entonces, vendrá él y atacará 
con ia máquina esa de la propaganda y otra vez 
ganará. Así de claro lo ven.

•
 A pesar de todo hay algunos actos, hay car
tas personales de ios partidos, contactos di

rectos, llamadas telefónicas y pequeñas reuniones. 
Los del PAR están enviando cartas a troche y mo
che; los peceros y ios socialistas pequeños actos 
por los barrios, incluso en plena calle. Cada cual ha 

medido sus fuerzas y su dinero y ha planeado su 
campaña sin mucho entusiasmo.

•
 Como algunos partidos han empezado a sa
car presuntos "trapos sucios" del señor Meri

no, aquel empolvado asunto de los terrenos de 
Criado y Lorenzo. Los vecinos de Delicias saben 
perfectamente el sudor y las lágrimas que les ha 
costado sacar adelante el tema de ios terrenos dei 

Psiquiátrico, aunque ahora se quiera apuntar el 
tanto al alcalde de antes. Ya verán, ya, cómo no 
sacan atras cosas, que tontos no son.

•
 En los medios políticos de la izquierda hay 

cierta tensión aunque no se perciba en ia 
calle. Temen una ofensiva de algún grupo de ex
trema derecha. El pasado domingo en el Paseo de 
ia independencia una pequeña caravana de vehícu
los del PCE fue atacada por un grupo que arrebató 

y rompió una bandera del citado partido. Hubo 
forcejeo y algún tortazo pero el incidente no fue 
grave. Por otra parte hay noticias sin confirmar de 
que un joven comunista fue agredido a la puerta de 
su casa, aunque no hemos sabido más detalles.

•
 Parece ser que el motivo de la tensión y ia 

expectación es la pintada que alguien ha he
cho en el monumento ai estudiante caído, en ei 
recinto universitario. Aunque se desconocen ios 
autores, después de ia pintada y en los alrededores 
de la Universidad, se repartieron octavillas del 

PCE (M-L) que nada tiene que ver con los carriilis- 
tas, que califican la pintada de la Universidad 
como un acto de provocación.

Esperemos que ia campaña, tan tranquila, no 
se vea enturbiada por ningún incidente desagra
dable.

•
 Y termino: las cábaias continúan por todos 
ios pasillos pero nadie se atreve a dar pro

nósticos. Los más avezados dicen que ios grandes 
perdedores serán ios dos partidos mayoritarios, 
que no obtendrán más de diez concejales cada uno, 
y saldrán beneficiados ei PAR, ei PCE y ia Candi

datura Ciudadana, que continúa siendo una autén
tica incógnita. Ei cuatro de abril lo veremos.

EL /NFlLTfíAaO

LOS CANDIDATOS RAMON C({R

«NO PUME HMEIIa 
n rail la deii

Antonio Magaña.—Pensamos que el 
Ayuntamiento de Zaragoza, como prácti
camente todos los Ayuntamientos, en es
ta última etapa han tenido un endeuda
miento bastante fuerte, muchas veces con 
obras totalmente innecesarias, superfluas, 
y otras veces porque la rapiña de los años 
franquistas se ha acentuado más en la úl
tima etapa. El Ayuntamiento que nazca 
de estas elecciones se va a encontrar con 
estos problemas, va a ver hipotecada en 
buena parte su futura política en cuanto 
que va a encontrar una carga financiera 
bastante fuerte y le va a ser problemáti
co el atender las necesidades ciudadanas.

Pensamos que de esta deuda.se tiene 
que hacer cargo ei Gobierno, puesto que 
no se puede argüir de cara al futuro el 
endeudamiento para soportar políticas de 
austeridad a nivel municipal. Nosotros 
pensamos que en el futuro no se puede 
llevar una política de austeridad munici
pal a expensas de la deuda contraída du
rante los años del franquismo.

REVISION DEL URBANISMO

—¿Cuáles serían los problemas concre
tos más graves de Zaragoza?

■“TEn primer plano, de cara al nivel ur
banístico, en Zaragoza tenemos un Pian 
General vigente que se ha sobrepasado 
con creces, o sea, que no sirve para nada 
puesto que en su mayor parte no se ha 
cumplido y se muestra completamente ca
duco. A nivel de planeamiento no se pue
den poner parches, no se puede pensar en 
adaptaciones o en modificaciones de Plan 
sino que se tiene que pasar a ia elabora
ción de un nuevo Plan General, revisando 
el anterior, claro está, ver qué es lo que se 
ha hecho en esta última etapa, qué es lo 
que no se ha hecho, cuál es el déficit de 
equipamiento y dotaciones que soportan 
las diferentes zonas de la ciudad, en qué 
situación se encuentra el casco antiguo, 
cuáles son las medidas más urgentes de 
cara a evitar su progresivo deterioro, o 
su progresiva de^rucción, porque aquí 
no se puede hablar ya de deterio.o.

El nuevo Plan General que se tiene que 
hacer, necesita meterse dentro de un Plan 
Director Territorial de Aragón que tiene 
que marcar ei desarrollo a nivel regional 
pensando que Zaragoza soporta más de la 
mitad de la población de Aragón. Es im
prescindible contemplar el nuevo Plan 
General de Zaragoza para pensar en el 
desarrollo aragonés.

EL PROBLEMA DEL TRANSPORTE

Se tiene que solucionar problemas ur
gentes que tienen los diferentes barrios de 
la ciudad a niveles de déficits de puestos 
escolares, de centros sanitarios,de zonas 
deportivas, de zonas verdes, etcétera. Y 
otra de las cuestiones fundamentales es el 
problema del transporte. Hace unos cuan
tos años se firmó un nuevo convenio, 
cuando no había caducado el anterior por 
el que se hipoteca la poli'tica municipal 
del transporte hasta después del año dos 
mil. Nosotros pensamos que los transpor
tes zaragozanos son malos y caros. El he
cho, por ejemplo de que el conductor ten
ga que hacer las funciones de cobrador 
lleva consigo el soportar una carga emo
cional bastante fuerte y esto conlleva el 
que el viajero tenga que soportar una in
seguridad en los viajes. Por otra parte las 
frecuencias son malas en los barrios peri

los

féricos, y el nivel de horarios no permite 
una eficacia deseable. Para nosotros la 
alternativa de cara al problema del trans
porte no puede ser otra que la municipali
zación, sin poner como excusa que existe 
un convenio vigente, porque los conve
nios son vigentes hasta que dejan de serlo; 
no se puede esperar hasta el año dos mil 
y pico para solucionar el problema del 
transporte, no se pueden cargar al ciuda
dano los precios del transporte, además 
de un beneficio de la empresa privada.

Se han hecho obras innecesarias. Se 
han gastado más de trescientos millones 
de pesetas con la ampliación de Mercaza- 
ragoza, para una obra que no sabemos en 
realidad en qué beneficia a los ciudadanos 
de Zaragoza. Nosotros creemos que Mer- 
cazaragoza tiene que estar al servicio de 
ios ciudadanos, no solamente de palabra 
sino de hecho, que se tiene que llevar un 
control sobre ella, que ese cincuenta y 
uno por ciento de acciones que tiene el 
Ayuntamiento se tiene que convertir en 
ei cien por cien para someterse al control 
de ios ciudadanos, y una cosa tan impor
tante como son los abastecimientos no 
tienen que dejarse en manos de empresas 
que además no sirven para eliminar los 
intermediarios, porque todos conocemos
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UIlD
GitRIZY

SIN CONSULTAR
A MADRID

u NA de las formas más claras de cambiar las 
cosas en nuestra ciudad, de romper con un 
pasado de mala administración de nuestro 
Municipio, es conseguir que salgan elegidos 
un alcalde y unos concejales, que no tengan

Por SANTIAGO LOREN
(Candidato de Coalición por Aragón)

buciones especiales, y esto, claro, habría 
que enmarcarlo dentro de una reforma 
fiscal, no como la de Fernández Ordó
ñez sino una reforma fiscal como la que 
necesitaba este país.

Ua'
I el fuii no se puede llevar 
polítide austeridad municipal 

[pensaHa deuda contraída 
os añilel franquismo"

los ahmí^i- líos másK^’

.A nosotros nos interesaría resaltar dos 
cuestiones, una lo que significan las elec
ciones municipales para los trabajadores 
en estos momentos y otra sería el papel 
que les asignamos a los futuros conceja
les obreros en estos ayuntamientos. Pa
ra nosotros las elecciones municipales en 
estos momentos significan ni más ñi me
nos que la primera batalla que nos toca 
librar ante el Gobierno de UCD, una 
batalla importante que se da en unas con
diciones quede haberse dado precisamen
te antes de estas fechas hubiera resultado 
la UCD inevitablemente derrotada. La si
tuación ha cambiado y entonces nos en- 
contramos óon que UCD va a intentar 
convertir ios ayuntamientos en puntos de 
apoyo de su política gubernamental. Para 
nosotros es importante que los ayunta
mientos los ganen ios trabajadores, esto 
exige ganar las municipales y convertir a 
los ayuntamientos en un cerco de oposi
ción, en un cerco permanente al gobierno 
de UCD.

CONTRA EL CONSENSO

Conectando con esto, lo que vemos 
importante es que en los ayuntamientos 
no se puede repetir el consenso de las Cor
tes y en los ayuntamientos donde haya 
una mayoría de izquierdas, una mayoría 
obrera, debe pronunciarse por gobernar, 
explícitamente, porque pensamos que 
los ayuntamientos no son ya sitios que só
lo sirven para denunciar los problemas si
no que son sitios desde los cuales se pue
de luchar, incluso solucionar algunos pro
blemas de los trabajadores.

En los ayuntamientos en que ia iz
quierda quedase en minoría, lo que noso
tros proponemos es que no puede haber 
colaboración con la derecha, que no pue
de haber consenso sino que se debe hacer 
precisamente una oposición total de to
dos los grupos de izquierda hacia la dere
cha, oponiéndose a todos los planes de 
auteridad municipal por parte de la bur
guesía.

EL CONTROL POPULAR

laboración, la política de consenso, 
los problemas de Zaragoza se van a 
agravar, pero si va a haber una polí
tica de oposición, una política de 
lucha al servicio del rhovimiento 
ciudadano, nosotros pensamos que, 
cuando menos, se van a colocar las 
primeras piedras, porque no se pue
de hablar de que se van a solucionar 
los problemas. El problema ciuda
dano es una parte del problema de 
todo el país, eso depende de la po
lítica central, y tiene mucho que 
ver la política local con ia política 
de Estado.

Pensamos que en el municipio 
se püede empezar a trabajar para 
que en unas próximas elecciones 
no gane ia burguesía, no gane la 
UCD, sino que se pueda plantear 
la posibilidad de un gobierno de 
los trabajadores, de un gobierno 
PSOE-PCE.

UNIDAD DE LA IZQUIERDA

Ramón Gorriz.— Hay una cues
tión que es la del voto. Los traba
jadores se van a encontrar en el

espacio de un mes con el dilema de 
a quien votar. Otra vez la izquierda 
aparece bastante dividida, y allá los 
partidos que tengan responsabilidad 
en esta división, nosotros realmente 
no la tenemos. Entonces, es intere
sante reseñar, y para nuestro parti
do es fundamental, que ningún 
voto obrero, ningún voto de los 
barrios vaya a la derecha, ningún 
voto vaya a los especuladores, a los 
caciques, a ios que han hecho pre
cisamente de Zaragoza un infierno 
para los trabajadores.

Más cuestiones a resaltar, tam
bién esta especie de intento de que
rer todos ahora volver al movimien
to ciudadano y presentarse como 
que son el movimiento ciudadano, 
su representación. Nosotros pensa
mos que en estas elecciones, igual 
que en todas es importante que ha
ya hombres que conocen la proble
mática de la ciudad, pero no signi
fica que tengas que ser del movi
miento ciudadano sino que haya un 
programa que realmente defienda
a los trabajadores. 'Fotos:
Manolo PRADOS garcía luna)
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~En cuanto al segundo punto señala- 
¿qué significan los concejales obre-

.~Es casi seguro que en estos ayunta
mientos van a salir algunos concejales que 
van a ser por los votos de los trabajadores, 
por los votos de los barrios y pensamos 
que no deben dedicar sólo su labor dentro

las cuatro paredes del Ayuntamiento 
sino que la democracia municipal y la lu
cha municipal debe salir fuera del Ayun
tamiento si queremos tener éxito. Estos 
concejales obreros deben ser capaces de 
apoyar movilizaciones, de apoyar el con
trol popular sobre cada actividad de los 
ayuntamientos, porque es el mejor res
paldo que ellos pueden tener.

“■¿Tenéis la esperanza de que el próxi
mo Ayuntamiento va a poder resolver al
gunos problemas de Zaragoza?

Antonio Magaña.—Yo creo que depen
da en mucha medida de la política que si- 
flan los partidos obreros, los partidos de 
^quierdas, en el próximo Ayuntamiento. 
Si desde luego continúa la política de co

nada que ver con Madrid, es decir, con el poder central.
Durante demasiados años, cada gobernador nuevo que ve

nía a nuestra ciudad, traía en su cartera de Asuntos Impor
tantes el nombramiento de un nuevo alcalde. No importaba 
que éste lo estuviera haciendo bien o mal, que fuera o no que
rido por la ciudad: el cambio de alcalde y el de presidente de 
la Diputación eran consecuencias casi inmediatas al cambio 
de gobernador. De tal modo que ya nos habíamos acostum
brado, cuando tal cosa sucedía, a barajar una nómina de al- 
caldables, deduciendo los nombres de las tendencias del nue
vo virrey de la provincia y de la 'íamilia política" del Régi
men que lo había propulsado hasta aquí.

Él procedimiento no podía ser más vicioso y perjudicial, 
para los intereses del Municipio y de la Provincia. Todos sa
bíamos que, por este sistema, la administración central no 
tenía aquí un único Delegado, obediente y sumiso a lo que 
Madrid decidiera, sino que tenía tres, y, así, el centralismo 
gravitaba sobre nuestros destinos con un triple peso, abso
lutamente inamovible.

Ahora bien: ¿estamos seguros de que con la elección de 
un Ayuntamiento democrático, esta servidumbre, este peli
gro de centralismo, ha terminado? la verdad es que no.

Los grandes partidos políticos, tienen su sede y su raíz 
en Madrid,y ellos son los que dictan las candidaturas que han 
de optar a la elección en los comicios municipales que se ave
cinan. En cierto modo, han sustituido, la voluntad personal 
y omnímoda de un solo hombre, por la de unas ejecutivas 
de partido, que por muy democráticas que sean, no pueden 
ni quieren abandonar una acción centralista sobre las pro
vincias.

Por esta razón, la única seguridad que ai ciudadano se le 
ofrece de tener un Ayuntamiento propio es asegurarse de 
que los candidatos que vote en las municipales son personas 
que no han consultado a Madrid, para presentarse a las in
mediatas elecciones. Que las listas han sido confeccionadas 
en Zaragoza, sin intervenciones extrañas, y con nombres no 
foráneos, de probada dedicación y amor a su tierra.

Pero aun así, hay que tener mucho cuidado: hay candi
daturas que se llaman regionalistas, que en as etapas previas 
a las elecciones legislativas han mostrado claras veleidades 
hacia partidos centrales, y muy bien podía ser que, una vez 
conseguida las concejalías, quisieran asegurar su situación 
política intentando de nuevo esa aproximación, en la se
guridad de que "ahora sí" iban a ser aceptados.

Es preciso pues meditar bien cada voto, con arreglo a es
tas normas de buen criterio ciudadano, para tener la absoluta 
certeza de que el nuevo Ayuntamiento no está obligado en 
absoluto a las influencias centralistas. Que puede hacer todo 
lo que este en sus manos por la ciudad, "sin consultar a Ma
drid"

• TREINTA MILLONES DE PESETAS 
SALVADOR, DE EJEAPARA EL

LAS OTRAS DOS IGLESIAS 
DE LA CAPITAL CINCOVI- 
LLESA HAN SIDO REPARADAS 
RECIENTEMENTE

EJEA DE LOS CABALLEROS, 22 
(ARAGON/expres).— No es que la situa
ción religiosa de la cabecera de las Cinco 
Villas se resquebraje en el sentido espiri
tual, pero la verdad es que en el arquitec
tónico la cosa está bastante complicada 
puesto que en un corto plazo de tiempo 
los tres templos con los que cuenta la 
villa se han visto fundamentalmente afec
tados por el paso de los años y la destruc
ción consiguiente, no paliada con la toma 
de las’ medidas necesarias para que ese de
terioro no llegara a los extremos graves a 
que ha llegado.

En el caso de la Colegiata de la Virgen 
de la Oliva el remedio llegó a tiempo gra
cias al esfuerzo de unos cuantos y al apo-

yo económico de la mayoría, pero en el 
caso de la vieja Santa Marta hubo que 
apelar a medios oficiales para que no 
desapareciera el lugar donde dicen que se 
celebraron las primeras Cortes de Aragón 
y donde surgió la figura del Justicia. Y 
una vez concluidas las obras es casi seguro 
que para la próxima Semana Santa volve
rá a celebrarse el culto en esa maravillosa 
iglesia. Maravillosa, pero situada en lo 
alto de la población, por lo que a algunos 
les parece excesivo sacrificio el trasladarse 
hasta ella.

El templo principal, la parroquia de El 
Salvador, románico del XIII, está cerrado 
al culto porque amenazaba ruina y, aun
que ya se ha destinado a su reconstruc
ción unos cuantos millones de pesetas, 
es necesario que el aporte de la Adminis
tración sea de unos treinta más para que 
la joya arquitectónica vuelva a recuperar 
su aspecto primitivo y para que se conso
lide algo que ahora se comprueba a sim
ple vista que está en la más inminente \ 
ruina. Y esta es una obra que los ejeanos 
reclaman con urgencia porque todos están 
plenamente unidos e identificados a la 
historia del templo de El Salvador.
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PROGRAMA 
CULTURAL

Nos gustaría que con 
la llegada de la prima
vera —eso parece que va a 

ocurrir— se incrementará la 
actividad cultural en nuestra 
ciudad, provincia y región. 
De antemano damos ta bien
venida a este espacio a las 
diversas manifestaciones que 
se produzcan en el extenso 
campo de la cultura, sean de 
la índole que sean. Por eso 
nos congratulamos del pro
grama conjunto organizado 
por la cátedra "Miguel de 
Cervantes" de la Academia 
General Militar y la Comi
sión Municipal de Cultura. 
Está dirigido, por una parte, 
al público zaragozano y por 
otra, a los alumnos del cita
do centro castrense, con el 
fin de crear un instrumento 
de integración de los men
cionados alumnos en el me
dio social que les rodea. El 
programa incluye los siguien
tes actos: El día 24 de mar
zo, visita cultural a la Casa 
Consistorial y al palacio de 
la Lonja, dirigida por Guiller
mo Fatás. El día 30, confe
rencia en el salón de sesio
nes del Ayuntamiento, a car
go del artista bilbaíno Al
berto Sellán Peña, sobre el 
tema "El arte en función 
de la búsqueda del bien".

El día 31, visita cultural 
a la Alfajería, dirigida por el 
profesor Antonio Beltrán, y 
el día 28 de abril Gonzalo 
Borrás dirigirá otra visita cul
tural dedicada en esta oca
sión a las torres mudejares de 
San Gil, San Miguel de los 
Navarros y de la Magdalena. 
Las personas interesadas en 
asistir a la visita del próximo 
día 24 deberán de concen
trarse en las inmediaciones 
de la puerta principal del 
Ayuntamiento, a las 11 de 
la mañana.

LA PINTURA DE 
LUIS SAEZ

Es realmente extraordi
nario, impresiortante 
en verdad, el impacto causa

do a la fuerza, honda dimen

sión y enorme trascendencia 
de su arte, manifiesta en la 
soberbia exposición que pre
senta la sala "Luzán" de la 
Caja de Ahorros de la Inma
culada.

Es, sin duda, la que más 
comentarios ha suscitado, la 

visitada por mayor número 
de personas, la que más éxito 
de crítica y público ha obte
nido en mucho tiempo, den
tro del interesante mundo y 
de la rica historia de las artes 
plástícas en nuestra ciudad.

¿Por qué es esto así? 
¿Qué tiene la pintura de Luis 
Sáez? Renacimiento, manie
rismo, barroquismo... En to
do entra y de todo se sale. 
Para mí, al margen de su 
perfección técnica, del trata
miento esmerado de todas 
sus obras, de todo eso que se 
pondera en muchos pintores, 
porque poco más que ponde
rar se encuen tra en ellos, una 
de las cosas más contunden
tes, el milagro y el secreto 
de su pintura está en que 
Luis Sáez "pinta y se expre
sa", dice. Y "dice" de una 
manera iconográfica, simbó
lica, envuelta en un sugesti
vo barroquismo, acusada
mente dramático, que trans- 
parenta el enorme y trans
cendente significado que 
subyace en cada uno de sus 
cuadros. De esta forma Luis 
Sáez viene a crear una espe
cie de tremendo apocalipsis 
poético y se constituye en 
genial creador de una plásti
ca apocalíptica, a caballo 
entre lo real y el símbolo, la 
máquina y la materia visce

ral, la tragedia y el dolor, 
sublimados en la bella plas- 
mación de lo terrible. De ahí 
nace, como un estallido, co
mo un reventón de tremenda 
grandeza la garra aprisiona- 
dora, envolvente, de los cua
dros de este pintor, que nos 
atraen, nos paralizan, nos 
atan y nos seducen con su 
poder mágico y fatal.

EL RETRASO 
MENTAL

H
an sido presentados a 
los medios de difusión 
zaragozanos la Octava Reu

nión de la Asociación Espa
ñola para el Estudio Científi
co del Retraso Mental y el 
Primer Simposio de Psiquia
tría Infantil que se celebra
rán en el palacio de Congre
sos de Jaca durante los días, 
del 29 de abril al 1 de mayo 
próximos. En esta Octava

Reunión se debatirá el tema 
monográfico "Terapéutica 
del retraso mental", que será 
desarrollado en forma de 
conferencias, mesas redondas 
y comunicaciones libres, in

sistiendo preferentemente en 
el estudio del concepto ac
tual de fas oligofrenias y en

sus aspectos asistenciales y 
psicopedagógicos. El simpo
sio de psiquiatría infantil 
girará en torno a la terapéu
tica de la pseudodebilidad 
mental. En las conferencias y 
ponencias intervendrán des
tacadas personalidades en el 
campo de la psiquiatría, psi
cología y pedagogía, tales 
como tos profesores y docto
res Bueno, Seva Díaz, Serra
te, Ferrer, Sarria, Linares, 
Vetilla, etc. Dado el interés 
despertado y la importancia 
de los temas del programa, 
se espera la asistencia de 
numerosos y cualificados 
profesionales y especialistas.

í

CONFERENCIAS
SOBRE EL 
DEPORTE

E
l Departamento de 

Cultura de la Diputa
ción General de Aragón ha 

organizado un ciclo de con
ferencias sobre el deporte 
en la región aragonesa que 
se desarrollará durante tos 
días del 26 al 30 de marzo 
en el salón de actos del Pa- 
fecio Provincial. El programa 
está integrado por los si
guientes temas y conferen
ciantes. El día 26, D. Anto
nio Prat disertará sobre la 
problemática de la Educa
ción Física en Aragón. El día 
28, p. Germán Morte se re
ferirá al desarrollo de los 
deportes básicos en Aragón. 
D. Pedro Pablo Fernández 
hablará el día 29 sobre el 
deporte escolar en Aragón y 
el día 30, D. José Manuel 
Rubio desarrollará el tema 
"Perspectiva de la promo
ción del deporte en Aragón". 
Las conferencias darán co
mienzo a las siete de la tar
de e irán seguidas de un de
bate en torno al tema de 
cada jornada.

¥fcomo ustedes ya saben, el tres de abril urnas 
I mil. Y por tan fausto motivo hemos encues- 
tado, sin salir de nuestra mesa de trabajo y con los 

cables del teléfono cortados, a diversos y diverti
dos ciudadanos. Y este es, sin más, el resultado de 
nuestro tabajo: los taxistas, camioneros y volan- 
tistas todos, desde la nena al abuelito pasando por 
papá, nos han asegurado que votarán al alcaldable 
que les prometa una ciudad lisa, lasa y sin baches. 
Los guardias de la circulación, los barrenderos, 
los acomodadores del Principal, las señoras de los 
urinarios públicos y los empleados municipales 
todos, están de acuerdo en dar su voto al alcalde 
que les suba el sueldo. Los que cuentan desenfa
dadamente chistes verdes, votarán a Berdié. Los 
añorancistas y gente de orden, darán su si a un 
alcalde supuestamente azul Merino. Los noveleros, 
fantasiosos y señoras en estado de buena esperan
za, se decantarán por Santiago Lorén. Los que en 
él confían y los pingüinos, votarán a Polo. Los que 
con todo hacen teatro, a Borrás. Los guerreros a 
Batalla. Los gorriones a Gorriz, y los futbolistas 
y boxeadores de la cantera aragonesa, chúpate 
esa, darán su papeleta a Violeta, Escriche y “Bolo” 
Miranda. Espero que, después de haber leído lo 
anterior no se le quiten a usted las ganas de votar, 
pues mi única intención fue la de arrancarles una 
sonrisa para que a votar vayan botando y con ale
gría.

SI usted quiere ir al infierno, no se pierda la 
película de las monjas. Y no es que nos refi
ramos a “Madre Alegría” o a “La hermana San 

Sulpicio”, no. Estamos hablándoles, pero que muy 
en serio, de cierta película clasificada con una “S”, 
cuando debiera tener muchísimas eses y asas, pues 
no hay por dónde cogerla. Les hablo del filme F
“Interior de un convento”, protagonizada por la 1
desnudante Ligia Branice. Pues bien, con la pro
yección de tan contaminosa peliculona, el cine i 
“Eliseos” se convierte en un claustro conventual 
donde todos los vicios, degradaciones y desviacio
nes de la carne bonita, son posibles con el destape !
de los hábitos de tela y de los malos hábitos. I'
¡Pobres mongicas! Supongo que, mientras dure la i 
exhibición, en todos los conventos de Zaragoza i 
tocará, de madrugada a maitines, y de tarde a no
che, a rezos. ¡Pero, qué barbaridad! “El fraüón” p 
y “La traca” eran una hoja de la Parroquia compa- . 
rada con esto. Lo dicho: Si quiere ir al infierno, ' 
vaya al cine. Sirve la misma localidad. i f

BRUNET j i

LA MUERTE EN 
LA ESCULTURA Farmacias de servicio, día y noche

VISITAS A "A/E"

Un grupo de alumnas de séptimo de E. G. B., del Colegio de Santa Ana, acompa
ñadas por su profesora doña Man Carmen Sanz, visitaron nuestro periódico, inte
resándose vivamente por el proceso de confección de "Aje", que en ese momen
to se estaba realizando. En las distintas secciones recibieron las oportunas expli
caciones de-nuestro personal y antes de abandonar nuestra Casa se fotografiaron 
junto a la rotativa. Las jóvenes estudiantes realizaron esta visita, de la que salie

ron muy complacidas, dentro del plan de horas extraescolares.

D
entro de ios actos 
conmemorativos del 
sesenta aniversario fundacio

nal del Instituto Francés en 
Zaragoza, hoy, jueves, a las 
ocho de la tarde, el profe
sor Christian Lassalle dicta
rá un curso público sobre el 
tema "Aproximaciones sobre 
el estudio de la muerte en la 
escultura francesa, desde la 
Edad Media al siglo XVH".

Hay inquietantes pregun
tas sobre el tema de la muer
te, que han sido considera
das por los "historiadores 
de las mentalidades", de la 
civilización, pero muy poco 
por tos historiadores de Ar
te. Tal vez, una de las cau
sas de este desinterés por la 
muerte, como tema, puede 
apreciarse en el siglo XVIII, 
cuando aparecen escrifos es
téticos de gran divulgación, 
cuya preocupación esencial 
es la belleza; momento que 
corresponde a un cierto re
chazo de la muerte de nues
tro ámbito social coti'diarío. 
Anteriormente, una parte 
importante de la producción 
artística estuvo dedicada al 
tema del morir. El profesor 
Lassalle presentará en su di
sertación algunos aspectos de 
esa producción, , que será re
cordada con proyección de 
diapositivas.

Avda. Navarra (Urb. La Bombarda) Boque 10. Pé- 
rez Rsdl.

Avda. San José. 21, Martínez Cordón
General Mola, 43. Muñoz Sánchez
Hernán Cortés, 34. Rosinach.
&n Juan Bosco (Esq. Corona Aragón), 1. Alfonso 

Cubilla.
Santa Cruz Seros (Balsas Ebro viejo), 17. Hernán

dez Vitoria.

FARMACIAS ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE, EXCEPTO EN EL PERIODO 
DE MEDIODIA

Alfonso 1,35. Pey Dehesa
Avda. Cataluña, 88. Salanova
Barcelona (Delicias), 51—C Angés 
D. Blanca Navarra, 46-48. Esteban 
Embarcadero (Casablanca), 32. Romero 
Fray Julián Garcés (Torrero), 29. Casas 
García Lorca (Final S. José), 6. Arias 
Paseo Marina Moreno, 22. Frej
Rodrigo Rebolledo (Las Fuentes) 43. Blasco 
San Jorge, 9. Mostro

Nota.—Los Servicios de Oxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias o avisando directamen
te al teléfono 257253

377712
Servicio Médico 

de Urgencia
CRUZ BLANCA
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Ayer presentó sus "Memorias de memoria"

JOSE ANTONIO
GIMENEZ - ARNAU:

Ma Zaranoza
laararilmsa...»
Ayer presentó sus memorias, con úna jovialidad sor

prendente, y nos contó algunas de sus vivencias^ bue
na parte de esa vida intensísima que le tocó en suerte. José 

Antonio Giménez-Arnau, eh esta entrevista, nos cuenta, es
pontáneamente, algunas de esas vivencias y su relación con 
Zaragoza, a la que le une una especie de invisible cordón 
umbilical. Está -dice él- en la tercera edad, le rebajan el 
billete del talgo, pero nadie lo diría, después de tantos años 
de correr el mundo como periodista y como diplomático.

—¿Viene muchas veces a 
Zaragoza, aunque esta sea 
una vuelta especial?

—Ha habido muchas vuel
tas. Yo he estado constante
mente volviendo a Zaragoza 
desde el año treinta y tres, 
en que me doctoré en Bolo
nia, cuando perdí mi resi
dencia permanente en Zara
goza. Viví temporadas en 
Madrid preparando oposi
ciones, después tuvimos la 
broma pesada de la guerra 
fratricida y luego una serie 
de contingencias y de pro
blemas, la vida diplomática, 
los puestos... creo que son 
cuarenta y cinco años de mi 
vida los que he vivido fuera 
de España; pero en España 
realmente, es Zaragoza la 

como se llamaba el limpiabo
tas, la taquillera; conocíamos 
el noventa por ciento de los 
hombres y mujeres que se 
paseaban por el Paseo de la 
Independencia, que supri
mió el entonces alcalde, que 
veo sentado ahí, don Luis 
Gómez Laguna.

Ya cuando volví el año 
treinta y tres se percibía per
fectamente un aumento de 
volumen, y no hablemos de 
ahora. Ya Zaragoza está 
convertida en una pequeña 
Babilonia. A mí no me gus
tan las ciudades grandes, por 
eso fui tan feliz en Ginebra, 
que tenía las proporciones 
de la Zaragoza de mi época 
universitaria.

muy graves, que en general 
han sido muy bien interpre
tadas y comprendidas, como 
pude apreciar cuando llegué 
el año setenta y seis a Espa
ña,dondetuve una acogida... 
en general nunca faltan esas 
pequeñas decepciones, pe
queños perros que ladran, 
pero esto no tiene la menor 
importancia. Yo estoy muy 
satisfecho, muy agradecido 
a la generosidad de mis com
patriotas que han tenido pa
ra mí úna recepción muy 
afectuosa.

RELACIONES CON 
DON JUAN

—¿Cuál ha sido para us
ted la misión diplomática 
más delicada?

—Más complicada, mis 
entrevistas con el conde de 
Barcelona, cuando .tuve la 
misión de darle el mensaje 
del jefe del Estado español 
que designaba su sucesor a 
don Juan Carlos, al que yo 
tanto había conocido allí 
mismo, en Lisboa. Tuve la 
suerte de encontrar a un 
hombre, lo puedo decir aho

ra, porque lo he dicho en 
mis memorias, que fue el 
conde de Barcelona, que ha
bía estado en la Escuela 
Naval con mi hermano Ri
cardo, que en paz descanse, 
y que tuvo una gran dosis 
de comprensión dándose 
cuenta de que yo no hacía 
más que cumplir órdenes, lo 
cual no siempre es grato, pe
ro es forzoso. El entendió 
que la operación se coronó, 
nunca mejor la expresión, 
en la persona de don Juan 
Carlos; y parece ser que en 
eso, ai menos de momento, 
casi todos los españoles es
tán de acuerdo en que la re
solución no fue tan errónea 
y que nos há servido para es
te, en principiq, increíble
mente difícil tránsito de un 
raimen de autoridad a un 
régimen democrático, que 
se ha podido hacer con no 
excesivas violencias. Ha ha
bido cosas, independientes 
de la política; el fenómeno 
del terrorismo, no tiene de
masiado que ver con la evo
lución del sistema político. 
Por lo tanto, estoy plena
mente satisfecho de lo que

hice, de cómo lo hice, y 
creo que he conservado una 
cosa importante que era el 
trato y el respeto de la per
sona de don Juan de Borbón 
y Batemberg, conde de Bar
celona.

DIPLOMATICO, 
ANTE TODO

—¿Y cuál es el personaje 
político que menos le ha 
agradado?

—En la diplomacia trata
mos de que nos agraden to
dos. Quisiera ser totalmente 
sincero y estoy buscando 
una persona que no me haya 
agradado, pero como mi mi
sión es que me agrade, uno 
va ya predispuesto. El país, 
por ejemplo, que más dura
mente trató a España en 
aquellas épocas fue Uruguay, 
y sin embargo es el país en 
que tengo rnás amigos. Las 
personas, unas veces por sin
ceridad, otras por ficción, 
siempre pretendemos que 
todo vaya muy bien, aún en 
momentos mas desagrada

bles; precisamente eso es la 
diplomacia.

—La diplomacia incluso 
en las respuestas. Pero antes 
de diplomático fue usted pe
riodista, ¿no es cierto?

—Yo fundé “Unidad” en 
San Sebastián, y “Hierro”, 
en Bilbao. Fui periodista 
por afición desde mi prime
ra juventud, pero no ejercí 
nunca la profesión hasta 
después de nuestra guerra eni 
que fui enviado especial en 
Berlín, Varsovie, Praga, Bu
carest, Rorna. Cubrí todo el 
lado occidéntal de Europa 
en la primera parte de la 
Guerra Mundial, y fui direc
tor nacional de Prensa, co
mo se llamaba entonces, en 
Burgos; me tocó la famosa 
Ley de Prensa y toda esa se
rie de cosas de las que se ha
bla muy claramente y muy 
ingenuamente en estás “Me
morias de memoria” que 
hoy traigo a Zaragoza como 
primera ciudad de las que 
tengo que recorrer.

PERIODISMO Y 
DIPLOMACIA

“La misión diplomática más 
complicada fueron mis entrevistas 
con don Juan de Borbón, por 
darle cuenta de la designación 
de su hijo como sucesor”

<14® fundamentalmente es 
jni ciudad, porque yo en 
Madrid he vivido seis años 
nada más, y cuando he esta
co fuera he venido de vaca
ciones, a “los pilares”, cuan
do yo estaba viviendo en 
Madrid. Cualquier motivo 
®ra bueno para venir a darle 
®l saludo a la Virgen del Pi- 
;®r, esa virgen a la que rezan, 
incluso, los agnósticos. Yo 
conozco algunos, no quiero 
nar nombres porque algunos 
I®” conocidos,que no creían 
®n Dios pero creían en la 
yn^Sen del Pilar: No es mi 
ak Î hombre 
®osolutamente ortodoxo y 
peyente, y creo' también 
¡jucho en la Virgen del Pi-

Zaragoza 
^er y hoy

7 "¿Cuánto ha cambiado 
desde aquél año 

"®inta y tres hasta hoy?

fr .~'Wucho, sí. Ya el año 
einta y tres se había in- 

I [^ementado mucho su vo- 
9''®" P®’’*® P®’’ 

pa de un gran aragonés, 
pudo elogiar por

gue tengo aquí a mi izquier- 
an-.’ suyo. La Zara- 
rao^ era la Za- 
cia nuestra adolescen- 
m¡í u I®* ciento veinte 
cnn ^®hitantes, cuando nos 

••ociamostodos, sabíamos

LA TRISTEZA
DE LA TERCERA EDAD

—¿Cuáles son más agra
dables: sus memorias de Za
ragoza o las defuera de esta 
ciudad?

-Bueno, las memorias, 
por el hecho de serlo, no 
son agradables, porque cual
quier tiempo pasado fue me
jor. Uno lamenta tener que 
hablar ya de aquélla tan pró
xima juventud,que está leja
na cuando uno mira el calen
dario, mira el escalafón de la 
carrera y se da cuenta de 
que uno está ya en el final 
de la cola. O en el principio, 
según se mire. Es muy triste 
esto de la tercera edad, por
que yo le quiero decir a us
ted un secreto, y es que yo 
he pagado en el talgo el cin
cuenta por ciento del bille
te porque estoy viviendo la 
tercera edad, lo cual es una 
economía a la que yo renun
ciaría muy gustoso, como 
usted comprenderá.

—No vamos a hablar de 
política, pero ¿de su vida di
plomática tiene muchos dis
gustos?

—Vamos a hablar de lo 
que usted quiera. Disgustos, 
no. Todas las carreras pro
ducen satisfacciones y crean 
conflictos. Yo estoy muy 
orgulloso porque en la carre
ra diplomática he tenido mi
siones muy importantes.

—¿Fue más agradable la 
época de periodista que la 
de diplomático?

—Se parecen mucho. El 
periodista es un aspirante di
plomático, muchas veces 
superior en conocimientos, 
y no lo digo para adular. Y 
un buen diplomático tiene 
que tener mucho de perio
dista, en lo que tiene de 
informador, porque su mi
sión es trasladar al Ministe
rio de Asuntos Exteriores lo 
que está viendo y lo que 
está viviendo en el país en 
que se encuentre.

—Aunque le gustara Gi
nebra, ¿con qué país se 
identificó más?

—No, yo en Ginebra tuve 
problemas horrorosos. Era 
la época de la Asociación In- 
terhacional del Trabajo y 
allí las pasamos muy mora
das, como se dice. Yo he di
cho que me gustaba la di
mensión de Ginebra, la to
pografía, la geografía, pero 
yo soy latino por los tres 
costados y cuando me en
cuentro en Roma, en París, 
o en cualquier país de la 
América de habla española, 
me encuentro mucho más 
fëliz.

—¿Cuál es el capítulo 
que destaca más en sus 
memorias, el capítulo más 
importante de su vida?

—Para mí, como es natu
ral, y no lo digo en una es
pecie de ¡Viva Cartagena!, 
es la primera parte, los años 
tiernos, mi infancia y mi 
adolescencia en Zaragoza, y 
naturalmente que la volve
ría a vivir muy gustoso, con 
todos los errores, con todos 
los disgustos, pero con la 
gran satisfacción que tuve 
de ir descubriendo el mun
do, las cosas admirables que 
tiene el mundo.

D.P.
íFotos: García Luna)
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La Federación de Padres de
Alumnos de Centros Estatales

Quiere Intervenir en
.lu Junta Municipal

de Educación
rActualmente es algo que se ha | ''Estamos interesados en seguir de cerca 
dejado languidecer e incluso morir"! ei proceso educativo de nuestros hijos"

La Federación Provincial de Asociaciones de Padres de Alumnos de Centros 
Estatales, recientemente constituida oficialmente, va a celebrar mañana viernes, 
a las siete y media de la tarde, en el Centro Pignatelli de Marina Moreno, 6, una mesa 

redonda, seguida de coloquio, que promete ser muy interesante. El tema a tratar es. el 
de Problemas y soluciones a nivel municipal, en relación con la enseñanza estatal” y 
para ello han sido invitados a intervenir los números uno de distintas listas de las 
elecciones municipales.

El presidente de la 
mencionada federación es 
don José Antonio Mariscal 
que fué elegido, el pasado 
d ía 11, en asamblea general, 
con motivo de haber sido 
legalizada esta entidad que 
ya venía trabajando desde 
hacía unos meses.

— ¿Por qué se creó? 
— preguntamos a su 
presidente.

— Porque unidos 
conseguiremos lograr una 
mayor participación de los 
padres, en el proceso 
educativo, demandando una 
mejor calidad de la 
enseñanza y una educación 
integral. Entendemos que la 
enseñanza no sólo debe de 
estar en los libros de texto, 
sino en actividades 
extraescolares que formen al 
alumno en otros aspectos.

— ¿Entra la práctica del 
deporte en estos proyectos?

PLAZA DE TOROS 
DE ZARAGOZA

Mañanar último día de venta de abonos
PARA POSEEDORES DE TARJETAS DE LA ANTERIOR TEMPORADA 

ABONO PARA OCHO CORRIDAS DE TOROS 
SEIS NOVILLADAS PICADAS Y UN ESPECTACULO

DEL ARTE DEL REJONEO

Los posoedoros de dichas tarjetas de ABONO obtendrán como mínimo un 

---------BENEFICIO DEL 40 o/o--------— 
aproximadamente sobre el importe de dichas funciones a los precios oue en ellas se 
fijen.

DIAS DE VENTA; HOY JUEVES y MAÑANA VIERNES, ULTIMOS DIAS de 
venta de abonos de la anterior temporada. El SABADO se despacharán a los señores 
abonados que, en posesión de tarjetas de la anterior temporada, deseen cambiar de 
localidad. El 25 y el 26 se despacharán tarjetas para los nuevos abonados.

HORAS DE VENTA: Todos los días, de 11 a 2 de la mañana y de 5 a 9 de la tarde 
en las TAQUILLAS INTERIORES de la PLAZA DE TOROS (entrada por Conser
jería).

— Naturalmente porque 
para llegar a tener licencias 
y deportistas, hay que 
empezar desde pequeño y, 
hoy, la mayoría de los 
centros carecen de 
instalaciones deportivas, 
algunos incluso, ni siquiera 
tienen patio de recreo. Hay 
que dotarlos de 
instalaciones y además 
conseguir que cuenten estos 
centros estatales con 
profesores de Educación 
Física. El deporte, 
practicado en plan 
“amateur”, tiene muchas 
virtudes.
MAYOR PARTICIPACION 
DE LOS PADRES

— ¿Qué objetivos 
persiguen?

— El objetivo 
fundamental de la 
federación y donde se van a 
centrar nuestros mayores

mu Mañana, mesa redonda, en la que 
intervendrán diversos candidatos 
a la Alcaldía de Zaragoza

esfuerzos, es en el conseguir 
una mayor participación de 
los padres en los organismos 
municipales, provinciales, 
regionales... en fin, en todos 
aquellos órganos, que de 
alguna manera, lleven a 
término toda la política 
educativa que viene marcada 
desde el poder central.

— ¿Qué van a hacer?
— Cuando esté formado 

el nuevo Ayuntamiento, 
pediremos nuestra presencia 
en la Junta Municipal de 
Educación que es algo que 
se ha dejado languidecer y 
morir y que entendemos 
que es un cauce válido para

que los padres podamos 
ejercer nuestra influencia en 
la política municipal en 
materia de centros escolares, 
como puede ser ubicación, 
conservación y todo lo que 
compete al Ayuntamiento 
en materia escolar. También 
tuvimos contactos con la

Diputación General de 
Aragón, pero no se nos ha 
.tenido en cuenta a. pesar de 
las promesas que nos 
hicieron, por parte de la 
Consejería de Educación.

— ¿Qué necesitan para 
conseguir sus fines?

— Para lograr los fines 
más genéricos de las mejoras 
de la calidad de* enseñanza, 
es fundamental que exista 
una coordinación, una 
estrecha relación, entre los 
claustros de profesores y las 
respectivas asociaciones de 
padres dé los centros. Hoy 
no es válida la postura del 
padre de quedarse al margen 
de la formación que está 
recibiendo su hijo y por otra 
parte los claustros pueden 
encontrar una gran ayuda en 
los padres para llevar a cabo 
aquellas actividades que no 
están regladas y que 
requieren una dedicación 
fuera de lo que sería su 
jornada normal de trabajo.

— ¿Esto no significa una 
intromisión en la labor de 
los educadores^

— Ni mucho menos. 
Esto no quiere decir que los 
padres vayamos a irrumpir 
en el terreno propio y 
específico del profesorado 
al que respetamos en su 
competencia y trabajo que, 
nos consta, que en la 
generalidad de los casos, es 
adecuado y eficiente, pero 
que estamos interesados en 
seguir de cerca, el proceso 
educativo de los chicos.

LOS PRIMEROS PASOS

— ¿Funcionan a nivel 
nacional?

— Tenemos noticias de 
que existen en otras 
provincias y en una segunda 
etapa conectaremos con 
ellas para formaz una 
Confederación de las 
federaciones de centros 
estatales, aunque primero 
hemos de pontenciarnos 
más en Zaragoza y 
provincia. Por eso hacemos 
un llamamiento a todas 
aquellas asociaciones que 
aún no estén federadas a 
que se integren y a los 
padres* de alumnos de 
centros en los que no haya 
asociación que se pongan en 
contacto con nosotros que 
les facilitaremos modelos de 
estatutos, detalles y datos, 
de tal forma que 

constituyan su propia 
asociación para que luego se 
federen con nosotros.

— ¿Dónde tienen la 
sede?

— En la calle San Vicente 
de Paúl, número 1, 
entresuelo. Allí funcionan 
ios servicios de secretaría.

de diez y media á dos, todos 
los días y de ocho a diez de 
la noche, los lunes, 
miércoles y viernes que es 
cuando estamos siempre 
algunos miembros de la 
junta para atender las 
posibles visitas.

— ¿Quiénes forman parte 
ya de la federación que 
usted preside?

— Hay más de treinta 
asociaciones integradas en la 
federación, pertenecientes a 
centros estatales de E.G.B. 
B.U.P y Formación 
Profesional. Ya hay también 
asociaciones de la provincia 
integradas, pero queremos 
recalcar que estamos a 
disposición de ellos, de los 
pueblos, pues si nos lo 
piden, incluso nos 
trasladamos a la localidad 
que sea para explicarles lo 
que han de hacer y como 
tienen que formar la 
asociación.

LA MESA REDONDA 
MAÑANA

¿Quiénes van a 
intervenir en esa mesa 
redonda que han 
programado para mañana 
viernes?

— Como ya he apuntado 
antes han sido invitados la 
mayoría de los que 
encabezan las listas de los 
distintos partidos políticos 
con rnotivo de las próximas 
elecciones municipales. 
Hasta ahora nos han 
confirmado su asistencia 
Miguel Merino, Hipólito 
Gómez de las Roces, 
Ricardo Berdié, Sainz de 
Veranda, Santiago Loren y 
José Luis Batalla.

— ¿Será positiva la 
reunión?

— Eso esperamos. Va a 
ser el primer acto público de 
la Federación Provincial de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos de Centros. 
Estatales después de nuestra 
legalización. Va a ser como 
una especie de puesta de 
largo y hemos querido 
hacerlo con un tema que 
constituye una de nuestras 
inquietudes y preocupa
ciones.

— ¿Tienen algún otro 
proyecto?

— Más adelante queremos 
organizar una muestra 

cultural en la que participen 
los alumnos de los centros 
integrados en nuestra 
federación, como puede ser 
sobre dibujo, pintura, 
redacción, poesía, etc.

Una nueva entidad sale a 
la palestra y sus miembros 
presididos por Jóse Antonio 
Mariscal han emprendido ya 
la batalla para conseguir una 
mejor y más completa 
educación de nuestros hijos.

José Luis ERCILLA

lEum
TEATRO NACIONAL DE 

ZARAGOZA

MAÑANA
TARDE, 7’30; NOCHE, 11

Centro Oramático 
Nacional

SODAS ODE
EDE80N FAMOSAS
PEE PIHGAIO
V U FANDANGA
DE
JOSE M.* RODRIGUEZ 

MENDEZ
DIRIGIDA POR

JOSE LUIS GOMEZ
Coa una escenografía de 

CARLOS 
CYTRYNOWSKI

BUTACA. 
2 5 0 PTAS.

ABRIMOS NUESTRAS 
PUERTAS MEDIA HORA 
ANTES PORQUE QUE
REMOS RECUPERAR EL 
TEATRO COMO LUGAR 

DE ENCUENTRO

HORARIO FUNCIONES; 
MARTES. MIERCOLES, j 
JUEVES y DOMINGOS

TARDE, 7’30 
VIERNES y SABADOS, 

TARDE, 7'30; NOCHE, 1^ 
LUNES, DESCANSO
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anuncios por 
PALABRAS BOLSA de

Preced. HOY

FINCAS
FINCAS Olave.' Unceta,
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales.
Hipotecas.

VARIOS
FILATELIA' Sáez, Deli

cias. Colecciones.' 
FILATELIA Sáez, Deli

cias. Material filatélico 
filatelia Sáez, Deli

cias. Domingo Ram, 5 
(Final Sangenis).

PALMA DE MALLORCA, 22. (Europa 
Press). — El presidente de la CEPYME, Javier 
González Estefany, ha declarado a "Diario de 
Mallorca": "En la negociación colectiva esta
mos en contra de los convenios de sedtor, y 
decimos un sí rotundo a los convenios de em
presa o rama de actividad. Los convenios de 
sector suponen una injusticia grave respecto a 
las pequeñas y medianas empresas".

González Estefany, durante un encuentro 
con los empresarios de Baleares, ha insistido 
en la necesidad de que se firme un pacto eco
nómico y social entre empresarios y trabaja
dores que, posretiormente, debe ser sancio
nado por el Gobierno, como árbitro-que exija 
su fiel condición.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR

BANGO ZARAGOZANO
Cambios para el día 21 de Marzo de 1979

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

I Dólar USA.............   . . 68,932 69,192
1 Dólar Canadiense .... 58,985 59,276
1 Franco Francés......... 16,025 16;i04
1 Libra Esterlina ...... 140,166 140;971'
1 Franco Suizo.............. 40,739 41,014

100 Francos Belgas(com) . 233,343 235;019
1 Marco Alemán............ 36,860 37,098

100 Liras Italianas............ 8,195 8,235
1 Florín Holandés .... 34,194 34,408
1 Corona Sueca ........ 15,744 15,840
1 Corona Danesa......... 13,247 13,322
1 Corona Noruega .... 13,459 13,536
1 Marco Finlandés .... 17,272 17,381

100 Chelines. Austríacos ., 501,323 506,901
100 Escudos Portugueses . 142,805 143,940
100 Yens Japoneses ..... 33,161 33,366
100 Francos Belgas (fin) . . 229,849 232,265

Finalizó el curso de mandos medios para 
empresas siderometalurgicas patrocinado por 
la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja 

y desarrollado por TEOT

MAÑANA SE CELEBRARA EL AGIO DE CLADSURA 
r ENTREGA DE DIPLÔMÉS

Ante el éxito obtenido y el interés que ha despertado en ei 
mundo profesional, la Caja está estudiando la realización de un 

amplio programa de formación
Mañana viernes d ía 23, a las 7 de la tarde, y en ei Salón de la Caja de Ahorros de 

Zaragoza, Aragón y Rioja, cj. Don Jaime I, 18, tendrá lugar la entrega de Dipiornas 
a la primera promoción de Mandos Medios Industriales que han superado con éxito 
el curso desarrollado por TEOT.

Ciertamente este primer curso ha supuesto un acierto; ya inicialmente la deman
da de plazas superó ampliamente el número de las previstas, y que en base a un ma
yor aprovechamiento eran limitadas, por lo que han sido numerosos los profesiona
les que han quedado pendientes de una nueva convocatoria.

Igualmente es de destacar el nivel de los asistentes que han conformado un 
grupo de trabajo que partiendo de su formación inicial y de las experiencias obteni
das en su puesto de trabajo, ha estudiado en profundidad toda la problemática del 
Mando Medio en una situación cambiante como es la de la empresa actual.

Las clases se han desarrollado en base a establecer un amplio debate sobre los 
diferentes temas objeto de estudio, lo cual se ha hecho con una total participación 
de los alumnos, que han trabajado a fondo. Finalmente hacemos constar la satisfac
ción manifiesta de los asistentes, demostrada al finalizar el curso, y el grupo de 
amistad que se creó. ..............

Todo ello anima a la Caja a proseguir con el plan de formación iniciado y del 
cual dará puntual noticia,a la vez que tiene el agrado de invitar al acto de entreaa de 
Diplomas que tendrá carácter público, a cuantos profesionales se encuentre^ 
sados en el tema. En el transcurso del acto será pronunciada una lección esp«»..al a 
cargo de D. Javier Moreno Sánchez, director técnico de TEOT sobre el tema "La 
Productividad y los Mandos Industriales".

banco de huesea... un banco de-intebes- mp™

PRESIDENTE DE CEPYME:
• "LOS CONVENIOS DE 

SECTOR, UNA INJUSTICIA 
GRAVE"

El presidente de la Cepyme ha regresado 
recientemente de Gran Bretaña, a donde viajó 
invitado por las "Trade Unions" y el Parla
mento inglés, para intercambiar criterios so
bre la CEPYME. Uno de sus intentos es el re- 
conocirhiento por el Gobierno español de la 
representatividad de.las pequeñas y medianas 
empresas, dado que en estas dimensiones se 
situam el 99 por 100 de las empresas españo-

Espero —ha dicho— que el Gobierno no 
vuelva a cometer el error de marginarnos, co
mo lo ha hecho hasta ahora. Lo que está claro 
es que, si la CEPYME hubiera estado presente 
en las anteriores conversaciones, quizá hubiera 
habido pacto ",

SEGUN EL BANCO DE BILBAO

MEJORAN LAS EXPECTATIVAS 
ECONOMICAS

MADRID, 22 (Europa Press) 
En el mes de enero de 1979, los 
indicadores económicos tanto 
reales como de opinión, sitúan 
a la coyuntura económica espa
ñola dentro de una línea de li
gera recuperación co inciden te 
con la que caracterizó a la evo
lución económica hasta noviem
bre de 1978, señala en su último 
número el avance de la revista 
situación del Banco de Bilbao.

Sin embargo, el nuevo alza 
experimentado por el índice de 
precios al consumo de enero, 
similar al de diciembre, pone de 
manifiesto que el pelero de la 
inflación no está superado, y 
que será difícilmente alcanzable 
el moderado objetivo de creci
miento de precios, expresado 
por el programa económico del 
Gobierno.

La mayor actividad de los 
datos coyunturales del mes de 
enero se confirma al comprobar 
una situación ligeramente cre
ciente de la oferta y la demanda, 
una mejora en la posición de las 
operaciones con el exterior, 
unas expectativas algo más favo
rables incluso en los bienes de

inversión, y un nivel de precios 
que puede ser ligeramente decre
ciente. Todo ello a pesar de que 
existen algunos indicadores co
mo la tasa de paro, el nivel de 
salarios y la demanda de inver
sión que son relativamente po-. 
co fiables.

El indicador general de la ac
tividad económica, alcanza en 
enero un índice algo más eleva
do que el obtenido el último 
mes de 1978.

Este débil aumento se ha ob
tenido con un incremento de la 
oferta del 1,95 por cien y de la 
demanda del 2,63 por cien sobre 
enero de 1978 mes en que el 
nivel de la oferta se consideraba 
elevado y contenido el de la de
manda. Desde el análisis de la 
variación interanual de las medi
das móviles trimestrales, la tasa 
referida a enero supone un in
cremento del 2,4 por cien res
pecto al mismo período.

PARA FINALES DE AÑO, 
EURODIF TENDRA UNA 
CAPACIDAD DE 
2,6 MILLONES DE UTS 
ESPAÑA PARTICIPA 
CON EL 11,11 POR 100

MADRID, 22 (Europa Press) 
En Tricastin, Francia, entró en 
funcionamiento el mes pasado la 
primera parte del proyecto de 
Eurodif, que comprende 280 
compresores. España participa 
con un 11,11 por 100. En el 
capital de EURODIF, que as
ciende a 1.000 millones de fran
cos franceses.

La segunda fase del proyecto 
que pondrá en marcha otros 
400 compresores, se encuentra 
en prueba y entrará en funcio
namiento antes de finales de 
año. Para entonces, EURODIF, 
estará trabajando con una capa
cidad de 2,6 millones de UTS. 
Posteriormente, y para princi
pios de 1982, se contará con 
otros 720 comprensores y se al
canzará la capacidad prevista de 
10,8 millones de UTS. (Unida
des de trabajos de separación).

La cifra contratada de la 
industria española, para EURO
DIF, está alrededor de los 600 
millones de francos franceses. El 
importe real del contrato será 
del orden de los 8.000 millones 
de pesetas.

El objeto de EURODIF es el 
enriquecimientó de uranio, para 
que sirva de combustible a tos 
reactores nucleares de agua. La 
motivación fundamental de la 
presencia española en EURO
DIF es el de asegurar una fuen
te de suministro de UTS., den
tro de un programa de diversi
ficación. La Empresa Nacional 
de Uranio (ENUSA) tiene con
tratos actuales con los Estados 
Unidos, Rusia y con EURODIF 
con el fin de asegurar la conti
nuidad del funcionamiento de 
los reactores españoles.

La planta de Tricastin cuen
ta con cuatro cen traies nucleares 
para su alimentación. Hasta el 
día de hoy, la marcha del pro
yecto de EURODIF ha sido 
muy regular, cumpliéndose to
dos los plazos, entre los que 
se incluía que la producción 
se iniciará este año.

BANCOS

Banco Zaragozano .......................
Banco Exterior..........................
Banco Central................................
Banco Español de Crédito . . . .
Banco Hispano Americano . . . .
Banco de Santander ....................
Banco Popular Español ...............
Banco de Bilbao..............................
Banco de Vizcaya.................
Banco Industrial de Cataluña . .
Banco Occidental..........................
Banco Atlántico.............................
Banco Urquijo................................
Banco Industrial del Sur. . . ^ . .

ELECTRICAS

Hidra Española .............................
Sevillana...........................................
Cantábrico ......................................
Eléctrica Viesgo.............................
Hidra Cataluña....................... > . .
Iberduero ...............
E. Reunidas..........................
Unión E. Madrileña .........
Penosa ..............................................
Fecsa 5.000 .....................................

MINERAS

Ponferrada .....................................  
Duro Felguera................................

SIDEROMETALURGICAS

240 
278 
322 
272 
264
333 
269 
297 
271
167 
169
227 
264
194

72,5
65,5 
71
60,5
49
69
44
70
59,5
57,5

40

240 
278 
319 
270 
264 
330
263 
297 
269 
166

227 
262
194

71,25
65,25
70
60
48,75
68,75

69,50 
59,50
58

Altos Hornos ...................................
Auxiliar F.C......................................

18,5 
46

16

ALIMENTACION

Azucarera........................................ 77 74
Ebra .............................................. 273 —

Aguilas.............................................. 55 —

QUIMICAS

Petróleos................. ......................... 160,5 162
Explosivos........................................ 50,5 50,25
Energías........................................... 35,5 34

CONSTRUCCION -

Dragados ........................................... 203 200 
fÍQ

Urbis................................................. 65 Oo

inmobiliarias Metro ....................... 92 92

Vallehermoso.................................. 112 111

VARIOS

Telefónica........................................ 78,5 77,50
Galerías Preciados.......................... 65 63

Campsa.............................................. 227,5 227
Tabacalera ..................................... 128 128
Astilleros ........................................ 11,5 -- —r

Unión Fénix.................................. 330 325
Seat . ................................................. 55 —

Renta inmobiliaria....................... 64 —

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

DIALOGO ENERGETICO

V7/\SH ingTON.— El secretario de Energía norteamericano, Ja
mes Schiesinguer (izquierda), recibe al comisionado de Energía de 
la Comunidad Económica Europea, Guido Bruner, para discutir 
entre ambos, problemas relacionados con sus departamentos en 

todo el mundo (Telefoto Efe-Upi)
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José Luis ERCILLA

José SANZ FERNANDEZ
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Y ocurrió, claro está, lo que 
tenía que ocurrir. Quince días 
después del ocho a uno frente al

se mqestran bastante flojos. 
Sinceramente, en este aspec
to es*' ^“cepcionado.

— s últimas semanas '

A/E -22-3-79" I A/E -

. . que 
por la cabeza y aue practi
can un buen fúbol; el resto

Ebb el es th

DECIAMOS ayer que habían causado sorpresa y 

recelo las gestiones que se vienen realizando para 
fichar a Finarolli, que el Zaragoza había batido un autén

tico record de expulsiones y que la tarjeta roja que el 
árbitro le mostró a Heredia en Atocha fue bastante deci
siva en el desarrollo y en el resultado del partido.

Hoy, abundando sobre los mismos temas, vamos a 
puntualizar algunos puntos y a ofrecer nuevos detalles.

INAROLLI, el ariete argentino del Elche, continúa 
en nuestra ciudad yendo de médico en médico. Pri- 

n^o acudió a la consulta del doctor Bonilla y después, 
(fesde su llegada a Zaragoza, se ha sometido a diversas 
^ebas y revisiones -que incluyen radiografías-efectua- 

por el doctor Pelegrín quien, se asegura, esta misma 
t^e a las siete presentará su informe médico en la sede 

nuestro primer club.
Dicen que de estos informes depende el que se realice 

ai fichaje o no. Sin embargo, la afición no sale de su 
afiombro preguntando y preguntándose: ¿de donde van 
* sacar el dinero? Durante toda la temporada se nos viene 
ioastiendo que la situación económica del Zaragoza es 
paco menos que caótica, se acordó un anticipo de las 
cuotas de los socios que la verdad es que muy pocos han 
pagado y ahora nos traen a un futbolista que será todo lo 
bueno que se quiera, pero que está cosido a lesiones y por 
tanto sobre su futuro rendimiento se cierne lógicamente 
una oscura incógnita. Eso por un lado, pero por otro, que 
es el que todavía comprendemos menos, está la cifra que 
habría que abonar al Elche por su traspaso, cifra que, 
según parece, ronda los treinta millones de pesetas.

Seguimos sin comprender nada. Porque fichen o no a 
este jugador, su presencia entre nosotros, ya supone unos 
considerables gastos que, por supuesto, no creemos los 
vaya a costear Finarolli de su propio bolsillo. A no ser que 
el domingo en La Romareda hagan una colecta similar a 
las que vienen realizando con el “limosnero" boletín 
informativo del Real Zaragoza. Que no creemos.

E,SPUES de haber venci
do al Español por ocho 

goles a uno en “La Romareda”, 
la semana siguiente, pudimos 
leer y escuchar, entre asombra
dos y divertidos, que la huelga 
de futbolistas anunciada, convo
cada y llevada a efecto, benefi
ciaba al Real Zaragoza. Esto lo 
decía Vujadín Boskov, mister 
blmquUlo, alegando a continua
ción que de esta forma podrían 
recuperarse los jugadores lesio
nados y acudirían al “Rico Pé
rez” al completo. Nosotros sa
limos al paso enseguida, por 
considerar semejante alegato 
una barbaridad, poniendo de 
manifiesto que sólo peijuicios 
podría acarreamos la inespe
rada apertura de semejante pa
réntesis Kguero, ya que rom
pía el ritmo del eouipo y en
friaba k euforia dei momento. 
La teoría queda al alcance de 
cualquiera, por éso nos pare
cían más absurdas las frases de 
Boskov,

Español volvía el Zaragoza a tie
rra alicantina, pero ya sin eufo
rias iniciales y con tiempo sufi
ciente de por medio para enfriar 
los ánimos. El caso es que caá el 
mismo Zaragoza que apabulló a 
los pupilos de Irulegui, si uste
des lo recuerdan, rozó el ridícu
lo en Alicante y pudo salir golea 
do .del “Rico Pérez”, si Irazusta 
no tiene su tarde y los mucha
chea de Joanet, sobre todo Kus- 
tudic, afinan un poco más la 
puntería. ¿Qué había quedado 
del Zaragoza que nos dedumbró 
a todos en “La Romareda”, pul
verizando al Español de Barcelo
na?... Muy poco, casi nada, ya lo 
vieron ustedes.

Después, lo de “Atocha”, ya 
no ha podido sorprender a nadie 
desde el momento que es una 
historia que se viene repitiendo 
en todos los desplazamientos 
del coiyunto blanquillo, salvo el 
de “San Marnés”. El otho a uno 
ya quedaba muy lejos, como 
también sus posibles consecuen
cias, por cuanto a moral y lógica 
euforia blantmilla se refiere; el 
fracaso del ^‘Rico Pérez”, sin 
embargo, quedaba demasiado

cerca por desgracia para el Real 
Zaragoza. Nos encontramos otra 
vez fuera de ritmo, fuera -de es
cuadra, perdidos por el campo y 
sin fijar al contrario en los mar
eajes. Y así, claro, llegó el cua
tro a uno y esta nueva decep
ción p^a el sufrido aficionaao 
aragonés, que ya va confiando 
solamente en que nos pueden 
salvar los errores de los demás.

Otra vez a esperar el partido 
del domingo, frente al Rayo Va- 
Uecano, con el alma en vilo, cual 
si se tratase de una auténtica fi
nal, conscientes de que el resul
tado de este encuentro puede re
presentar el ser o no ser para el 
Real Zaragoza. Y fíjense uste
des en que hablamos del Rayo 
Vallecano, no del Athlétic de 
Bilbao o Barcelona, que también 
tienen que visitar “La Romare
da . El aficionado aragonés ya 
se cansa de sufrir, nos consta, ya 
se cansa de comprobar que los 
errores técnicos y directivistas, 
que de todo tenemos en la viña 
del Señor, nos fuerzan a sopor
ta cada domingo una carga ner
viosa provocada por la inquietud 
reinante y por lo apretado de la

clasificación, ya se cansan de 
mantener y de alentar a dos 
equipos del Real Zaragoza, el 
(jue les ofrece espectáculo en 
‘ La Romareda”, aunque no 
siempre, y el que fracasa por su. 
tema y costumbre en los despla
zamientos.

¿Y para ésto semejante apa- 
rato de directivos “de trabajo” 
y “técnicos de primera línea?,,, 
Determinados medios informa
tivos se cansan de airear las ex
celencias que se encierran en los 
pbnes de Armando Sisques, 
quedando los que cantamos las 
verdades -durante todo el año co
mo “malos del western”;pero al 
fin a la postre lo que sea so-

X ®ada cofrade cargará con 
su cirio. Ahora sólo se nos ocu
rre solicitar tranquilidad en to
das las esferas del zaragocismo y 
un apoyo total, que buena falta 
no hará de ahora en adelante. 
Vamos a olvidamos de Finaro- 
Uis y a pensar en mejores fórmu
las para intentar la puesta en ór
bita de un Zaragoza mejor.

no ha sido suspendido. De nuevo el "co- 
complicación" se ha portado bien con 

nuestro equipo. Las cosas como son. Porque por su expul
sión en Atocha no se le ha impuesto ningún partido de 
castigo y únicamente ha sido sancionado con una más 
bien diplomática doble amonestación. Será que se compa
decen de nosotros por aquello de que somos el club que 
más tarjetas rojas ha recibido en lo que va de temporada.

Los números son muy elocuentes. Siete tarjetas rojas, 
en diversos encuentros de la competición han recibido los 
jugadores del Zaragoza. Fueron expulsados Víctor (dos 
veces), Nieves, India, Lasa, Amorrortu y Heredia. En este 
especto ostentamos un triste record ya que vamos destaca
dos en cabeza. Nos sigue a distancia, con cuatro tarjetas 
rojas, el Atlético de Madrid, después con dos están Racing 
de Santander, Valencia, Español, Rayo Vallecano y Real 
Sociedad y con una Sevilla, Las Palmas, Celta, Barcelona 
y Spórting de Gijón. No han tenido ningún expulsado 
Hércules, Salamanca, Burgos, Real Madrid, Recreativo de 
Huelva y Athletic de Bilbao.

De tarjetas amarillas recibidas también andamos sobra
dos, con treinta y dos, igualados con el Hércules. Nos 
superan solamente el Racing de Santander con cuarenta y 
tres y el Atlético de Madrid con treinta y tres.

Números cantan. Y cuentan.

Tanto airear que el Zaragoza en San Sebastián ha
bía tenido mala suerte, que en el segundo tiempo 
actuó muy bien y que no mereció perder por un tanteo 

tan amplio, resulta que en el "Diario Vasco” de la capital 
donostiarra, su redactor deportivo Luis de Andia, ha escri
to cosas como estas: "La goleada al Zaragoza pudo ser 
mayor". "En un extraño partido y de escaso juego, los 
blanquiazules recobraron la eficacia y los maños eviden
ciaron por qué componen el equipo más goleado de Pri
mera División".

Ahí nos duele, ahí. Somos los más goleados y también 
-esa es la verdad- uno de los más goleadores. Por eso, sin 
duda, nuestros sagaces directivos en vez de reforzar la de
fensa pretenden fichar a un delantero cojo. IQue Santa 
Lucía les conserve la vista!
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'Nos falla oalaa*
AY personas para las 
que estar mucho tiem

po separadas de los campos 
de fútbol supone todo un 
sacrificio. Uno de estos ca
sos, podíamos decir, es el de 
José María Encontra; un en
trenador que goza de gran 
prestigio dentro de nuestra 
regional y que por motivos 
de índole laboral se vio obli
gado a apartarse temporal
mente de las tareas técnicas, 
pese a las múltiples ofertas 
que tenía sobre su mesa a 
principios de temporada.

Ahora, una vez solventa
dos sus quehaceres profesio
nales, ha vuelto al mundo 
del balompié, para dirigir los 
destinos del C.D. Borja; 
donde a decir de su afición, 
ha logrado, a base de dedi
cación y esfuerzo, dar un gi
ro de ciento ochenta grados 
al conjunto borjano. Es esta 
la_ razon de que hoy lo trai
gamos a nuestras páginas, 
pues siempre resulta intere
sante el conocer las opinio
nes de un hombre tan aveza
do en fútbol como el que 
nos ocupa.

— La razón de que haya 
fichado por el Borja se debe 
a la amistad que me une a su 
presidente Luis María Garri- 
ga. He de señalar que desa
rrollo completamente gratis 
mi trabajo, pues me hago 
cargo de las dificultades eco
nómicas por las que esíán 
atravesando y considero que 
es un deber por mi parte el 
actuar de esta forma. Sólo le 
diré que hasta me pago de 
mi bolsillo la gasolina de mi 
coche que utilizo para asistir 
a los entrenamientos.

— ¿Cual es la problemáti
ca con que se encontró al 
hacerse cargo de la dirección 
técnica del C.D. Borja?

— Principalmente la falta 
de unión existente entre los 
miembros de la plantilla. He 
tenido que trabajar muy a 
fondo en este apartado para 
solventar de una vez por 
todas lo que para mí es lo 
primordial en un equipo de 
fútbol; al final creo que he 
conseguido mis propósitos 
y hoy se puede decir que 
formamos una piña entre di
rectiva, equipo y afición.

— ¿Cómo se ha encontra
do el nivel futbolístico de la 
Primera Preferente?

— A fuer de ser sincero, 
tengo que decir que me lo 
he encontrado bajísimo. 
Hay un tandem de cuatro o

• "He tenido que trabajar muy a 
fondo para solventar problemas"

cinco equipos pugnan se han venido producienoo 
graves incidentes en partidos 
regionales; ¿a qué achaca 
este fenómeno tan negativo?

— Pienso que cuando se 
producen fenómenos de este 
tipo, de una forma conti-

“El nivel de la Preferente es 
bajísima, futbolísticamente 
hablando”

E 
E
S 
E 
í

nuada, la culpa es de todos: 
de directivos, entrenadores, 
jugadores, afición, etc. Hay 
que educar a los chavales, y 
mientras no lo consigamos 
surgirán problemas de esta 
índole. Yo, desde el primer 
momento, he planteado a la 
directiva la necesidad de 
desprenderse de la gente 
considerada como conflicti
va, pues en mi equipo no la 
quiero; creo que es un mo
do de hacer algo por evitar 
hechos que siempre resultan 
desagradables.

— ¿Qué logros espera al
canzar con la plantilla que 
han puesto en sus manos?

— Estoy convencido de

"Pienso que no 
es el momento 
de emitir un 
/uicio sobre 
Í3 Federación 
Aragonesa"

que, con ei material que se 
ha puesto a m¡ disposición, 
se pueden alcanzar grandes 
logros. Hay muchachos que 
apuntan grandes cualidades 
para la práctica del fútbol y 
espero que al final de la Liga 
ostentaremos un buen pues
to en la tabla clasificatoria.

— Usted es una persona 
que tiene gran experiencia 
futbolística; ¿podría decir
nos a la vista de ella como 
ve la gestión de la actual 
Federación Aragonesa?

— Pienso que en este 
nnomento no se puede emi
tir un juicio terminante. Al 
Dr. Dolset le quedan unos 
meses para concluir su man
dato y por lo tanto tampoco 
se arreglaría nada dando una 
versión positiva o negativa 
de su gestión.

José María Encontra, noS' 
expresó sus opiniones sobre 
la problemática que tenía 
planteada en el C.D. Borja. 
Como se observará sus jui
cios han sido claros y termi
nantes.
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El Barcelona eliminó ai Ipswich Town

Real

decon
SusanaMejor

(GIjón),

suspensión a KrankI (Barcelona) y DanI 
(Ath. Bilbao), por formular observaciones al 
árbitro: a Heredia (Zaragoza) y Redondo

es 
de

una ciudad situada a 210 
Bucarest, y su estadio tiene

Comité de 
Federación

próximo.
Craiova 

kilómetros

Cuadrado.
Español-Sevllla, Sálz Elizondo.
At. Madrid-Santander, Condon Uriz.
Sp. Gijón-Valencia, Jiménez Sánchez.
Celta-Salamanca, Guruceta Muro.
Huelva-Real Madrid, Fandos Hernández 
Burgos-Barcelona, Burgos Núñez.
Ath. Bllbao-Las Palmas, Crespo Aurré.

desconsideración con un

Competición de
BARCELONA, 22 (Efe).— Los lectores 

de la revista deportiva "Don Balón" han 
elegido al jugador barcelonista Asensi, como 
el mejor futbolista español del año 1978.

Asimismo eligieron a los siguientes como: 
Mejor futbolista extranjero: Stielike. 
Mejor entrenador: Kubala.
Mejor árbitro: Guruceta.
Mejor dirigente: Pablo Porta.
Jugador revelación: Urruti y Candi.

contrario, y a Angel (Salamanca), San José 
(Sevilla) y Canito (Español), por juego 
peligroso.

Amonestar a Núñez Alesanco, Irureta y 
Churruca (Ath. Bilbao), por formular 
observaciones al árbitro; a Pozo (Rayo) y 
Lópe (Burgos), por desconsideración con 
un contrario, y a Juan Carlos (Sevilla), 
Kustudic (Hércules) y Heredia (Zaragoza), 
por juego peligroso.

capacidad para 40.000 espectadores.
Las previsiones de viaje que en principio 

habfa programado la Federación Española, 
eran de viajar a Bucarest el día 2 de abril, 
luneiy entrenar el día 3 y jugar el dfa 4, para 
salir de regreso hacfa España ese mismo día' 
a las nueve de la noche.

MADRID, 22 (Efe).— LOS árbitros 
designados para la próxima jornada del 
Campeonato Nacional de Liga de Primera 
División son estos:

Hércules-Real Sociedad, Tornero 
Palenques.

CARACAS, 22 (Efe).— El argentino José 
Luis Clerc venció al español Miguel Margets 
por 6-0, 6-2 en el primer encuentro de la 
tercera jornada del Torneo Internacional de 
Tenis "Altamira" que se disputa aquí.

Española de Fútbol, en su reunión de ayer 
tomó, entre otros, los siguientes acuerdos en 
Pj-imera División:

Suspender con un partido, por 
acumulación de amonestaciones, a Balbino ■ 
(Salamanca), Diarte (Valencia) y Rojo 
(Santander).

MADRID, 22 (Efe).— El encuentro entre 
las selecciones de fútbol de Rumania y de 
España, valedero para la Copa de Europa de 
Naciones, se jugará en la ciudad de Craiova 
en lugar de Bucarest, como estaba previsto, 

. informó a “Efe" la Federación Española de 
Fútbol.

Un portavoz de la Federación añadió que 
el partido se disputará el día 4 de abril

MADRID, 22 (Efe).— El

2 5 .1 - 1 . Minuto

OEliriB EU eIHou Camp
BARCELONA, 22.- El 

Barcelona se clasificó ano
che para las semifinales de la 
Recopa de Europa al vencer 
en el Nou Camp al equipo 
inglés Ipswich Town, por un 
jíanto a cero.

En el partido de ida, ju
gado en terreno británico, el 
Ipswich se impuso al Barce
lona por 2-1, pero al valer 
doble el tanto español mar-

cado en campo contrario, es 
el Barcelona el que estará
presente en 
ropea.

El 'único 
tro llegó a 
del primer

la semifinal eu-

gol del encuen- 
los 38 minutos 
período como

consecuencia del lanzamien
to de un córner: tocó el 
balón KrankI y Migueli re
machó a las mallas, aunque 
a última instancia hubo un

AYER. EN LASEUROCOPAS
COPA DE CAMPEONES DE LIGA

Malmoe, 4; Wisla, 1 (1-2).
Glasgow-Colonia (día 22), (0-1).
Grashoppers, 1; Nottingham F., 1 (1-4).
Dynamo Dresde, 1; Austria Viena, 0 (1-3).
Clasificados: Malmoe, Nottingham F., y Austria de Viena.

COPA DE CAMPEONES DE COPA

Banik, 4; Magdeburgo, 2 (1-2).
Beveren, 1; Inter Milán, 0 (0-0).
Servette, 1; Fortuna Duss., 1 (0-0).
Barcelona, 1; Ipswich Town, 0 (1-2).
Clasificados: Banik, Beveren, Fortuna Duss. y Barcelona.

desvío de un defensor in
glés. Un tanto que posible
mente será polémico, ya que 
el marcador electrónico del 
Nou Camp se lo adjudicó a 
Heredia.

El primer tiempo se ca
racterizó por una intensa 
presión del Barcelona, y así 
ai los 20 minutos, KrankI 
estrelló un disparo en el 
poste en inmejorable posi
ción. A los 37 minutos, un 
minuto antes del gol, un de
fensor inglés sacó de cabeza 
un balonazo de KrankI que 
se colaba por la escuadra.

Tras el descanso, el Bar
celona aflojó el ritmo, bien 
porque no pudo aguantar el 
rápido tren de la primera 
parte, bien porque los ingle
ses abrieron líneas lanzán
dose hacia adelante, creando 
ocasiones de peligro y mos
trándose como un buen 
equipo.

No obstante, en esta se
gunda parte un defensor in
glés estuvo a punto de re
machar la victoria del Bar-

celona con casi un autogol 
en el minuto 69.

A las órdenes del cole
giado soviético Azim Zade, 
los equipos presentaron las 
siguientes alineaciones:

Ipswich: Cooper, Burley, 
Butcher Beattie, Osman, 
Mills, Waark, Mhuren, Bra
zil, Gates, Woods.

En la segunda mitad. Par
kin suplió a Waark y Goddis 
a Gates.

F.C. Barcelona: Artola, 
Albadalejo, Migueli, Olmo, 
Zuviria, Neeskens, Rexach, 
Heredia, KrankI, Asensi y 
Carrasco.

El “Nou Camp" registró 
un lleno total con una re
caudación por encima de los 
cincuenta y cinco millones 
de pesetas. Asistió al partido 
el presidente de la Generali
dad, Josep Tarradellas. En
cuentro correcto, tanto en 
el campo como en los grade- 
ríos donde los seguidores 
azuIgranas vivieron una no
che de auténtico delirio fut
bolístico.

COPA DE LA UEFA

Dukia Praga, 1; Hertha Berlín, 2 (1-1).
Duisburgo, 1; Honved, 2 (3-2).
West Bromwich, 1; Estrella Roja, 1 (0-1).
Borussia, 3; Manchester C., 1 (TI).
Clasificados: Borussia Moenchengladbach, Hertha Berlín, 

Duisburgo y Estrella Roja.

En los Mundiales de Esquí

SEIS VECES 
CAMPEONA

EL RUMANIA-ESPAÑA 
NO SE JUGARA EN 
BUCAREST

f >

laíTiPOv 
DíPORTIUO

EL MADRID 
EMPATD EN 
VIGD (1-1)

DOBLE AMONESTACION 
AL ZARAGOCISTA 
HEREDIA

La austríaca Anne Marie Moser es una gran estrella del blanco 
deporte de la nieve. Nada menos que en seis ocasiones ha ganado la 
Copa del Mundo de esquí. La última hace tan solo dos días, en Fu- 
rano (Japón) sede de los mundiales de este apasionante deporte en 
esta Ocasión. En la fotografía de "Efe-Upi” vemos a la extraordina
ria campeona austríaca pasando una puerta de uno de los slaloms 
gigantes en el transcurso de las pruebas de la Copa del Mundo de 
esquí.

PUTBOL: LONDRES, 22 (Efe).— El Southampton, 
batido en la final de la Copa de Liga por el 
Nottingham Forest el pasado sabado, quedó 
eliminado anoche de la Copa de Inglaterra, 
al perder por dos goles a cero con el Arsenal, 
en encuentro de cuartos de final.

El lunes ambos equipos empataron a un 
tanto en Southampton, por lo que anoche se 
disputó el desempate, en el que el cua
dro londinense se - Impuso con claridad, a 

un Southampton que dió claras muestras de 
agotamiento.

El Arsenal se enfrentará en semifinales al 
Birmingham, el día 31 del presente mes, en 
el terreno neutral del Aston Villa.

LOS MEJORES DE 
"DON BALON"

Mendizabal y Jorge Llopart.
Mejor equipo: Sporting de GIjón.
Premio especial a la desgracia: Camacho, 

Real Madrid.
Premio especial a la carrera deportiva: 

Gallego, del Sevilla.
Premio especial furia: Marcelino, del At. 

de Madrid.
Mejor Información deportiva: “Hora 25”.
Los trofeos serán entregados el próximo 

día 26, en el transcurso de un acto que se 
celebrará «en un hotel madrileño.

LOPEZ CUADRADO ARBI
TRARA EL ZARAGOZA-RAYO

FUTBOL: SELECCION 
ARGENTINA

CARRIEGA DEJARA 
EL SEVILLA

SEVILLA, 22 (Efe).— Aunque nada se ha 
dicho aún de una manera oficial, parece ser 
que el Sevilla está buscando un sustituto 
para su actual entrenador, Luis Cid Carriega.

Según todos los rumores, Carriega cesará 
en su cargo a finales de ia presente 
temporada, sea cual sea ei resultado 
deportivo de la misma para el Sevilla.

Por ello, los rectores del club están 
buscando ya un preparador que venga a 
sustituirle, aunque por el momento nada 
hay en concreto sobre ninguno de ellos.

Entre los nombres que comenzan a sonar 
con mayor insistencia figuran los de Miguel 
Muñoz, Miera, Marcel Domingo, Joanet y 
Ben Barek.

BUENOS AIRES, 22 (Efe).— César 
Menotti, director técnico de la selección 
argentina de fútbol, dió a conocer anoche 
los jugadores que Integraran el plantel que 
en mayo próximo realizaran una gira por 
Europa.

Figuran en esta lista nueve componentes 
del seleccionado argentino que en junio 
pasado logr o la Copa Mundial jugada aquí.

La nómina completa de los convocados 
fue presentada por Menotti a La Asociación 
de Fútbol Argentino (AFA), tras la reunión 
del comité ejecutivo que aprobó el plan 
elaborado por el di ector técnico para los 
próximos meses.

La lista de jugadores es la siguiente:
Guardametas: Ubaldo Flllol y Héctor

Baley. „ .
Defensas: Jorgue Olguin, Juan Barbas, 

Hugo Vlllaverde, Juan Simón, Daniel 
Passarella, Enzo Trossero, Jorge Garda y 
Víctor Ocano.

Vol/ntes: Juan Cabrera, Carlos Fren, 
Americo Gallego, Miguel Oviedo, Diego 
Maradona y Daniel Valencia.

Delanteros: René Houseman, Félix Orte, 
José Reinaldl, Norberto Outes, Leopoldo 
Luque, Oscar Ortiz y Hugo Perottl.

TENIS: MARGETS PERDIO 
EN CARACAS

VIGO, 22 (Efe).- Con 
empate a un gol concluyó el 
partido que anoche disputaron 
en el estadio de Balaídos el 
Celta y el Real Madrid, 
encuentro de ida de los octavos 
de final de la Copa de Su 
Majestad el Rey.

Arbitró el colegiado^ navarro 
Benito Alfonso Condón Uriz, 
que tuvo una desastrosa 
actuación, pitando cualquier 
tipo de faltas sin saber lo que 
correspondía realmente. La 
expulsion del madridista Guerini 
counó la medida.

R. C. Celta: Hortas; Jesús 
Santomé, Juan, Gelo, Jorge 
Santomé; Castro, Villar, Félix; 
Sanromán, Morí y Vava. A los 
34 minutos de juego entra Lago 
por Jorge Santomé, lesionado y 
a los 62 Pereira por Félix.

Real Madrid: García Remón; 
Sanjosé, Wolf, Benito, Isidro; 
Jensen, García Hernández, 
Guerini; Juanito, Santillana y 
Aguilar. A los 35 minutos, 
Roberto Martínez entró por 
Santillana, lesionado y a los 77 
Sabido por Benito.

Goles:
1. Minuto 6 de juego. 

Contraataque del Madrid ;jugada 
entre García Hernández y 
Guerini que devuelve al primero 
y éste, cuando pisa el área, con 
la pierna izquierda, tira raso y 
cruzado al fondo de la red.

Contraataque del Celta. Jesús 
Santomé pugna por un balón 
con Jensen, se lo lleva 
bravamente y lanza un 
centro-chut hacia el portal. 
García Remón intenta enviar a 
córner, pero el balón se le 
introduce en su portería.

Incidencias: A los 32 
minutos de partido saltan a por 
un balón en el área céltica Jorge 
Santomé y Santillana, y chocan 
sus cabezas. El madridista se 
levantó por sus propios medios, 
siendo retirado minutos 
después, en tanto que el jugador 
céltico tuvo que ser retirado en 
camilla.

A los 73 minutos de juego, el 
colegiado muestra tarjeta 
amarilla Guerini, por protestar, 
y seis minutos después le 
puestra al propio Guerini la 
tarjeta roja, expulsándole del 
terreno, también por protestar 
el jugador madridista.

El encu entro se ha 
caracterizado por la igualdad de 
fuerzas entre los dos equipos, 
aunque siempre se mostró más 
peligroso en el área el Real 
Madrid.
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Montserrat Caballé, en París

QUINCE MINUTOS 
DE APLAUSOS

O
UINCE minutos de 

aplausos ininterrumpi
dos pusieron fin al recital de 
Montserrat Caballé y José 

Carreras que puso al rojo vi
vo a los tres mil privilegia
dos melómanos que tuvie
ron acceso a la sala Pleyel 
de París. Otros tantos que
daron fuera, hecho muy po
co frecuente en esta sala. 
Las entradas habían queda
do agotadas a las dos horas 
de ponerse a la venta.

El recital, organizado por 
Radio Francia llevaba la eti
queta '‘Prestige de la Musi
que", y estuvo compuesto 
por arias, romanzas y duos 
de Rossini, Bellini, Charpen
tier, Massenet, Donizetti, 
Puccini, Verdi y Giordano, 
todo ello acompañado por 
la Nueva Orquesta Filarmó
nica.

La Caballé, a decir de los 
críticos parisinos, estuvo úni
ca, rebosante de sensibilidad 
y buen gusto tanto en los 
pianos como en ios agudos. 
José Carreras, que comenzó 
algo crispado, pudo ponerse 
rápidamente a la altura de 
la soprano. El público y la 
crítica parisina se han queja
do de no tener demasiadas 
ocasiones de escuchar a 
Montserrat Caballé y José 
Carreras, pero comparados 
con los españoles, son mu
cho más privilegiados, pues
to que ambas se prodigan 
más fuera que de dentro de

nuestras fronteras.

¿LA SOLUCION EN 
LOS NUEVOS 
CONCEJALES?

¿Podrán solucionar este 
problema ios nuevos conce
jales de Cultura? Zaragoza 
es una de las pocas ciudades 
que cuenta con temporada 
de Opera propia, a la que 
asiste casi siempre la Caballé 
y alguna vez Carreras, pero 
es una temporada ,que deja 
mucho que desear por su ce
rrazón a un público más po
pular y no sólo por cues
tión puramente económica 
aunque de esto habría mu
co que hablar pues la mitad 
del público asistente paga 
cuotas muy altas de las que 
se benefician numerosísimos 
invitados que a su vez reinvi
tan a otras personas.

La cultura hay que pagar
la, pero no tan cara, ¡hom
bre!. En este sentido Barce
lona sigue dándonos magní
ficos ejemplos. Esta semana 
pasada los melómanos bar
celoneses —y algunos zara
gozanos— hemos tenido la 
oportunidad de escuchar na
da menos que a un Igor 
Oistrakh y a un magnífico 
Trio de Stuttgart'en el Pa
lau de la Música por la mó
dica cantidad de sesenta pe
setas. Vayan aprendiendo 
nuestros dirigentes cultura
les- L.E.

Humsnls
sus ingrssos
Estudiantes, ambos sexos con horas libres, trabajo 
independiente y fácil, pueden obtener importantes 

ingresos

Dirigirse: Sr. Cebrián, en AfíAGOf\//expres, 
Marcial, 2. De una a dos de ia tarde.

Por: Eduardo ALARCON

a® waa v aaaa©

GUILLERMINA MOTA

■ " ¡Caray con los ''Gay"!
Gina Loilobrígida y la fotografía 
Guillermina Mota: psicóloga

GINA LOLLOBRIGIDA
AUL Sender, aragonés, apellido ilustre y dice 

_ ’^^gue familiar de nuestro universal Ramón J. 
le ha dado por el teatro al mozo y muy bien, por 
cierto. En el aspecto cómico se está situando ya a 
niveles de primertsimo. Pienso que le falta un gol
pe de televisión. El me dice que no, que ya llegará. 
La televisión, esa monstruosidad que consagra de 
la noche a la mañana, y después, ya se sabe, el 
“bluff” puede salir adelante por poco tiempo. O 
quedarse estancado. O consagrarse para siempre si 
cuenta con valores. Raúl e:s inteligente y espera. 
Ahora, de momento, en Barcelona, donde se ha 
constituido en verdadero t'dolo del Paralelo, que 
ya es difícil. Como las “estrellas” de antes pero 
en hombre y gracioso y nada tonto, que bien pre
parado está. Si viajan hasta la Ciudad Condal allí 
lo tienen, en el Victoria, junto a Esperanza Roy, 
una actriz que nunca se si es más dramática que 
vedette, porque en las dos vertientes está pero que 
muy requetebién. “¡Caray con los “gay”I” es el 
titulo de la revista montada a todo trapo por José 
Buira, otro hombre que tampoco se si decir empre
sario o director escénico, porque también —y me 
repito^ en las dos vertientes está como para 

chuparse los dedos” que es lo que se dice cuando 
algo te gusta. Buira tiene un sentido muy especial 
de la revista, inclinándose hacia elgran espectáculo 
del music-hall donde la ordinariez se ausenta, el 
bien desvestido brilla, y buenos decorados, espec
taculares luces, un derroche de vista. Creo es asi 
como se debe hacer el espectáculo, con picardía 
graciosa y sin la grosería que parece normal en 
nuestra revista. Asi está la pobre de maltratada.

RA UL SENDER

•
 ¡Qué habré hecho yo, Dios, para que raro 

sea el día que no tenga algún cachondeo que 
otro! Y eso que no me prolifero, pero a veces la 
curiosidad me puede. La otra noche, por palpar 
—en el buen sentido del decir— a Gina Lollobrigi- 
da de cerca, me fui hasta "Long-Play”. "La mujer 

más guapa del mundo" ha debido hacer pacto con 
el demonio, como Fausto, porque sus cincuenta 
largos los lleva tan divinamente aún a pesar de al
gún que otro gesto de mala uva que' se le escapa 
como a todas las divas que empezar a notar el 
eclipse de su tiempo. Dentro de su "mirar por 
encima del hombro" intenta ser simpática y lo 
parece. Le gustó la noche de carnaval que 
se celebraba y entregó su premio al disfraz corres
pondiente y ella lo recibió la mar de bien entre 
los aplausos cobistas y educados a ios que nos de- 
bsmoSi

•
 Guillermina Mota no está de acuerdo con 

estas exhibiciones. Prefiere quedarse quieta 
en su casa, con su guitarra, sus composiciones y 
sus libros de psicología que es lo que estudia muy 
en serio por si algún día termina esto de la can
ción. Nada exhibicionista, concentrada en sus 
quehaceres y amor, con su libertad de ideas lejos 

del libertinaje.
— Pues así no es la cosa, Guillermina.
— ¿Por qué? No me gustan los cócteles, las 

reuniones prefabricadas de la profesión, los coti- 
lleos. Compongo y canto y me admiten. No pre
tendo nada más. Quiero estar al margen del rumor 
y concentrada en mis cosas. Me tomo la vida en 
serio.

Un ejemplo que no cunde y muestra que el 
mundo del espectáculo no es tan frívolo como 
aparenta.

- Y tú. Tip, -le pregunté el otro día a Sánchez 
Polack— tampoco cocteleas...

— Sí, con cerveza y mis amigos.
Y lejos de todo lo que huela a ambiente de 

cómicos, que para ser no se precisa estar.

SGCB2021



espectáculos 21^^^-3-79

# El personaje incógnita
“Los angeles de Charlie

PAG.
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VERTICALES

Esta serie, Los Angeles de
Charlie se dejó de grabar

dará la cara

DEL EXITO CINEMATO
GRAFICO A LA TELE

SU MEJOR AMIGO: 
ELLIOT GOULD

LA ALEGRIA DE UN 
ACTOR
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HOLLYWOOD (Servicio 
especial para ARAGON/ 
exprès por Robert HILL.)

LOS televidentes están de 
fiesta en Estados Unidos. 
¿Razones?: ¡Uno de los 

Rerso najes más populares —sin 
aber aparecido jamás en 

pantalla— por fin dará la cara!
Sí, amigo lector, se trata,, 

nada menos que de ese personaje 
incógnito que dirige todas las 
peripecias de tres bellas 
muchachas en la serie “Los 
Angeles de Charlie”, que 
actualmente se emite también en 
la televisión española.

Charlie, esa voz que siempre 
se escucha en off, que da 
órdenes, que lanza piropos a sus 
tres empleadas, aparecerá en la 
serie, asi, en cuerpo y alma.

Y, para encarnar a tan 
especial personaje, los 
productores han elegido al actor 
Cristopher Plummer, hombre 
que cuenta con una trayectoria 
muy notable en el cine, el teatro 
y, por supuesto, en nuestra 
pequeña pantalla.

I Si a mí me pidieran alguna 
vez un trabajo sobre los actores, 
contaría... aseguraría que, la 
mayor parte de éstos,'son como 
niños que han crecido 
demasiado, quizá. Y lo digo 
porque, durante el tiempo que 
permanecí junto a Cristopher 
Plumer, tuve la sensación de que 
lo era. Constantemente me 
proyectaba esa alegría que 
suelen lanzar ios crios cuando se 
les permite o se les obsequia con 
algo que siempre han estado 
deseando.

—Mr. Plummer, lo veo como 
muy alegre... plenamente 
satisfecho, ¿es que el encarnar 
este personaje que hasta ahora 
ha sido tan misterioso, 
representa tanto para usted?

—Sí, eso es. Estoy muy 
contento. No se trata de un 
personaje cualquiera. Piense que, 
desde hace mucho tiempo, 
millones de televidentes han 
estado pendiente de este señor 
llamado Charlie... que nadie lo 
conoce, y que, el aparecer en 
pantalla, sera todo un suceso.

Cristopher P/ummer será el actor 
encargado de dar/e vida a tan 
misterioso persona/e

Se ha convertido en uno de los 
actores más cotizados de Hollywood 
después de protagonizar junto a 
Elliot Gould el filme ''Testigo silencioso

duránte una temporada. Ahora 
vuelve con más impulso que 
cuando comenzó por primera 
vez. Y todo se debe al rotundo 
éxito que dicha serie ha 
obtenido en una buena parte del 
mundo. Sí, porque, además de 
verse en toda la nación 
norteamericana, docenas de 
países de los cinco continentes 
se han interesado por ella,

—Mr. Plummer,, ¿no ha 
pensado que puede ser un “arma 
de doble Tilo" el interpretar a un 
personaje que, aunque no se ha 
visto jamas, sí ha sido 
tremendamente importante en la 
serie?

—Sí, comprendo que me 
espera una labor muy difícil 
pero, ante todo, soy actor 
profesional y, como tal, me 
apasiona la incógnita. Y este 
trabajo que voy a emprender lo 
es, sin duda.

Desde hace varios días, más 
de una docena de cines de 
estreno exhiben en sus 
marquesinas el título de una 
película impresionante y, en la 
cual, Cristopher Plummer tiene 
un papel digno de todos los 
elogios. Según algunos críticos, 
en “Testigo Silencioso", este 
actor ha alcanzado la meta de 
todo profesional del séptimo 
arte.

— ¿Podriamos decir que, 
gracias a su reciente película 
“Testigo Silencioso”, ha 
irrumpido usted nuevamente en 
la pequeña pantalla de forma tan 
notable y espectacular?

— Bueno, siempre el tener 
éxito en cualquier faceta de la 
vida, influye para que luego las 
puertas se nos vayan abriendo 
sin grandes esfuerzos. Pero, en 
este caso', no lo asocio con 
“Testigo Silencioso’’ porque, 
desde hace mucho tiempo... 
desde que se comenzó a grabar la 
serie “Los Angeles de Charlie", 
yo sabía que, cuando apareciera 
dicho personaje, era yo quien lo 
encarnaría...

Confieso que su inmensa 
seguridad al pronunciar aquellas 
palabras me sorprendió.

—Mr. f^lummer, ¿por qué, 
entonces, su tan notable alegría 
al saber que iba a encarnar este 
personaje?

—Bueno... espere usted un 
momento. Es normal que, ante 

un trabajo como este, tan 
importante, un actor se sienta 
feliz... contento. Yo no sabía 
que el tai Charlie iba a aparecer 
por ahora. Es más, no era seguro. 
Pero según el resultado de una 
reunión que tuvieron todos los 
productores e interesados en la 
serie, se llegó a la conclusión de 
que apareciera Charlie ahora, en 
la nueva etapa de la grabación.

Hay entusiasmo. No se puede 
negar. La nueva temporada de 
televisión que se avecina 
promete cosas muy importante. 
Precisamente, en “Los Angeles 
de Charlie", hay cambios entre 
los propios ángeles... Una de las 
actrices—quizá la más rutilante- 
no ha podido aceptar el nuevo 
contrato. Ha sido sustituida por 
otra rubia monumental. Otra 
que, debido ai éxito de su última 
película, “Siete Chicas Peligro
sas", irrumpirá con brio y fuerza 
en nuestra pequeña pantalla.

—Mr. Plummer, ¿conoce ya

1. Quitar el escobajo de 
las uvas.— 2. Nombre bíbli
co Capa de oro que se da a 
la superficie de un objeto.— 
3. No reconocer una cosa 
como propia.— 4. Termina
ción del nombre de los 
alcoholes. Personaje bíblico. 
Símbolo del talio.—5. Vehi
culo. Viento.- 6. Canasta 
recogida de la boca.—7. En
tregan. Medida de longitud. 
8. Meter algo en toneles.— 
9. Alabanza. En arquitectu
ra, bocal.

1. Punto de mayor cuvar- 
tura de las cuadernas de la 
nave. Contracción gramati
cal.— 2. Voz que se usa pa
ra que se destengan las caba
llerías. De Lúea.— 3. Perro, 
Bol.— 4. Londa de meloco
tón curado al sol. Matrícula 
española.— 5. Juego chino. 
Todavía.— 6. Estimabas. 
Matricula del Ejército de 
Tierra.— 7. Unidad electros
tática de capacidad. Italiana. 
8. Preposición inseparable. 
Hacer truenos.— 9. Figura
damente, persona muy fuer
te. Juego de niños. 

algo sobre la personalidad de ese 
tal Charlie?

Sí, en los cuatro guiones que 
me han entregado, he podido ver 
que se trata de un hombre muy 
humano, sincero, bondadoso 

' y, sobre todo, cargado de un res
peto indecible... De un gran res
peto por el hombre y por las 
buenas costumbres.

—¿Podría usted adelantarnos 
por qué permaneció tanto tiem
po escondido?

—Bueno, ya eso no se lo pue
do decir. Ten^o órdenes de no 
contar nada aun... Ya lo sabrán 
todos. Precisamente es ahí don
de radica todo lo especial del 
personaje. Es algo que sorpren
derá a todos de una forma co
mo jamás ha sucedido en un pro
grama de televisión.

Su película reciente “Testigo 
Silencioso", la filmó junto a ese 
viril y apuesto actor llamado 
Elliot Gould. Este señor Gould, 
fue el esposo de la diva llamada 
Barbra Streisand. Están divorcia
dos pero, ahora, parece que 
vuelven a tener ciertos roces bas
tante desagradables. Cristopher

Por
JUAN POCH
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Plummer es el mejor amigo de 
Mr. Goúld.

—Debido al triunfo alcanzado 
con “Testigo Silencioso", Mr. 
Plummer, se comenta que cierta 
productora está interesada en 
lanzar una serie de películas en 
las que usted y Elliot Gould se
rán los protagonistas... Vaya, 
que formarán una pareja notable 
en el cine de Hollywood, ¿hay 
algo de cierto en ello?

—Sí, lo hay. Es un proyecto 
que me interesa mucho.

—Tengo entendido que usted 
tuvo que encarnar el personaje 
más difícil de su carrera en “Tes
tigo Silencioso", ¿por qué?

—Bien, una de las razones es 
que tuve que hacer de travesti... 
Vestirme de mujer. Tenía que 
andar y correr con zapatos de 
tacón y, figúrese, me resultaba 
terrible. Pero, claro, al correr los 
días fue mejorando todo y logró 
un buen trabajo.

—En “Testigo Silencioso" hay 
crímenes, violencia, etc. ¿le gus
ta ese tipo de cine?

—Si en esa película todo lo 
torcido se arregla y los crimina
les pagan sus deudas, sí, me 
interesa porque estamos ofre
ciendo un mensaje que, indis
cutiblemente, hace mucha falta 
en el mundo actual.

Cristopher Plummer tenía 
que entrar ai piató de televisión 
y nos despedimos.
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TEATROS

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza).-Centro Dra
mático Nacional. Mañana, 
7,30 y 11. Bodas que fueron 
famosas del Pingajo y la 
Fandanga, de José María 
Rodríguez Méndez. Direc
ción, José Luis Gómez, ton 
una escenografía de Carlos 
Cytrynowski (Mayores 18).

CINES DE ESTRENO
ARGENSOLA. - 5-7-9-10,45 

(Mayores 18). Estreno: El 
diablo en el convento. Femy 
Benussi, Gabriele Tinti.

COUSEO. - 5-7-9-10,45 (Ma
yores 16). El hombre que yo 
quiero. María Luisa Sanjosé, 
Arturo Fernández.

COSO. - 5-7-9-10,45. (Mayo
res 18). El impotentísimo. 
Eastmancolor. Lando Buz- 
zanca, Katia Khristina.

DON QUIJOTE. - 5-7-9-10,45. 
(Mayores 18). Hoy estreno: 
¿Quiere ser el amante de mi 
mqjer? Eastmancolor. Ge
rard Depardieu, Carole Lau
re, Patrick Dewaere.

DORADO. - 5-7-9-10,45 (To
dos públicos). Esa gente tan 
divertida. Una máquina de 
hacer reír.

ELISEOS. - 5-7-9-10,45. (Ma
yores 18), Clasificada «S». 
Interior de un convento. Li
gia Branice, Howard Ross.

FLETA. — 5-7-9 y 11 (Mayores 
14). 2.® semana: Objetivo: 
Patton. Sophia Loren, Geor
ge Kennedy.

GOYA. - 5-7,15 y 10,45 (Ma
yores 16). Estreno: Coma. 
Geneyieve Bujold, Michael 
Douglas, Elizabeth Ashley.

GRAN VIA. - 5-7,30 y 10 (To
dos públicos). 2.^ semana. 
Superman, el film. 
Panavisión-Technicolor. 
Marlon Brando, Gene Hack
man, Christopher Reeve.

¿ATINO. - 5-7,30 y 10,30 
(Mayores 18). Tres miyeres, 
con -Sissy Spacek y Shelley 
Duvall.

MOLA. - 4,15-7,15 y 10,15 
(Todos públicos). Jesús de 
Nazaret (2." parte). Un film 
de Franco Zeffirelli, con un 
excepcional reparto. Techni
color.

MULTICINES BÜÑÜEL 4.
Francisco Vitoria, 30, SALÁ 
1: 11,30-5-7,30 y 10,30 
(Mayores 14). 2.« semana: El 
restaurante de Alicia, con 
Arlo Guthrie y Pan Quinn. 
De lunes a viernes, matinal 
100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 2: 11,30-5-7,30 y 
10,30 (Mayores 18), Confi
dencias, con Burt Lancaster, 
Silvana Mangano y Helmut 
Berger.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: 11,30-4,45-6,45- 
8,45 y 10,45 (Mayores 14). 
4.® semana: El cielo puede 
esperar, con Warren Beatty, 
Julie Christie y James Ma
son.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4: 11,30-5-7,30 y 
10,30 (Mayores 18). Las

espectáculos
B Después del "éxito" de "El hotel 

de las mil y una estrellas"1.001 noches, de Pier Paolo 
Pasolini. De lunes a viernes, 
matinal 100 pesetas.

PALACIO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). Estreno: El 
Decamerón prohibido. Or- 
chidea de Santis, Dado Cros- 
tarosa. Clasificada «S».

PALAFOX. - 4,45-7,15 y 
10,30 (Todos públicos). 2.® - 
semana. Superman, el film. 
Panavisión. Technicolor. 
Marlon Brando, Gene Hack
man, Christopher Reeve.

PAX. — cerrado por decora
ción e instalación de nuevas 
butacas. Próxima apertura.

KEX. - 5-7,15 y 10,30. (Mayo
res 18). Clasificada «S». Mar
cha triunfal. Technicolor. 
Franco Ñero, Miou Miou.

RIALTO. - 5-7,45 y 10,30 (To
dos públicos). Airiba Espa
ña, un film de José María 
Berzosa.

VICTORIA. - 5-7-9-10,45. 
(Mayores 18). Karate mor
tal.- Eastmancolor. Cheng 
Ping, Ching Meng.

CIPÍES DE REESTRENO
ARLEOÜIN. — 5-7-9. (Mayores 

18). Clasificada «S». Emma
nuelle y Carol, Eastmanco- 
lor. Raquel Evans, Jennifer 
James. Ultimo día.

MADRID. - SALA 1: 5-7-9- 
10,45. (Mayores 18). El gallo 
y sus alumnas. Eastmanco
lor. Domenico Modugno, Lu- 
ziana Paluzzi.

MADRID. SALA 2: 5-7-9-
10,45 (Mayores 18). El mirlo 
blanco. Eastmancolor. Lan
do Buzanca, Laura Antonelli. 
Ultimo día.

NORTE. — 5-7-9-10,45 (Mayo
res 18). Clasificada «S». Cari
ño mío. ¿qué me has hecho? 
Vicente Parra, Raquel 
Evans.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
18). Clasificada «S». Zombi 
(el regreso de los muertos vi
vientes), Gaylen Ross, David 
Emge. '

PARIS. - 4,45-6,45-9 y 11. 
(Mayores 18). El expreso de 
medianoche. Technicolor. 
Brad Davis, Randy Quaid.

ROXY. — 5-7-9-10,45. (Mayo
res 18). Clasificada «S». El 
hotel de'las delicias. East
mancolor. Philippe Gaste, 
Nanette Corey. Ultimo día.

SALAMANCA. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). Corrupci^n de 
una familia. Angela Lans
bury, Michael York.

VENECIA. - 5-7,30 y 10 (Ma
yores 18). El fuera de la ley. 
Clint Eastwood, Sandra Loc
ke.

CASINO MONTESBLANCOS 
Alfajarin (Zaragoza). Jue
gos: Ruleta francesa, Rule
ta americana. Black-Yack 
y Baccara. Carretera N-2, 
Km. 343,250. (Dirección 
Barcelona), por autopista 
A-2. Salida. 1 ; Horario, de 
6 a 3 de la madrugada, 
(Festivos hasta las 4).

AGUILE
a I II Hu
CUANDO salió de Cuba se 

fue su vida, se fue su amor..., 
Así cantó el inefable Luis Aguilé 

cuando salió de la Cuba de Fidel 
para ganar en España, dinero, 
fama y amor.

Sus canciones de verano le 
produjeron en la Sociedad de 
Actores suculentos ingresos que 
él supo invertir en vivir, en 
sombreritos "paja” y en kilo
métricas y gordísimas corbatas. 
Todo para el cantante eran 
fama y gloria. Se había conver
tido, de la noche a la mañana, en 
el chansonier más celebrado por 
las quinceañeras y octogenarias 
fans que le pedían autógrafos 
hasta por teléfono.

Televisión Española le dio sus 
empujones hacia la cúspide y en 
ella estuvo, en aroma de multi
tudes, hasta que este año, con 
el tristemente famoso espacio 
“El hotel de las mil y una es
trellas”, comenzó a tambalearse 
alarmantemente, hasta el punto 
de que intentó cortar el progra
mita, “avergonzado” de cuanto 
la Prensa especializada, y aún la 
sin especializar, decía de él y de 
áu programa que, claro, ai ir mal, 
ya no era tan suyo como suyo 
hubiera sido, caso de que hubie
ra sido un éxito. Pero esto, na
turalmente, a nadie puede sor
prender. Aguilé quiso sacudirse 
las pulgas del fracaso y culpó ai 
realizador, cosa que no le sirvió 
de mucho.

Pues bien, después de todo 
esto, y más sabiendo que los in
tentos de pasar por un escenario, 
también fueron para él fracasos 
de más o menos calibre, en cu
yos intentos por mantenerse ade
más de fama perdió dinero, y 
eso siempre duele un poco más, 
ahora resulta que Luis Aguilé, 
para olvidar, hace las maletas, 
en solitario y se va, por dos me
ses, a cantar a las Américas, en 
vista de que tanto se le niegan 
“las Españas”, últimamente.

Y así ha dejado sola a su es
posa en Barcelona, en vista de 
que sus contratos para las galas 
habían decrecido alarmantemen
te, pues tras su fracaso televisivo, 
ha bajado muchos enteros. Por 
eso se ha largado en busca de en
contrar fuera de España, la pasta 
y la fama que aquí se le ofrecie
ron durante tan largos periodos 
de tiempo, pues de siempre fue 
notorio, su fino olfato para sus 
propios negocios artísticos y de

promoción propia, ya que se 
huele que su último fracaso 
tardará bastante en olvidarse 
dentro de España y supone que 
lo mejor para ese olvido, tanto 
por su parte como por la del 
público, es poner tierra de por 
medio.

Y así se nos va, cantando por 
no llorar, como cantando nos 
llegó de Cuba, este chansonier 
la española de los años setenta.

a quien todo se lo dio Televisión 
y a quien todo se lo ha negado, 
después del estrepitoso y apara
toso fracaso dei programita de 
marras, que pasará a la historia 
de TVE como muestra del espa
cio más lastimosamente triste 
que tuvimos que sufrir millones 
de españoles ¡nocentes que nada 
le habían hecho a Televisión ni a
Luis Aguilé.

BRUNET
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Tarde especial parejas. Noche (m^^^^^^■■8S9l^!€raln(ÍMa/í^\l(®^A ^a di^otec* de.actualidad, con La música más original y discoteca-clvb hasta las' 3 de la

su ambiente umversitano, exclu- . madi^gada. Centro musical. In-
Sivo en las noches de los viernes ®' ambiente mas agradable dependencia, 19. Tel. 214864; /Vi

^1 y sábados. Sevilla, 6. Teléf. 379200.

CADA NOCHE.
Viernes tarde; especial estu

diantes. Abierto: de viernes a DISCOTECA GALO

"EL PAPAGAYO' CANCELA

domingos. Camino de las To
rres, 96. Teléfono 225242.

ASTORG'S

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfo
no 21 48 56.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfo
no 211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y 
LA CANCELA DE ORO MUSI
CAL.

La nueva discoteca, abierta de 
5 tarde a 3 madrugada, vuelve a 
su ambiente.

GRAWER CLUB

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados 
y festivos, Resta joven. “Te
léfono 255184.

Ambiente agradable y renovado. 
Música para todos los gustos y 
excelente servicio. Abierta tarde 
y noche las vísperas de-fiestas y 
por la tarde los días festivos. 
San Juan de la Cru?, 28. Teléfo
nos: 354979 y 357038.

GALLERY 2

1800 SENECA
Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayo. CASETAS.

&

Recuerde loa éxitoa de ayer, viva 
loa actuales y conozca fos futu-
Iba viajando a través de la músi
ca. Cavia,' 10.

La discoteca del mejor sonido 
con su nuevo ambiente y los 
riúnos y música del momento.
Abierta tardes, exclusivamente.

BABIECA

CHARLESTON 
AÑOS 20

Si busca tranquilidad y reserva
do ambiente, tenemos lo que us
ted desea. Liñán, 8. (detrás de 
Telefónica, San Vicente de 
Paúl). Teléfono'291166.

Nueva dirección. Abierto todas 
las tardes y viernes, sábados y

DESPUES DE SU BODA, BAl-

vísperas de fieata, noche. Callé
LE _EN CHARLESTON. Extra
ordinariamente reformada. Di-

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. Preca. Cavia, tu. i. «; TAÚf«r.r. 9^';i97 vísperas de fieit?, noche. Callé ordinariamente retormada.. Di- Juventud, ritmos, (liversion.Tre-

53/ P*’ ■ Juan José Rivas, 6 y 8. rección y Telefono 396952. cios jóvenes. Calle Madre Védru-
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Escribe: JAVIER

Sombrero de copa 
nariz de patata"

PROGRAMAS

1, Hoy y mañana

UNO DE L OS SIMPA TICOS PERSONAJES DE LA SERIE

I La programación de la 
i tarde de'hoy si inicia con 
I el programa infantil “Un 
I globo, dos globos, tres 
i globos”, que ofrecerá un 
I nuevo episodio de la serie 
I “Sombrero de copa, na- 
I riz de patata”, de la que 
i haremos un conmetario 
I en otro de nuestros apar-
5 tados de hoy.
I Inmediatamente des- 
I pues, desde el pabellón
I de la Ciudad Deportiva 
I del Real Madrid, se re-
I transmitirá el interesante 
= y decisivo encuentro de 
I baloncesto netre los equi- 
I pos del ReaT Madrid y 
I Emerson de Varesse. El 
I vencedor de este partido 
I llegará automáticamente 
Ë a la final, donde espera el 
= Maccabi, (en caso de que

Seguirá 
revista 

que de- 
su espa-

años cuarenta: 
“Horizontes”, 
de las ciencias, 
dica por entero

»

EL MADR/D, EN PART/DO DEC/S/VO
E/y/ERSON

evisión 
egado, 
apara*

lita de 
listoria
1 espa* 

triste 
ilíones 
e nada 
ón ni a

FRENTE AL 

salve su compromiso)
Ya en la emisión de 

noche, “Sesión de no
che” ofrecerá la película 
dirigida por Elia Kazan 
“El compromiso”, de la 
que hablaremos en otro 
apartado. Finaliza la pro
gramación con “Ultimas 
noticias” y los habitua
les de cierre.

UNET

El segundo Programa 
por su parte ofrece “Po
lideportivo ” con la actua
lidad disaria deportiva; 
“Redacción de noche”: 
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y “Encuentros con las 
letras”, que sigue dedi
cando parte de su tiem
po al análisis por parte 
de Fanny Rubio, de la re
vista “Espadaña” de los 

cio de hoy como home
naje a una gran figura de 
la literatura universal con 
raíces en la ciencia: Julio 
Verne. Se cierra la emi
sión con “Tribuna de la 
cultura”.

y llegamos ya al ade
lanto de la programación 
do sobremesa de mañana, 
en la que no hay nove
dad. Se emite el último 
“Gente, hoy ” de la sema

na, ast como la primera 
edición de “Telediario”, 
en la que destaca su “Co
laboración literaria” del 
final, que, (todo hay que 
decirlo), en el modo que 
son leídas, todas parecen 
salidas de la misma plu- 

‘Hora 15” con suma.
noticiario cultural y “Los 
espectáculos” dedicando 
toda su atención a los úl
timos estrenos cinemato
gráficos y teatrales, todos 
ellos £on carácter nacio
nal, completan esta emi
sión.

Empezó a emitirse la pasada semana, dentro de la programa
ción infantil del jueves, una nueva serie de producción húngara, 
con un título tan significativo como es el de "Sombrero de copa, 
nariz de patata".

La serie tiene a los pequeños de la casa como principal objeti
vo, a los que mantendrá boquiabiertos durante cuatro semanas, 
con episodios de cincuenta minutos cada uno y todos ellos roda
dos en color. Narra la serie las aventuras de un grupo de chavales 
que se autodomina "Ocas salvajes".

HOY MAÑANA
PRIMERA CADENA

13,45
Carta de ajuste 
"Orquestas román

ticas de Cuba "

14,00
Apertura y presenta

ción
14,01
Avance informati

vo

14,05
Programa regional 

simultáneo

14,30
Gente hoy 
15,00 
Telediario 
Primera edición

15,35
Hora 15

15,45
Café de redacción
Programa informa

tivo
16,15
Despedida y cierre

18,45
Carta de ajuste 
"Blues Diamonds" 
19,00
Apertura y presenta

ción

19,01
Un globo, dos glo

bos, tres globos.
Sombrero de copa, 

nariz de patata.
"Se necesita un pe

rro policía"

20,00 
Baloncesto 
Copa de Europa.
Real Madrid-Emer- 

son

2iyo
Telediario
Segunda edición'

22,05
Sesión de noche 
"E1 compromiso" 

1 969
Ultimas noticias.
Buenas noches. Des

pedida y cierre

13,45
Carta de ajuste 
14,00
Apertura y presenta

ción
14,01
Avance informativo 
14,05
Pro^ama regional 

simultaneo
14,30 
Gente hoy 
15,00 
Telediario 
Primera edición 
15,35
Hora 15 
15,45 
Los espectáculos 
16,15
Despedida y cierre

18,45
Carta de ajuste 
"Zarzuela ” Black el 

payaso"
19,00
Apertura y presen

tación
19,01
Un globo, dos glo

bos, tres globos.
Dibujos animados: 

“Plastely Linchen ”
Los cinco: "Los cin

co en el páramo miste
rioso ”

20,00
Con ocho basta 
“La cabHola del 

■ tramposo”
21,00
365 diás de la vida 

de un niño
“Elprimer mes” 
21,30 
Telediario 
Segunda edi

ción
22,15
La segunda opor

tunidad
22,20
El hombre y la tie

rra
“La ronca de los 

gamos”
22,50
Investigación O.V.- 

NJ.
“Incidente entre la 

espada y la pared ”
23,45
Ultimas noticias

SEGUNDA CADENA

La pasada semana ya visteis las trapisondas de los chicos para 
intentar divertir al miembro del grupo que cayó enfermo. Incluso 
llegaron a pintar a un gato para que pareciera un tigre. En el epi
sodio de esta tarde, titulado "Se necesita un perro policía", los 
chavales quieren descubrir quién robó los monos. Necesitan para 
ello un perro policía y terminan adquiriendo un simpático perro, 
al que llaman "Bumerang". Pero el heladero sigue las investiga
ciones de los pequeños y quiere la recompensa del zoológico para 
él, por lo que ios chicos deberán despistarlo.

Una serie esta que llega muy bien hasta el público infantil, (al 
menos eso nos decían tras haber visto el primer episodio). Tiene 
como aliciente el ver a personajes reales, (que conste que no te
nemos nada en contra de los dibujos animados, sobre todo si son 
tan maravillosos como los de "El bosque de Tallac” y no tan cur
sis como los de "El perro de Flandes"). La procedencia húngara 
de la serie hace que la mentalidad de los protagonistas sea distin
ta a la de nuestros pequeños; pero ello se nota menos que con los 
mayores, ya que, a la vista está, para los pequeños no hay fronte
ras. Eso es lo importante, que los peques se lo pasen bien frente 
a la tele y no se aburran con aventuras tan incomprensible para 
ellos como eran las de "El mar rojo" o "Nubes negras". Para 
los pequeños las aventuras de un grupo de niños que pintan a los 
gatos y que recuperan monos les gustan. Luego entonces...

Una gran película esta 
que nos ofrece TVE esta 
noche por su Primer Pro
grama, dentro del espacio 
“Sesión de noche".

“El compromiso" es 
una producción de la An- 
thena Enterprises nortea
mericana de 1969; con 
guión, dirección, y pro
ducción de Elia Kazan, 
quien tuvo como fuente 
de origen también una 
novela suya titulada 
“The arragement". La fo
tografía es de Robert 
Surtees; la música de Da
vid Amran y está prota
gonizada por: Kirk Dou
glas, Faye Dunaway, Do- 
borah Kerr y FÍicard Boo
ne.

Un publicitario a 
quien sonrie el éxito co-

CEEEEEEEEECEEEEEEEEEEEEÈEECEEEEEEEEn

J9,00
Carta de ajuste
“Suite flamenca

Carlos Montoya" 
19,30
Presentación y avan

ces 
19,31
Polideportivo 
20,00
Redacción de no

che 
20,30
Encuentros con las 

letras
"Número 139" 
21,50 
Horizontes 
22,30
Tribuna de la cultu-

Buenas noches. Des
pedida y cierre

El compromiso
mercial, está casado y tie
ne dos hijos. Intenta sui
cidarse mediante un ac
cidente automovilístico 
y al salvarse analiza los 
motivos de su decisión. 
Ademár de su acapara
dor trabajo descubre que 
ha vuelto a enamorarse 
de su antigua novia, aho
ra amante de su jefe. A 
ésto se añaden una serie 
de problemas que le vie
nen desde la niñez y que 
se reflejan en un apego a 
la figura de su padre y 
una aversión significativa 
hacia su mujer.

Quizás sea la 
película de Elia 
aún cuando entre 

mejor 
Kazan, 
su pro-

ducción se encuentran 
obras de tanta fama y 
aceptación como “Ame
rica. América" o “El Este

19.00
Carta de ajuste 
"Krokodil”

19,30
Presentación y avan

ces.

19,31 
Polideportivo

20.00
Redacción de nochr 
“Tonio Kroger” 

1964

22,05
Opinión pública
Buenas noches, des

pedida y cierre.

del Edén". Precisamente 
“América, Arnérica" y 
“El compromiso" están 
creadas en el mejor mo
mento del director, lle
gando a ser consideradas 
como dos grandes obras 
maestras del cieñe.

“El compromiso" nos 
narra la lucha de un hom
bre, desquiciado por su 
vida entre asfalto y re
cuerdos. Una obra de 
gran belleza plástica. Los 
actores son dirigidos ma- 
gistralmente por Kazan y 
ai mismo tiempo hacen 
grandes interpretaciones, 
destacando los tres prin
cipales personajes, Kirk 
Douglas, Faye Dunaway 
y Deborah Kerr. Una 
gran película que los ci- 
néfilos no se perderán 
esta noche.
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PESE A LA BIBLIA

Il CD» [RI D[ [VI
Hay algo por lo que luchan algunos grupos y que, por 

suerte nunca llegarán a conseguir: por la igualdad de 
los hombres y las mujeres. Es fácil deducir que si esa igual

dad llegara a ser total en ese mismo momento estaba senten
ciado el fin del mundo para nuestra especie. Como enaque
lla historia que contaba hace muchos años en la Facultad 
de Derecho' de Madrid el profesor Conde, cuando, tras la 
explosión atómica, se estrellaba el avión que la había lanza
do y moría la pareja que quería hacerse dueña del universo. 
Entonces el mono mscho le decía a la mona hembra "ten
dremos que volver a empezar”. Si los deseos de las feminis
tas —o los feministas, que los hay— se cumplieran, mono y 
mona tendrían que volver a empezar hasta que, tras el paso 
de miles de años, volviera a aparecer, el "homo sapiens” de 
nuestros pecados.-

Según las teorías científicas, el sexo 
femenino es anterior al masculino

Pero, pese a todas esas 
doctrinas, por ahora existen 
esas tremendas diferencias 
que hacen posible que la vi
da continúe, no se sabe si 
justa o injustamente repar
tida. Diferencias aparentes, 
externas evidentes y ocultas, 
indescifrables y sin razona
mientos lógicos. Por estas 
razones, pese a los intentos 
igualatorios, es muy difícil 
que la mujer juegue al fút
bol como el hombre, boxee 
o salga a los ruedos a en
frentarse a los toros. De he
cho juega al fútbol, boxea y 
torea, pero hasta sus reac
ciones motoras frente al ba
lón ante el puñetazo o la 
cornada son completamente 
diferentes. Sólo en ese as
pecto puramente mecánico 
ya hay que hacer notar que 
nunc^ se podrán identificar 
hombres y mujeres.

En algunas ocasiones his
tóricas se ha hablado mucho 
del imperio del matriarcado, 
aunque al fin haya que re
conocer que el hombre, des
de hace miles de años, ha 
tomado el mando de la fa
milia y la mujer no ha teni
do más remedio que acatar 
esa sumisión, no sin rebelar
se e inspirar campañas con 
las que se trataba de aclarar 
que ese predominio del 
hombre no es natural y que

puesto que con eficaces pro
gramas de educación pronto 
se acabaría con la hegemo
nía del hombre. Sin embar
go parece que es una fuerza 
superior, la de la naturaleza, 
la que orienta el sexo. Las 
feministas muchas veces no 
tienen en cuenta las reglas 
que impone la biología y 
que son de la máxima im-

su desarrollo.
3.— Las reacciones des

pués de nacer son distintas 
en la niña que en el niño.

Las niñas, por ejemplo, 
realizan movimientos buca
les rítmicos y son más sen
sibles a los sonidos. Por esa 
razón, por lo general, las 
niñas suelen hablar antes 
que los niños. Estos reaccio
nan más a los estímulos vi
suales, son más asustadizos 
y necesitan más el contacto 
físico de la madre. EUo de
muestra que ya desde los 
primeros días de su existen
cia el sexo condiciona mu
chas de las reacciones de los 
varones y las hembras. Los 
varones, aún criados en el 
mismo ambiente que las 
hembras, suelen ser más 
agresivos y hay que procu-

transformación sexual a ba
se de operaciones quirúrgi
cas y externos tratamientos 
de lo que se ha llamado en 
calificar de “belleza”. Depi
laciones, tratamientos con 
hormonas, aplicación de in
yecciones de parafina, cre
mas y postizos pueden con
vertir a un efebo en una 
bella ciudadana que acapare 
la atención de los hombres 
en cualquier espectáculo 
teatral o en la barra de un 
club de alterne. Pero toda 
esta problemática nada tiene 
que ver con la palpable rea
lidad de que los hombres y 
las mujeres nunca son igua
les. Y parece que lo mejor 
es que nunca lleguen a igua
larse.

Una cosa muy distinta es 
la evolución lógica de la vida

ROMANCE CON 
UN KENNEDY

Eduardo

Ho 
de

se ha adquirido a base de la 
costumbre. Por este afán de 
igualdad se ha llegado a afir
mar que los lactantes, inde
pendientemente de los órga
nos genitales, son iguales y 
que “los pequeños —según 
Alice Schwarzer— son defor
mados conscientemente a 
niños o niñas”. Esta teoría, 
que pudiera tener reflejo en 
algún caso famoso como el 
de Oscar Wilde, no es, ni 
mucho menos, defendible

portancia.
Lo que parece más que 

probado es que primero 
existió el sexo femenino y 
que de él se desdobló el 
masculino, con lo que ten
dremos que dar nueva inter
pretación al texto de La Bi
blia porque en la realidad 
científica fue Eva la que 
puso la costilla para que fue
ra creado Adán. Y esta de
mostración científica se ba
sa en que ios genes están 
compuestos por cuarenta y 
seis cromosomas agrupados 
en 23 pares. De ellos 22 pa
res nos son comunes a los 
hombres y a las mujeres y 
es en el que queda, en el que 
se marca la diferencia. Las 
mujeres tienen en todas sus 
células dos cromosomas 
“X” y . los hombres un cro
mosoma “X” y otro “Y”.

Para llegar a esa diferen
ciación hay que señalar tres 
fases :

1.— En el embrión inicial 
las glándulas germinativas 
son iguales en ambos sexos, 
hasta que a la séptima sema
na de gestación se manifies
ta en los que van a ser varo
nes el cromosoma “Y”, que 
es el que reprime-el desarro
llo de los órganos femeninos 
y favorece el de los masculi
nos.

2.— Las glándulas germi
nativas producen hormonas 
en dirección femenina o 
masculina en el cuerpo y en 
el cerebro para condicionar

s s

rar dominar esa tendencia 
a lo violento, cosa que se 
da en muy pocos casos en 
las mujeres aunque en oca
siones haya problemas de 
indiferenciación, problemas 
que evolucionan natural
mente que traen como con
secuencia famosos casos de

POR UN PALACETE EN RUINAS

QUERELLA CONTRA 
PIT[TA RIDRUEJO

La embajadora espera gemelos 
a los 50 años

ZARAGOZA, 22 (ARAGON/expres).- 
Pitita Ridruejo, quien espera la próxima 
llegada de la cigüeña que le traerá nada 
menos que gemelos, a sus cincuenta 
años, ha visto enturbiada su felicidad 
por culpa de la candidato a la alcaldía
de Madrid por la 
Sauquillo.

La Sauquillo 
personalmente a

ORT-PTE Paquita

ha I 
que 

informativas de las 
municipales se animen.

contribuido 
las jornadas 
elecciones

Según 
Catalán"

informa "El Correo
la decision adoptada por la

candidata de la ORT a la alcaldía de 
presentar una querella, en su condición 
de ciudadano y habitante de Madrid,

contra la famosa protagonista de tantas 
páginas de la prensa del corazón, Pitita 
Ridruejo (esposa del embajador de 
Filipinas en Londres) ha ocupado ayer 
la atención de los periódicos de Madrid. 
Y no tanto por el motivo de la querella, 
sino, evidentemente, por la personalidad 
de la denunciada. Porque, en efecto, una 
denuncia es, aunque por motivos ya 
habituales en la problemática urbana de 
Madrid, la divulgación de que la men
cionada señora sea la propietaria de un 
palacete situado en el viejo Madrid de
clarado de valor histórico-artístico, y 
que su propietaria se niega a restaurar a 
pesar de las advertencias que le han si
do formuladas, reiteradamente, desde el 
Ayuntamiento.

hacia una participación más 
armónica de hombres y mu
jeres en las tareas del hogar 
y en las tareas públicas y de 
hecho eso se ha conseguido 
a muchos niveles por impo
siciones muchas veces ex
trañas a los movimientos lla
mados feministas o machis- 
tas. Ahora bien, esta evolu
ción se palpa mucho más en 
aspectos negativos como son 
el no cederle a las señoras 
el asiento en los vehículos 
públicos o la derecha en las 
aceras o como puede ser el 
que ahora las mujeres suel
ten tacos a diestro y sinies
tro, fumen o se emborra
chen. Hasta en esto del al
cohol existe discriminación 
natural puesto que el hom
bre, por lo que sea, elimina 
con más rapidez su índice 
alcohólico, que la mujer, lo 
que quiere decir que a me
nos cantidad consumida an
tes se puede hacer alcóholi- 
ca la hembra que el varón. 
También, por otro lado, la 
edad media de las mujeres 
es superior a la du los hom
bres y hay más viudas que 
viudos. Por eso quizá aque
llas cobran pensiones como 
tales y a los desconsolados 
esposos no se les conceda 
este privilegio. Y nosotros 
hablamos de “nuestra seño
ra” y ellas no nos califican 
como de “mi señor”. Puras 
fórmulas que avalan la afir
mación de que los hombres 
y las mujeres somos dife
rentes, gracias a Dios.

Benjamm BENTURA 
REMACHA

Landelino Lavilla

HABRA QUE DAR
LA VUELTA A

MUCHAS LEYES

Se llama Margaret Trudeau y es la esposa separada del 
primer ministro canadiense, Pierre Trudeau. Pues bien 
esta señora, según la revista "Macleau" ha confesado 
públicamente que tuvo un "romance" con el senador 
norteamericano Edward Kennedy y al parecer esta re
lación amorosa con el senador ha sido la causa que 

precipitó la separación de su marido. (Foto Efe)

MADRID, 22 4Efe).- "La tarea fundamental del president® 
del Congreso' y de las Cortes ha de ser una tarea de perspectiv® 
institucional, porque lo importante es que la institución, pie® 
esencial en el régimen parlamentario democrático, funcione® 
ha declarado esta mañana a un redactor de "Efe", Landelino L® 
villa, actual ministro de Justicia, quien ha sido designado p® 
Unión de Centro Democrático candidato a la presidencia ® 

la Cámara Baja. ■

"Es muy importante, agregó, que el trabajo en el Paríame® 
to sea serio y profundo, que merezca el respeto del pueblo e® 
pañol, que se entienda la importancia del Parlamento comofo® 
ma de dirimir las discrepancias políticas". ■

"Yo creo, dijo también, que el presidente, con independe® 
cia de cual sea su afiliación de partido, tiene que tener la pe® 

pectiva institucional". V
Landelino Lavilla declaró que, en el caso de ser elegido p® 

sidente, su papel consistirá en hacer que "las tareas legislativ^ 
se desarrollen ordenada y eficazmente, con la agilidad nece® 
ria, porque estas Cortes, al margen de lo que suponen como 
gano político básico, van a tener una tarea legislativa de una p® 
fundidad y de una amplitud no usual. El desarrollo de la Con® 
titución, por una parte, la modernización y actualización d® 
ordenamiento jurídico, por otra, van a exigir dar un poco la vü® 
ta a la mayoría de nuestras leyes". ®
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